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Prologue 
 

a compréhension des énergies de la pensée est 

fondamentale dans la construction d'une science 

intégrale. La science de l'Esprit repose sur le 

développement extra-sensoriel et mental de l'Homme dans 

son lien avec les mondes Invisibles.  

 

Une telle science est nécessaire pour que l’Homme comprenne 

avec neutralité les événements qui marquent sa vie. Les lois de 

l’âme doivent être intégralement connues et reconnues par 

l’Homme pour qu’il s’éduque d’une psychologie qui inversera 

les énergies de la programmation karmique. L’âme est, dans sa 

configuration actuelle, un handicap à l’élévation de la 

conscience de l’Homme aux lois de la vie. Parce qu’elle se 

nourrit des énergies du monde de la mort, elle ne favorise pas 

l’éveil de l’Homme à la réalité universelle des mondes 

Invisibles.  

 

L’Homme doit acquérir une identité réelle, qui l’unit pour 

toujours à une science intégrale. Cette science naîtra dans son 

ego à travers le lien de l’Esprit. Celui-ci doit devenir une 

plaque tournante et identitaire de l’ego, dans tous ses échanges 

de communication, verbales ou télépathiques avec l’Invisible. 

  

L
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Notes de l’auteur    

 

crire un livre sur la Science de l’Esprit équivaut à mettre 

sur papier ce qui n’est visuellement pas possible de 

Savoir. Il n’y a pas de preuves possibles pour établir que 

la vie est ceci ou cela. Tout ce qu’il y a dans ce livre, c’est la 

vibration que les informations transmises puissent devenir 

pour l’Homme une puissance vibratoire l’amenant à mieux se 

connaître.   

 

Toutes les religions et les sciences ésotériques ont voulu 

remettre entre les mains de l’Homme une compréhension de 

ce que représente la vie. Elles ont, de près ou de loin, permis à 

l’Homme de bénéficier d’informations pouvant spirituelle-

ment le faire avancer ou évoluer. Mais, jamais elles n’auront 

dans une conscience froide permis à l’Homme de renoncer à 

la croyance de croire en Dieu et en la réalité que l’Invisible 

soient plus grands que lui.  

 

À la lecture de ce livre, il n’y a rien qui discrédite le passé ni 

Dieu. Ce que le lecteur lira dans ce livre est simplement 

l’établissement impersonnel d’informations qui sauront met-

tre en vue la réalité que l’Homme, la femme et l’homme, ne 

doivent pas être discrédités au profit de l’Invisible.  

 

Les hommes et les femmes sont de grands êtres d’Esprit, parce 

que c’est la seule sécurité matérielle sur laquelle la fondation 

de l’Homme peut demeurer et rester Évolutive pour lui. Que 

É 
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chaque homme et que chaque femme puisse générer sur la 

Terre de la beauté avant de défendre la croyance, est ce qui 

établira sur la Terre le point tournant de leur Évolution. 

Il ne faut donc pas croire que ce que vous retrouverez dans ce 

livre est plus grand que ce que vous êtes. Il y a la réalité de ce 

livre, celle de l’auteur et la vôtre. Chacune de ces réalités est 

une vibration. Par conséquent, il est éclairé de prendre tout ce 

qui est écrit dans ce livre en lien avec ce que vous avez besoin 

de Savoir. Tout en restant ouverts à ce que vous vibrerez à la 

lecture des prochaines pages, il faut Savoir reconnaître ce qui 

vibre en vous. Est-ce l’âme ou est-ce l’Esprit qui sont des 

dimensions que l’ego doit tenir bien en vue pour ne pas perdre 

contact avec sa propre réalité ? L’équilibre de votre vie est plus 

important que ce que vous voulez savoir. Toutefois, si le Savoir 

est aussi un besoin d’équilibre, il y a de fortes chances que ce 

livre vous convienne.  
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Partie 1 
 

La désinformation La désinformation La désinformation La désinformation     
 

e monde de l’âme est en totale opposition avec le 

monde de l’Esprit. Parce que l’âme représente la 

mémoire entière des expériences vécues par l’ego de 

l’Homme dans la matière, elle ne l’invite jamais à saisir 

complètement les lois de la vie. Pourtant, même si l’âme croit 

avoir accès à des lois de la vie évolutives, ce n’est pas tout à fait 

exact.  

 

La désinformation consiste à éloigner l’Homme des lois de la 

vie. Ce sont des actions occultes formées à l’intérieur de la 

pensée astrale et des énergies diversifiées dans les sphères 

involutives du monde de la mort qui sont à l’origine des 

activités de la désinformation que subit l’Homme via la 

crainte et la croyance. 

 

L’omniprésence des flux récurrents et astraux du monde de la 

mort sur la conscience de l’ego dans l’Homme est une réalité 

palpable psychiquement parlant, lorsque l’ego devient averti 

et investi d’une autorité personnelle pouvant lui permettre de 

saisir naturellement que la pensée vient d’ailleurs. À ce 

moment, l’Homme entre dans une autre volonté que celle 

qu’il a connu, et peut s’appointer dans une Volonté réelle 

d’Intelligence qui lui permet de s’opposer en autorité à ses 

pensées.  

L
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Il est nécessaire que l’Homme dans la matière soit conti-

nuellement soumis à la désinformation en provenance des 

énergies du monde de la mort pour faire vibrer l’âme à la vie. 

Par contre, ce n’est pas cela qui fait évoluer l’ego dans 

l’Homme. Seul l’Esprit est une lumière suffisante dans l’Hom-

me qui peut lui permettre de désactiver sur sa conscience les 

intrants pernicieux du mensonge cosmique. C’est notamment 

ce mensonge à l’Homme qui cache, par le biais de la pensée 

astrale, l’ensemble des mécanismes occultes odieux de la 

désinformation, que sont la croyance et la crainte. 
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La crainteLa crainteLa crainteLa crainte    
 

a crainte est une restriction occulte ne permettant pas à 

l’ego dans l’Homme de Savoir les lois de la vie. Elle se veut 

une commande astrale programmée issue des mondes de la 

mort pour imposer à l’Homme par la pensée astrale l’illusion 

qu’il est petit devant la vie.  

    
InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

Même si on annonce à l’Homme qu’il est Lumière, il est très 

difficile pour lui de percevoir cette lumière dans son mental, 

parce qu’il est contraint à vivre dans son ego les contours de la 

crainte en lien avec le rayonnement que possède l’âme sur son 

architecture mentale. Par la pensée astrale, l’Homme est ma-

nipulé dans sa conscience et souffre de ne pas connaître les 

lois de la vie. Cela concède alors à l’âme la totale autorité de 

définir l’Homme selon les mémoires qu’elle peut utiliser pour 

faire vibrer la crainte dans le mental de l’Homme. 

 

La crainte est d’abord une vibration dans l’énergie de l’ego et 

non un état émotionnel ou un mécanisme physique de l’ego. 

Elle est dans sa plus grande occultation une superposition 

habile du mensonge cosmique sur le mental de l’Homme, en 

lien avec la volonté des plans de la mort de le garder ignorant 

des lois de la vie. Dans la crainte, l’Homme est chaud dans son 

mental et dans ses émotions, alors qu’il doit être froid. C’est 

l’âme qui vibre en lui et non l’Esprit. Par conséquent, cette 

L
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énergie de la crainte est ce qui force l’Homme à se réfléchir 

dans son ego. Cela se transpose rapidement en une condition 

involutive qui accentue aussitôt dans l’Homme le déséquilibre 

qui doit être présent pour qu’il renonce à sa volonté de savoir 

télépathiquement ce qui se loge au-dessus de sa tête. 

 

Toute force de pénétration par la crainte a pour effet de 

dénigrer l’Homme et de le soumettre dans son ego à une 

volonté qui n’est pas la sienne. La crainte est donc une 

manière détournée de faire vibrer les morts sur les plans de la 

mort afin qu’ils puissent eux se lier à l’énergie de la pensée 

astrale. Ce faisant, la crainte devient totalement un principe 

luciférien servant à dominer l’Homme. Bien qu’elle serve à 

l’Évolution éventuelle de l’Homme dans les fondements 

individuels de son identité personnelle, l’Homme n’en ressent 

que très peu les bénéfices à court et à moyen terme. Car, tant 

qu’il n’est pas scient de ce qu’elle représente sur tous les plans 

de sa conscience individualisée, l’Homme reste isolé sur la 

Terre dans ce qu’il peut comprendre de la crainte. 

Simplement, que ce sont les âmes qui, dans une identité 

spirituelle, se donnent sur l’Homme un pouvoir de définition 

par la crainte, parce que celle-ci est totalement intrusive et 

inscrite dans l’Homme par les lois de sa programmation 

astrale.  

 

L’intrusion de la crainte sur la Terre s’effectue d’abord par la 

pensée astrale. Elle est une vibration qui unit des entités du 

monde de la mort pour assurer que le processus de la 

soumission complète de l’ego aux lois de l’âme sert sa 
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programmation astrale. En ce sens, la crainte transmet tou-

jours à l’ego une vibration émotive de ce qu’il n’est pas. Cette 

vibration, aussitôt captée par l’Homme, se traduit généra-

lement comme une impression personnelle par laquelle l’ego 

s’attribue, via la pensée réfléchie, la responsabilité unique 

d’être le créateur de ses craintes. Cela veut nécessairement dire 

que l’Homme reste inconscient du processus occulte de la 

pensée astrale qui agit sur lui par la crainte, si bien qu’il n’en 

vient jamais à se rebeller contre ce qu’il craint.  

 

À tous les égards, l’identité actuelle de l’Homme est soumise à 

un flot de pensées astrales qui ne lui concèdent ni ne lui 

apportent aucune Intelligence réelle. Elle est donc en manque 

de discernement, car le positionnement du mensonge cos-

mique demeure indiscutablement omniprésent à tous les 

niveaux de la conscience astrale de l’Homme actuel.  

 

Sous le contrôle de l’âme, la conscience astrale de l’ego dans 

l’Homme reste grande, toute comme la codification pro-

grammée et génétique de la crainte qui sert à faire souffrir 

l’Homme. Psychiquement, l’Homme est dans l’ensemble in-

conscient du processus involutif des lois de la crainte qui le 

régissent et qui l’unissent à une programmation astrale. C’est 

ceci qui, en soi, sur le long terme, le rend impuissant pour 

gérer avec Intelligence sa vie. 

 

Dans sa conscience égoïque ou astrale, l’Homme est sans 

volonté. Il obéit quotidiennement à ce que l’âme lui envoie par 

vibration mémorielle pour que s’accomplisse la volonté des 
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morts sur son ego pensant. Les images et les réalités émises 

par la pensée astrale deviennent ainsi un encryptage 

génétique de la crainte et elles façonneront son ego, à court et 

à long terme, à la volonté du monde de la mort. Parce qu’il est 

soumis vibratoirement à la volonté de l’âme, donc au monde 

de la mort, l’Homme est impuissant à inverser les lois de la 

crainte sur sa conscience et sa programmation astrale.  

 

Sans le pouvoir de l’Esprit, l’Homme ne peut faire cesser 

l’encryptage génétique de la vie de l’âme qui exerce la 

désinformation sur sa conscience. Comme l’ego n’a pas la 

force de confronter par la parole le mensonge cosmique, il 

reste voilé dans sa conquête des lois de la vie.  

 

En ce sens, la crainte est un puissant courant de désin-

formation qui fourvoie l’Homme dans son identité réelle, en 

le sommant d’obéir à tout ce qu’il craint mentalement. La 

résultante souhaitée étant celle de l’assujettir psychiquement à 

la vie et à l’au-delà pour servir le processus de l’Involution. 

Dans ce contexte, la crainte ne répond donc finalement qu’à 

un seul volet de la vie dans l’Homme, soit de permettre le 

développement de l’âme.  

 

L’autre aspect, soit que la crainte puisse être une force 

génétique en puissance permettant à l’Homme de se connaître 

sur tous les plans, n’apparaît que rarement. En ces termes, 

l’Homme ne découvre jamais d’où vient la crainte et pour 

quelles raisons particulières elle agit avec tant d’autorité 

destructive sur sa vie et sur sa psyché.  
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Lorsque soumis aux lois astrales d’une vie involutive, l’Hom-

me reste prisonnier dans sa conscience des déterminismes 

astraux de la crainte sur sa conscience matérielle. Le 

rayonnement mémoriel de l’âme sur l’Homme est grand et 

puissant, car il est un rayonnement bourré de crainte qui sert 

uniquement le monde de la mort. C’est la crainte qui dicte à 

l’ego les comportements et les valeurs que l’Homme doit se 

donner et prioriser pour vivre sa vie.  

 

Bien entendu, l’unification de la conscience de l’Homme à des 

valeurs spirituelles servant à grandir dans l’Homme des liens 

occultes avec le monde de la mort, ne lui sont point utiles. Par 

ricochet, l’Homme peut difficilement se dissocier de sa 

programmation astrale et des lois de la crainte.  

 

Comme il n’en voit ni le début ni la fin, il n’arrive jamais à se 

positionner avec Intelligence sur la crainte. Par exemple, une 

personne qui craint l’autorité de son patron à son travail 

éprouvera vraisemblablement de la difficulté à faire une 

lecture objective de ce qui lui arrive. Elle croira mentalement 

que ce qu’elle vit est uniquement une dimension personnelle 

de sa personnalité. Elle pensera plutôt qu’elle est trop timide, 

ou ceci ou cela, alors qu’il y a plus que cela. 

 

Généralement, lorsque l’ego est déstabilisé dans sa puissance 

par la crainte, il a tendance à croire qu’il contribue ainsi à son 

malheur. Il tend à acheter l’impression que l’autorité qu’il n’a 

pas pour contrer les abus de son patron, exigera de sa part un 

comportement égoïque. Mais en tout et pour tout, ce n’est pas 
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nécessairement parce qu’elle réagit émotivement face à son 

patron, qu’une personne se libérera de la crainte de l’autorité 

et de sa timidité.  

 

Ce qu’il faut comprendre de la crainte c’est qu’elle amène un 

état mental intense d’impuissance qui se vit mentalement par 

l’ego. Dans le sens que cet état est lié à la genèse de l’âme qui, à 

travers la mémoire d’une programmation astrale déterminée, 

agit sur l’ego pour qu’il se rebelle.  

 

Mais, pour que l’ego puisse asseoir sur sa conscience l’autorité 

de sa parole, il faut qu’il en vienne à découvrir d’où lui 

viennent les forts sentiments d’impuissance qu’il vit. Cela 

réalisé, l’ego peut ensuite déterminer les actions qu’il doit 

prendre pour orienter sa conscience vers la neutralité d’une 

gestion Intelligente de la crainte qui lui est transmise via la 

timidité.  

 

Naturellement, il y a des gestes et des décisions que l’ego doit 

poser pour que s’enclenche le processus de l’élimination de la 

crainte en lien avec une dimension personnelle que vit l’ego. 

Ce n’est qu’une fois cela accompli que l’ego entre dans son 

identité réelle et que le sentiment de la timidité peut être 

renversé.  

 

Bref, pour dépasser une condition astrale et la program-

mation de la crainte sur son ego, l’Homme doit saisir par 

vibration ce qu’il fuit. Il doit être neutre dans sa gestion de 

l’événement pour nuancer avec Intelligence ce que la crainte 
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tente de lui cacher. La crainte veut toujours instaurer la défor-

mation comme comportement inconscient dans l’Homme, 

parce qu’elle est avant tout une vibration émotive qui fait 

réagir l’Homme. Elle est divisible dans sa forme, parce qu’elle 

ne conduit pas l’Homme à être neutre dans sa conscience. 

C’est à cet effet le point de mire de la crainte, notamment 

d’émettre par vibration un état de dispersion pour ébranler 

suffisamment l’ego dans sa conscience mentale. 

 

Le pouvoir occulte de l’Invisible par la crainte sur la con-

science de l’Homme est une vibration astrale que l’Homme 

doit dénoncer. Depuis toujours, l’Homme accepte que les 

énergies de la crainte lui appartiennent, parce qu’il réfléchit la 

crainte par la pensée astrale. Il pense que celle-ci vient de son 

ego, alors qu’elle vient plutôt de la manipulation de sa 

conscience selon la réalité que l’âme est dans sa génétique une 

force involutive prisonnière du monde de la mort. C’est 

d’ailleurs pour ces raisons que l’Homme souffre dans son ego, 

parce qu’il se laisse dire par l’âme qu’il doit souffrir et surtout 

que les craintes qu’il vit sont réellement siennes.  

 

Au lieu de se révolter contre la souffrance et la crainte, l’ego 

meurt dans sa volonté de connaître la vie. Cela équivaut alors 

pour les âmes mortelles, non incarnées, à une énergie qui leur 

revient aussitôt. 

 

Le mensonge cosmique est dans la crainte totale. Par une 

formulation astrale de la pensée animale sur l’ego, l’Homme 

s’invite lui-même, par la crainte, à craindre la vie. Cette 
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codification est inscrite dans son ego, parce qu’elle est aussi 

présente dans la composition originelle de l’âme. Notamment 

que l’âme devait ne pas connaître ce qu’elle deviendra afin 

qu’un jour l’Homme puisse pénétrer le réel et inverser sa 

programmation astrale. Cette pénétration en Esprit par l’ego 

de l’Homme est un lien direct avec ce qu’il doit découvrir sur 

le mensonge cosmique, afin de s’en dissocier et de s’en libérer 

complètement un jour. 

 

Dès que l’Homme saisit que la pensée vient d’ailleurs, il 

commence à évoluer. Et assurément, comme il doit aussi 

reconnaître que cette réalité lui échappe trop souvent dans sa 

vie de tous les jours, il n’a pas de choix que de subir sa 

programmation astrale et l’invasion de la crainte sur son 

mental. Dans une gestion insuffisante de la pensée astrale, 

l’Homme est noué mentalement à de la crainte. L’impression 

que les craintes qu’il vit lui appartiennent est ainsi grandie. 

L’Homme traite alors la crainte comme si elle était une 

dimension personnelle de lui-même, alors qu’en fait elle est 

vibration astrale imposée à son ego par la réflexion.  

 

C’est à regret que l’âme génère beaucoup trop dans sa stature 

psychique et éthérique présente à l’Homme l’impression 

substantielle qu’elle est le centre Lumière de sa vie évolutive et 

mentale. Malheureusement, il s’avère que cela n’est pas tout à 

fait exact. Par conséquent, tant et aussi longtemps que 

l’Homme reste ignorant des lois de la vie, il ne peut agir dans 

son ego que comme une marionnette en lien avec la crainte. 

Parce que l’Homme inconscient est un être totalement 
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manipulé par la crainte, il ne peut percevoir que le rayonne-

ment de sa programmation astrale est sur sa conscience un 

viol de son esprit. Comme il n’y a plus depuis des millénaires 

dans l’Homme le feu de l’Esprit pour contester la pensée 

astrale, l’Homme n’arrive jamais dans son ego à percevoir 

qu’il existe bel et bien dans la crainte, des informations 

cousues de mensonges pour l’éloigner incidemment de son 

véritable devenir. C’est ce qu’on appelle finalement le men-

songe cosmique.  

 

Aujourd’hui, l’Homme craint énormément la vie, tout comme 

il craint ainsi l’Invisible. Cela est nécessairement représentatif 

de ce qu’il est devenu, un être peu scient des lois involutives et 

cosmiques de la crainte.  

 

L’envers involutif, c’est la désinformation. L’envers évolutif, 

c’est la mise en puissance de l’ego pour contrer la 

désinformation, et ensuite abattre la crainte. Vu sous cet 

angle, la désinformation n’a en ce sens qu’un seul et unique 

but, celui de faire souffrir l’Homme dans sa condition 

involutive pour qu’il se révolte contre les mensonges de l’âme 

et sa programmation astrale.  

 

Principalement, tout ce qui amène l’Homme à craindre la vie 

ou ce qu’il est, se résume à un chevauchement avancé du 

monde de la mort sur sa conscience. Les forces de la Lumière 

reconnaissent ainsi que les événements et les expériences 

vécus par l’Homme répondent tous par la souffrance à un 

besoin d’identité qu’il doit se donner et arracher à la noirceur 



~ 22 ~ 

 

ou au mensonge cosmique. En étudiant la vibration de la 

crainte comme un mouvement extérieur à lui-même, l’Hom-

me verra mieux que ce qui se greffe à sa conscience par la 

mémoire ou la pensée astrale, est de la manipulation.  

 

Que l’Homme grandisse en conscience et en Intelligence est le 

but recherché par la Lumière qui se sert ainsi de la crainte 

pour forcer l’Homme à se rebeller contre tout ce qui le fait 

souffrir. C’est décidément lorsque l’Homme se dresse en 

Intelligence contre sa programmation, représentée par l’igno-

rance de tout ce qui le fait souffrir dans la vie, qu’il évolue. 

Parce qu’il élimine de la crainte dans son mental, il s’éloigne 

en autorité des ressacs de la mémoire qui, soufflée à partir du 

monde de la mort, veut l’induire par la réflexion à de la 

désinformation potentielle.  

 

Tout est orchestré en fait pour que l’Homme achète l’illusion 

qu’il est le créateur des craintes qu’il vit et qu’il subit dans son 

mental. Il ne voit que très peu comment est régie sa 

programmation, si bien que la crainte devient pour lui un 

poids de taille dont il ne peut se libérer.  

 

La crainte est donc à tous points de vue une autorité de la vie 

imposée par l’âme à l’ego. Elle éloigne l’Homme de son 

Intelligence réelle. Notamment, elle ne veut pas que l’Homme 

soit scient que le monde de l’âme est en lui-même un axe 

vibratoire aligné sur la retenue occulte d’informations visant à 

priver l’Homme de sa réelle Lumière.  
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Le monde de la mort a pour but premier de garder l’Homme 

dans l’ignorance, parce qu’il assure à l’âme sa possibilité de 

réincarnation. Ce besoin est essentiel et existentiel pour l’âme, 

parce qu’elle est par la crainte une mémoire intercalée dans la 

genèse luciférienne du principe de la domination. 

 

Ce n’est pas l’âme qui fournira à l’Homme son identité réelle. 

Elle est sans rayonnement intelligent pour sa conscience, 

parce qu’elle ne peut pas seule revenir à la Lumière. Ce retour 

appartient à l’ego qui, sous le rayon de l’Esprit, prend position 

sur la vie et le mensonge cosmique. C’est en gros pour cette 

raison que l’habitacle de la crainte est une imposition 

génétique qui fait vibrer dans l’Homme la vie active de l’ego 

involutif associée à l’âme et non à la Lumière de l’Esprit.  

 

Cette problématique est évidemment grande et abyssale pour 

l’Homme, car elle le bloque aussitôt dans sa Volonté à être 

intelligent dans les décisions qu’il prend pour gérer sa vie. 

Dans la crainte, l’ego rationnalise la vie, alors que dans 

l’Esprit, l’Homme s’éclaire de la vie et des lois qui, évolutive-

ment, doivent lui parvenir par vibration pour qu’il se corrige 

dans ses impuissances. 

 

Enfin, tout comportement qui n’amène pas l’ego à être bien 

dans sa peau et scient des lois de la vie, cache de la crainte. 

Entre autres, une personne qui craint d’être abandonnée dans 

sa vie à un bas âge, transposera et vivra au cours de celle-ci 

plusieurs comportements similaires qui la pousseront incon-

sciemment à se justifier dans ses décisions, pour cacher des 
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craintes à son ego. Naturellement, lorsque l’ego n’arrive pas à 

se positionner avec autorité contre les pensées astrales qu’il 

reçoit dans sa tête, il en vient à croire qu’il est intelligent de 

craindre l’avenir. Il se protège égoïquement de ce que la vie 

pourrait lui faire vivre, de sorte qu’il en vient aussi à pouvoir 

penser qu’il possède un libre-arbitre lui permettant d’exercer 

un contrôle véritable sur la vie et sur l’inconnu.  

 

La mécanique mentale et intellectuelle de vouloir contrôler 

ses craintes est une illusion. Certes, que l’Homme puisse se 

protéger de l’avenir en étudiant la crainte d’une manière 

impersonnelle est plus utile à sa conscience que de penser 

qu’il détient un pouvoir de décision sur les événements qu’il 

veut vivre.  

 

En ce sens, quand l’ego choisit la sécurité avant l’Intelligence 

de quitter un emploi ou un conjoint violent, cela veut déjà 

dire qu’il y a de la crainte dans son mental. Et surtout, que 

c’est la sécurité qui sert nécessairement à la prise de ses 

décisions. 

 

En ne sachant pas voir dans le caractère occulte de la crainte 

une invasion de la pensée astrale et réfléchie, l’Homme ne sait 

jamais qu’il est chevauché dans sa conscience par des énergies 

venant du monde de la mort. La crainte étant issue de ce 

monde devient ainsi une manière d’être pour l’ego, ce qui lui 

permet de se sécuriser momentanément. Toutefois, au cours 

des années, le chevauchement par une ou des entités du 

monde la mort s’accentue, et l’Homme perd ainsi progressive-
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ment la possibilité psychique de se mettre en colère pour se 

rebeller contre ses impuissances.  

 

C’est cela qui au final détermine la courbe astrale de sa réalité 

matérielle à venir et non l’impression qu’il décide réellement 

sur sa vie. 

 

Du moment que l’ego dans l’Homme s’éveille à la pensée 

astrale, on ne peut plus le manipuler aussi librement. 

L’Homme se rebelle contre les craintes émises par l’âme sur 

son ego.  

 

Au lieu de subir totalement sa programmation astrale, il s’en 

distancie. Il démasque une à une les craintes qui l’assaillent, ce 

qui le garde puissant dans sa parole pour comprendre ce qu’il 

vit. Concrètement, l’ego grandit face à la vie, car l’Esprit en lui 

devient un outil permanent qui élève sa conscience à plus de 

Lumière pour contrer la manipulation qui est émise par la 

pensée astrale. 

 

Assurément, c’est dans une absence totale de crainte dans son 

mental que l’Homme renverse dans sa conscience les énergies 

de l’âme et les énergies astrales de sa programmation. La 

première victoire de l’Homme sur la crainte est celle de se 

savoir manipulé par ses pensées.  

 

Le magnétisme astral qu’exerce la pensée astrale sur l’ego est 

moindre lorsque l’Homme s’éveille à ce qui le garde 

prisonnier de son passé. Parce que la crainte est une énergie 
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mémorielle émise pour faire reculer l’Homme devant la vie, 

elle est suffisamment puissante en énergies astrales pour le 

garder totalement prisonnier de son passé.  

 

C’est en ce sens que l’Homme peut et doit, en s’exerçant à 

reconnaître ce qui le pousse à rester petit devant la vie, étudier 

avec autorité ce qu’il vit pour faire cesser l’emprise de la 

crainte sur sa conscience. Entre autres, un Homme qui ne 

craint pas la vie peut quitter son emploi, même s’il n’y a rien 

devant lui. Parce qu’il n’accepte pas, même après avoir 

maintes fois exigé à son travail que le patron le respecte, il sait 

faire fi du vide qu’encourt la perte de cet emploi. Il prend une 

décision qui l’amène à ne pas subir la vie. 

 

Certes, il peut être Intelligent de préparer aussi sa sortie. Mais 

encore là, cela ne veut pas dire que ce sera de cette manière 

que tout se passera, car cela peut aussi être une forme de 

crainte.  

 

En fait, il n’y a jamais de conditions parfaites pour se libérer 

de la crainte. Irréversiblement, la crainte est bien entendu une 

prison pour l’Homme. Elle est une autorité occulte qui le 

manipule dans son ego pour le mener à la domination 

mentale d’une programmation astrale totalement involutive.  

 

Le cas échéant, les décisions que l’ego doit prendre pour 

dépasser une condition ne sont que rarement prises, parce 

que la crainte de l’avenir est plus grande dans l’ego que la 

définition qu’il a de lui-même face à ce qu’il est et à la vie qu’il 
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doit mener. Indubitablement, la force de quitter un emploi ou 

un conjoint irrespectueux est une rébellion de l’Homme 

contre ses impuissances.  

 

Cela n’est pas un geste banal, car une telle décision doit être 

froide et neutre pour permettre à l’ego de ne pas subir la vie 

ou la crainte qui voudra se placer à nouveau devant lui pour le 

soumettre à l’impression qu’il se trompe.  

 

Pour que l’Homme puisse s’ouvrir à la conscience de se 

réinventer, il doit pouvoir décider. La crainte ne permet ja-

mais d’ailleurs à l’Homme de décider quoi que ce soit, parce 

que c’est l’insécurité émise par la pensée astrale qui dicte à 

l’ego sa décision. À ce moment, l’ego ne fait que vivre sa pro-

grammation, sans la faire plier à sa Volonté. L’assassinat 

complet des forces astrales dans l’Homme prendra du temps. 

Mais cela fait partie de son identité réelle psychique et 

cosmique. Pour abattre les craintes qui assiègent quoti-

diennement son mental, l’Homme doit cesser de penser qu’il 

est petit devant la vie.  

 

La crainte est un miroir qui représente le passé de l’Homme. 

Elle n’est pas son avenir. L’illusion et l’impression qu’il doit 

être petit devant la vie sont toutefois parfaites dans la crainte, 

car elles sont le lien direct qui unit l’Homme à sa conscience 

mortelle pour que la mort lui dicte sa réalité. 

 

Tout le cirque de la crainte profite naturellement aux mondes 

Invisibles de la noirceur, pour éloigner l’Homme de sa réelle 
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grandeur cosmique. La crainte est une condition immatérielle 

de l’ego, elle n’est pas son autorité actualisée. Elle est toujours 

une volonté émise par l’âme pour contraindre l’Homme à 

croire que l’Intelligence vient d’elle.  

 

Que l’Esprit dans l’Homme soit absent lorsqu’un événement 

difficile ou douloureux se produit, est naturel. Le premier 

référent dans l’Homme est, depuis la création de sa descente 

dans la matière, le monde de l’âme. La crainte est si actualisée 

dans la conscience génétique de l’Homme qu’il la croit sienne.  

 

La rébellion de l’Homme contre la crainte et contre l’Invisible 

proviendra de la souffrance aiguisée de l’Homme avec ce qui 

le garde petit devant la vie. Lorsque cette souffrance ne peut 

plus être tolérée par l’Homme dans son mental, l’Homme 

devient réciproquement Intelligent dans sa vie. Il prend des 

décisions qui l’amènent à ne plus accepter ce qu’il ne veut plus 

vivre dans sa vie pour remplacer ces conditions par quelque 

chose de plus harmonieux et essentiel au respect de sa sensi-

bilité et de son identité individuelle.  

 

Ce que l’Homme conscient veut de la vie ce n’est pas 

nécessairement d’être en autorité sur le mensonge cosmique – 

bien que cela en fasse aussi partie. Mais surtout, le besoin 

individuel de l’Homme à être conscient des impuissances qu’il 

vit, doit devenir pour lui un combat qui lui assure de ne pas 

subir la vie d’aucune manière à cause de la crainte. En étant 

scient de ce qu’il ne veut plus vivre, l’Homme s’applique donc 

à être bien dans sa peau. La crainte diminue en lui, parce que 
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l’ego appuyé de l’Esprit renaît. C’est cela qui ensuite amène 

l’Homme à extraire de la vie les lois qui lui permettent d’être 

grand de celle-ci, plutôt que petit.  

 

À tous les niveaux, l’Homme est instrumentalisé dans sa 

conscience pour vivre de la crainte. Dès qu’il ne gère pas un 

événement avec intelligence, les lots d’ignorance par la pensée 

astrale augmentent en lui. C’est cette relation directe avec la 

pensée qui pousse l’Homme à se réfléchir dans son intellect et 

à croire que la vibration de la crainte vient de lui alors qu’elle 

est totalement extérieure à sa conscience. Somme toute, la 

crainte est une vibration et se veut responsable de la vie 

existentielle de l’Homme sur la Terre. Elle le garde prisonnier 

du passé et possède sur lui une autorité permanente associée à 

de la souffrance pour l’éloigner finalement de qui il est 

réellement. Incidemment, l’Homme est inapte à confronter les 

mystères de la vie qu’on lui communique parce qu’il ne 

possède pas la colère de se rebeller contre le mensonge 

cosmique. 

 

La crainte est, à proprement parler, le plus grand obstacle à la 

réunification de l’Homme avec sa Lumière, l’Esprit et les lois 

cosmiques de la vie. L’Homme ne peut pas s’attendre à ce que 

l’âme lui révèle cette réalité. L’âme est un pôle émotif dans 

l’Homme qui se nourrit de la crainte, pour se donner une 

identité sur les plans Invisibles. Bref, l’âme veut projeter sur 

les plans de la mort qu’elle est un noyau intelligent de la vie. 

Cela lui sert à solidifier son retour karmique sur la Terre et à 

bâtir sa réputation énergétique sur les plans, en étant une 
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lumière de vie astrale pour l’Homme. En revanche, l’ego dans 

l’Homme est lui sans identité, parce que l’âme ne déroge 

jamais de ce qu’elle pense être. En se croyant une lumière de 

vie pour l’Homme, elle impose à l’Homme sa volonté et ses 

réalités par la mémoire.  

 

Pour raffermir son mental et se protéger de l’arsenal astral de 

la crainte dans la pensée astrale, l’Homme doit saisir que le 

germe de la crainte lui a été implanté au tout début de sa 

création.  

 

La sphère et la réalité atomique de l’âme étant en elles-mêmes 

dès le départ des réalités jumelées à un organigramme 

structurel dit karmique, cela permettait la construction 

éventuelle du monde de la mort. Inévitablement, cette confi-

guration relevait d’une privation totale pour l’Homme d’un 

accès réel aux lois Évolutives de la vie, parce que sa conscience 

était ainsi placée dès le départ sous la régence totale d’un 

monde parallèle insuffisant en Lumière, qu’on peut nommer 

le monde de la mort.  

 

En ces termes, la crainte est un placenta mémoriel géré par les 

forces Lucifériennes et Sataniques pour garder l’Homme 

prisonnier du noyau de l’âme. Mais aussi, elle est dans un 

second temps, une manière pour la Lumière d’assurer en 

contrepartie la rébellion éventuelle de l’ego naissant dans 

l’Homme conscient à sa propre Lumière, car en agissant selon 

les règles d’une programmation astrale ciblée qui le fasse 

souffrir, l’Homme apprendrait petit à petit à se révolter contre 
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la crainte pour s’en libérer. Sans ce principe d’adhésion forcée 

par la Lumière à l’ego et l’âme, il n’y aurait possiblement 

jamais eu d’évolution pour l’Homme.  

 

Il est donc essentiel que l’Homme se conscientise des lois de 

l’âme pour inverser dans sa conscience les impressions 

astrales de la pensée réflective. Parce que l’Homme doit un 

jour se connaître et dépasser les rudiments involutifs et 

psychosociaux de la crainte, qui eux sont conditionnés et 

supportés dans son ego inconscient par de la réflexion, il doit 

dans son ego devenir grand en Esprit. Pour que l’ego puisse 

dépasser l’ordre réflectif et absolu de la crainte sur son mental, 

il doit bloquer et dévoiler toute pensée astrale qui veut le 

conduire à vivre de l’impuissance dans sa vie. S’il veut 

pénétrer en conscience sa Volonté réelle, il doit haïr ses 

impuissances, pour que sa vie obéisse finalement à ce qu’il 

veut.  

 

Ce passage de la vie dans l’Homme n’est pas occulte et 

représente la première information émise par l’Esprit à 

l’Homme conscient, soit que l’ego doit vivre vibratoirement 

dans la plus profonde de ses cellules atomiques, la Volonté de 

se rebeller contre ses impuissances. Cette vibration est tout 

autant imprévisible que la crainte, parce qu’elle vient rarement 

quand on s’y attend le moins. C’est donc pour cela que 

l’Homme doit s’attaquer à ce qu’il sait et ne pas trop au départ 

prendre position sur le mensonge cosmique. Cela viendra en 

son temps.  
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La crainte est ainsi une condition totalement involutive pour 

l’Homme, même si elle sert la Lumière dans l’accomplisse-

ment de diverses réalités Évolutives pour l’ego dans l’Homme.  

 

Mais, à la limite, plus l’Homme se sent assujetti aux énergies 

du mensonge cosmique, plus il apprend à le détester. Il 

arrache à la Lumière son autorité individuelle et cosmique, 

parce qu’il est dans sa conscience suffisamment en Lumière 

pour ne pas craindre la vie.  

 

Même si pour la Lumière, le réel support évolutif de la crainte 

est de faire vibrer l’ego à ses impuissances, l’Homme Esprit 

naissant dans l’ego de l’Homme n’en accepte pas pour autant le 

contenu involutif.  

 

Que l’Homme puisse saisir que la crainte est une avancée des 

énergies du monde de la mort sur sa conscience, fait donc 

partie de la liberté qu’il doit se donner pour arracher aux 

forces de l’âme et au mensonge cosmique son identité réelle.  

 

Une personne qui perd son emploi doit pouvoir en son temps 

regarder et étudier cela froidement. L’événement ne doit pas 

forcément contraindre cette personne à craindre l’avenir. Elle 

doit générer une force de définition lui permettant de se 

réinventer, sinon, cela devient pour l’ego une crainte qu’il ne 

sera pas en mesure de dépasser plus tard.  

 

Le triomphe de l’Homme sur le mensonge cosmique et sur la 

crainte est une loi de l’Esprit dans l’Homme. Il va de soi que 
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l’Homme se réinvente et qu’il soit un conquérant de ses 

craintes. Pour entrer dans la vie de l’Esprit, l’Homme doit 

forcément haïr tout ce qui le fait souffrir. Il doit se rebeller et 

être Intelligent dans sa vie des décisions qu’il prend, car au 

final la crainte représente le refus de l’Homme de se réin-

venter pour établir sa réelle liberté.  

 

Il ne doit y avoir aucune autorité au-dessus de l’Homme. 

Même s’il faut parfois à l’ego des milliers d’expériences pour 

en arriver à se connaître réellement et à rester debout devant 

la crainte, l’Homme doit se tenir droit et devenir froid dans 

son mental pour abattre ses impuissances.  

 

Pour maintenir une étude intacte de la crainte sur sa vie, il 

doit être froid. Seule la neutralité de la froideur peut 

finalement lui octroyer le droit de dompter l’astral de la 

crainte en lui. Et, ce n’est pas parce qu’il trébuche parfois 

devant la crainte, qu’il doit avoir honte s’il plie les genoux. En 

autant que cela ne devienne pas une habitude, il doit garder le 

cap et étudier ses impuissances.  

 

La vie est grande et peut parfois prendre l’Homme de court. 

Avant qu’il puisse comprendre tous les stratagèmes de l’astral 

qui se cache derrière le mensonge cosmique, il se peut parfois 

qu’il plie les genoux afin de mieux se relever.  

 

Le rayon de l’Esprit est une orchestration de la Lumière qui 

fait évoluer l’Homme. Il ne fait pas souffrir systématiquement 

l’Homme. En ce sens, la Lumière se révèle à l’Homme aussitôt 
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qu’il peut la supporter et non l’inverse. Naturellement, cela se 

fait toujours lorsqu’il y a un minimum de craintes dans 

l’Homme.  

 

Tout événement que vit l’Homme dans son ego peut être 

compris et expliqué. Il faut à l’Homme un minimum de 

craintes dans son mental pour que les clés évolutives de sa 

conscience se révèlent à lui. L’Involution est un vaste chantier 

de désinformation. Le complot est grand et contribue à mettre 

l’Homme à genou devant la vie pour satisfaire le développe-

ment de l’âme, alors que l’âme doit être élevée en vibration 

pour passer à un autre ordre de vie, celui de l’Esprit dans l’ego.  

 

Autrement dit, quand l’Homme vit de la crainte dans son ego, 

l’Esprit est toujours loin. Ce que l’Homme doit faire pour 

favoriser le rapprochement de l’Esprit, c’est d’étudier ses 

pensées pour démasquer les sources d’impuissances qu’on 

cherche à lui imposer par la crainte. À ce moment, l’âme est 

élevée par l’ego dans sa vibration, car l’Homme se rapproche 

de son identité réelle. Cela permet à l’âme d’être de moins en 

moins sous l’emprise du mensonge cosmique, car l’Homme 

prend en charge son devenir. Il s’investit en autorité sur sa 

programmation pour finalement ne plus subir la vie.  

 

Ce que l’Homme arrache à la volonté de l’âme est un feu pour 

son ego. C’est pour l’Homme le début de l’inversion des 

énergies du monde la mort et de sa programmation astrale. Il 

devient ainsi de moins en moins manipulable dans son ego 

par la crainte ou par la croyance. Parce qu’il démasque une à 
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une les impuissances que peut vivre son ego face à la vie, 

l’Homme est dans le combat naissant de sa vibration per-

sonnelle et cosmique le menant à se libérer totalement du 

plan de la mort. 

 

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
 

Comment la crainte isoleComment la crainte isoleComment la crainte isoleComment la crainte isole----tttt----elle l’Homme de la elle l’Homme de la elle l’Homme de la elle l’Homme de la 
compréhension de sa programmation ?compréhension de sa programmation ?compréhension de sa programmation ?compréhension de sa programmation ?    
 

Par la désinformation, la crainte cache à l’Homme le réel de la 

vie. Elle contrecarre tout développement évolutif de la genèse 

cosmique de l’Homme et contrevient à la résonnance vibratoire 

des lois évolutives de la vie dans son mental pour gérer sa 

programmation avec Intelligence. Qui plus est, la crainte ne 

permettra jamais à l’Homme de devenir son propre maître 

Intelligent de la vie.  

 

Or, sans l’Intelligence de la vie, l’Homme ne peut pas acquérir 

dans son ego suffisamment de Volonté pour contester les lois de 

l’âme et celles de sa programmation. Il y a alors dans ce 

processus une perte d’identité importante pour l’Homme, le 

privant de devenir un universitaire de la vie.  

 

Par exemple, s’il est normal pour un enfant de ne pas pouvoir 

entrer à l’université à l’âge de 5 ans, c’est parce qu’il y a trop 

d’éléments qu’il ne saisit pas encore de la vie. Il lui faut être 

préparé à cette vie universitaire, s’il veut qu’elle soit agréable 

pour lui.  
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C’est un peu la même chose avec la crainte et la program-

mation. Elles agissent toutes deux sur l’ego comme un vase clos 

de désinformation, privant ainsi l’Homme de grandir en 

Intelligence devant la vie.  

 

La vie sur la Terre est une université en soi où l’Homme doit 

apprendre à étudier ses craintes. C’est en se positionnant avec 

Intelligence contre ses craintes qu’il apprendra à se connaître.  

 

Bien qu’il soit difficile pour l’Homme de concilier la réalité que 

la vie de l’âme correspond au triomphe de la crainte sur son ego, 

il est d’usage que l’Homme se voit tel quel dans ses craintes. 

Entre autres, il y a suffisamment de craintes véhiculées dans le 

noyau familial d’une personne, pour permettre un début 

d’étude.  

 

Même si les membres d’une famille sont unis par des liens 

karmiques, il est difficile pour eux de quitter ce noyau familial. 

L’âme y est attachée, même si l’ego vit des expériences non 

intelligentes.  

 

La crainte n’offre donc jamais à l’Homme un plan d’ensemble 

objectif de la réalité qu’il est appelé à vivre. Elle cache plutôt à 

l’Homme les lois de la vie en le rendant vulnérable devant elle. 

Rarement, une personne pensera amender son lien avec un père 

abusif, parce que cela va à l’encontre des lois de l’âme.  

 

Enfin, la crainte est le parfait théâtre de l'involution qui 

consiste à élaborer sur le dos de l’ego dans l’Homme, des scé-
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narios de désinformation. Ces scénarios construits misent tous 

sur la dictature d’une supercherie grandiose de la pensée astrale 

pour isoler l’Homme dans sa conscience avec l’impression qu’il 

n’est pas intelligent.  

 

EstEstEstEst----ce que la volonté de l'Homme à vouloir aider son ce que la volonté de l'Homme à vouloir aider son ce que la volonté de l'Homme à vouloir aider son ce que la volonté de l'Homme à vouloir aider son 
prochain est une loiprochain est une loiprochain est une loiprochain est une loi    involutive de l’âme ? involutive de l’âme ? involutive de l’âme ? involutive de l’âme ?     
 

Oui, car la vie est d’abord régie par une programmation. Toutes 

les âmes sont seules devant la vie pour confronter leurs propres 

craintes. Lorsque l’autorité d’une personne qui s’interpose ne 

respecte pas la liberté d’une autre personne à vivre sa 

programmation, il y a une spiritualité imposée et un karma qui 

s’en suit.  

 

L’Église est un exemple de ceci, parce qu’elle a imposé à 

l’Homme l’impression qu’elle pouvait le sortir de l’involution. 

Elle en paye aujourd’hui le prix. Certes, une personne peut 

reconnaître qu’elle doit poser un geste pour quelqu’un. Si le geste 

posé est une émotion pour venir en aide à l’autre, il va de soi 

que cette personne agit en lien avec ce qu’elle vit dans son âme.  

 

Bref, l’Intelligence étant d’abord une action de l’Esprit et 

indifférente aux lois de l’âme, il est d’usage que l’Homme soit 

dans sa Volonté intelligent de ce qu’il dit et de ce qu’il fait pour 

l’Homme. Somme toute, pour contrer sa programmation astrale 

et tasser ses illusions spirituelles face à la vie, l’Homme doit 

intrinsèquement se questionner sur le pourquoi de ses 

agissements.  
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La crainte est le voile puissant de l’âme pour asseoir sur l’ego sa 

volonté. Elle assure le déroulement de la programmation astrale 

de l’âme sur la vie de l’Homme en le poussant aussi vers 

l’illusion qu’il peut aider l’Homme, alors que l’Homme est seul 

devant sa vie et sa programmation pour la comprendre et la 

gérer. C’est à ce moment qu’il commence à déchirer les voiles de 

sa propre spiritualité face à la vie et qu’il neutralise les activités 

de l’âme sur son ego.  

 

Pourquoi l'Homme estPourquoi l'Homme estPourquoi l'Homme estPourquoi l'Homme est----il un esclave inconscient de sa il un esclave inconscient de sa il un esclave inconscient de sa il un esclave inconscient de sa 
programmation et des plans Inviprogrammation et des plans Inviprogrammation et des plans Inviprogrammation et des plans Invisibles ?sibles ?sibles ?sibles ?    
 

Parce que le poids accablant de la crainte écrase sa genèse 

réelle, il demeure sous l’influence astrale des lois de l’âme. Sous 

cette influence, sa vie se résume à la densité mémorielle des vies 

passées de l'âme, ce qui l'éloigne automatiquement du principe 

universel de l'Intelligence.  

 

L'effet d'apesanteur de la réincarnation est une arme redou-

table pour le mensonge cosmique, puisqu'à sa mort, l'Homme 

est obligé de s’en remettre à la vie de l’âme pour se situer sur le 

plan de la mort. Fondamentalement, l’Homme en vient à 

oublier dans la mort que la réalité vécue de l’âme n’est pas 

nécessairement une transition intelligente pour lui assurer dans 

une prochaine vie une compréhension absolue de ses craintes.  

 

Pour que l’Homme puisse revenir sur la Terre avec une 

conscience élargie, il doit percer le mystère de sa program-

mation et l’impact immédiat que joue l’Invisible sur lui par la 
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pensée astrale. Bref, l’Homme doit en venir à être sans crainte 

devant la vie et la mort, s’il veut un jour connaître le soleil de sa 

propre Intelligence.  

 

La naissance de l'Intelligence dans l'Homme est un lent 

processus. Seul l’éveil de son ego à la reconnaissance absolue de 

l’identité réelle de l’âme sur sa vie peut faire coïncider dans son 

mental la réalité oubliée suivante, soit que l’âme est une force 

active de désinformations et de craintes agissant contre lui par 

la pensée astrale.  

 

Le début d’une étude sérieuse sur les craintes que l’Homme vit 

dans son mental lui permettra de mieux gérer sa program-

mation. La vibration de l’étude n’est pas dans l’ego une lettre 

morte. Elle lui permet de visiter ses impuissances pour les 

transcender. Par exemple, il est fréquent qu’une personne, à la 

mort d'un ami proche, soit dépassée par l’événement. Elle voit 

la perte d’un être cher, alors qu’en fait, l’âme a dûment accompli 

sa programmation. 

 

Trop souvent, l’Homme voit dans la mort une perte, alors qu’il 

s’agit d’une expérience de la vie de l’âme qui est finalisée. Ainsi, 

s’il y a encore beaucoup de craintes associées à la mort qui sont 

exprimées, c’est par faute d’étude des lois de la vie. Tout 

événement vécu doit devenir pour l’Homme une occasion de 

mesurer son niveau de craintes face à la vie.  

 

L’au-delà est un monde aussi vaste que la crainte, et il ne 

représente ni le paradis ni l’enfer. Enfin, toute lecture qui tend à 



~ 40 ~ 

 

polariser dans l’ego de l’Homme son mental vers une réalité 

fausse, accroît demain son niveau de craintes face à la vie. Bien 

qu’il existe dans le monde de la mort des niveaux de conscience 

différents, il est essentiel qu’une âme entre dans le monde de la 

mort avec une compréhension élargie de ses craintes. C’est cela 

qui détermine par la suite le degré de désinformation auquel 

elle sera assujettie sur le plan de la mort et dans sa prochaine 

vie sur la Terre. 

 

La crainte aLa crainte aLa crainte aLa crainte a----tttt----elle pour objectif d'asservir l’âme aux lois elle pour objectif d'asservir l’âme aux lois elle pour objectif d'asservir l’âme aux lois elle pour objectif d'asservir l’âme aux lois 
de la mortde la mortde la mortde la mort    ????    
 

Oui, car la crainte est à l'origine une configuration d’énergies 

lucifériennes pour forcer l’âme à se ne pas vouloir se réinitialiser 

dans son approche face à la vie. Implicitement, l’âme veut être 

le premier violon dans la vie de l’Homme. Elle voue une totale 

dépendance à la réalité que la vie de l’Homme est une réalité 

imparfaite, alors qu’en fait, c’est elle qui matérialise et impose à 

l’ego dans l’Homme ses propres insécurités.  

 

Par son refus de voir ce qu’elle est réellement, une mémoire 

existentielle, servant à promulguer la programmation astrale 

de l’ego sur la Terre, elle ne saisit pas qu’elle a été à l’origine du 

mensonge cosmique. Ce manquement enlève à l’Homme de 

l’autorité pour s’élever en vibration devant la vie, de sorte qu’il 

considère que celle-ci ne peut pas être comprise parfaitement.  
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Une âme non incarnée peutUne âme non incarnée peutUne âme non incarnée peutUne âme non incarnée peut----elle être détournée du regard elle être détournée du regard elle être détournée du regard elle être détournée du regard 
évolutif de la vie sur la Terre ?évolutif de la vie sur la Terre ?évolutif de la vie sur la Terre ?évolutif de la vie sur la Terre ?    
 

Oui, car il est difficile pour une âme non incarnée, et voire 

même incarnée, de comprendre que les lois qui l’unissent aux 

mondes de la mort se fondent sur la crainte.  

 

Il n’est pas non plus facile pour l’Homme de comprendre que la 

crainte est d’abord une forme de manipulation servant à le 

désinformer de son destin évolutif sur la Terre.  

 

Dès lors, toute orchestration du mensonge dans la vie de 

l’Homme a pour source initiale une certaine possession mentale 

de la crainte sur la vie de l’ego dans l’Homme.  

 

Cette possession diffère selon l’expérience de l’âme dans la 

matière et devient à contre-courant sur les plans de la mort un 

égrégore dominant pour détourner les âmes non-incarnées de 

leurs réels agendas sur le plan de la mort, soit celui de se 

reposer et de ne pas interférer dans la vie des Hommes. 

 

La crainte maintientLa crainte maintientLa crainte maintientLa crainte maintient----elle l’autorité astrale des forces elle l’autorité astrale des forces elle l’autorité astrale des forces elle l’autorité astrale des forces 
involutives sur l’egoinvolutives sur l’egoinvolutives sur l’egoinvolutives sur l’ego    ????    
 

Oui, parce qu’elle utilise la programmation des âmes incarnées 

et non incarnées du cosmos de la Terre pour faire émerger dans 

la pensée astrale les impuissances de l’ego animal face à la vie. 

La densité karmique de la crainte est telle pour une âme qu’il 

lui est difficile de s’interposer contre le mensonge. C’est 
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pourquoi elle génère dans l’ego, par la mémoire, la crainte de ses 

vies antérieures.  

 

La crainte de la mort estLa crainte de la mort estLa crainte de la mort estLa crainte de la mort est----elle une crainte incontournableelle une crainte incontournableelle une crainte incontournableelle une crainte incontournable    ????    
 

Oui. Le véritable enjeu lié à la conscience de l'Homme est pour 

lui de savoir qu’il ne meurt pas, mais qu’il passe d’un corps 

matériel à un corps d’énergie différent. Ce corps est astral 

quand l’Homme meurt sans savoir les lois de la vie, et se veut 

éthérique du moment que l’ego entre en contact avec la partie 

Intelligente de la vie, l’Esprit.  

 

Ainsi, lorsque le passage se fait au niveau éthérique, l’Homme 

entre dans le monde de la mort avec une certaine identité qui, 

elle, lui permettra de préparer avec Intelligence sa 

programmation. Autrement dit, la crainte de la mort s’efface 

pour l’Homme, quand il sait qu’il ne meurt jamais.  

 

Le plus grand piège pour l’Homme devant la mort, est celui de 

croire que celle-ci signifie la fin de sa vie. Mais tout ceci est sur 

le point de basculer, parce que l’Homme entre dans les lois de 

l’énergie du Verseau. L’Intelligence descend désormais vers la 

Terre, et c’est à un jeune âge que l’Homme apprendra à dé-

construire tout mensonge qui cherche à l’empêcher de mourir 

correctement.  

 

En ce sens, la crainte de la mort ne sera plus cultivée par son 

ego, parce que l’Homme apprendra à gérer sa programmation 

et ses pensées avec Intelligence. 
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Quel impact majeur la crainte Quel impact majeur la crainte Quel impact majeur la crainte Quel impact majeur la crainte détientdétientdétientdétient----elle elle elle elle sur la destinée sur la destinée sur la destinée sur la destinée 
de l’Hommede l’Hommede l’Hommede l’Homme    ? ? ? ?     
 

Elle élimine sa vigilance face à la vie et diminue sa rébellion 

contre l’Invisible. Bref, l’Homme demeure persuadé que l’espoir 

de devenir meilleur est une résultante qui dépend uniquement 

de sa volonté à être bon, alors qu’il y a beaucoup plus que cela.  

 

Incidemment, il se tourne vers les lois de l’âme pour comprendre 

la vie, ce qui fait qu’il souhaite continuellement la venue d’un 

Sauveur pour le protéger de la vie et de ses supposés mystères. 

En tout et pour tout, l’Homme subit sa programmation et 

renonce coup sur coup à la possibilité de devenir son propre 

soleil d’Intelligence dans la matière en confrontant ses craintes.  

 

Comment se manifestera l’éveil de l’Homme Comment se manifestera l’éveil de l’Homme Comment se manifestera l’éveil de l’Homme Comment se manifestera l’éveil de l’Homme face face face face à la à la à la à la 
crainte ?crainte ?crainte ?crainte ?    
 

Il se fera petit à petit selon sa capacité à identifier la nature des 

pensées astrales en lui. Le libre-arbitre de son ego à croire qu’il 

pense qu’il pense, sert de maillon fort à l’âme pour conditionner 

l’ego de l’Homme à une vie de craintes.  

 

De manière répétitive, l’Homme a associé l’énergie de l'Intelli-

gence à une approche rationnelle de la vie de son ego dans la 

matière, alors que celle-ci découle plutôt d’un lien télépathique 

entre l’Homme et les énergies véhiculées par le double cosmique 

qui agit en lui par la pensée pure. Le libre-arbitre est ce jeu 

dans l’ego qui croit être le moteur de l’Intelligence. En ce sens, 
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l’ego s’approprie l’intelligence au même niveau que ses craintes, 

il les croit réelles. 

 

L'Homme estL'Homme estL'Homme estL'Homme est----il programmé pour vivre de la crainteil programmé pour vivre de la crainteil programmé pour vivre de la crainteil programmé pour vivre de la crainte    ????    
 

Oui, et à tous les niveaux, afin que la souffrance véhiculée dans 

la crainte vienne un jour à vouloir être Intelligent des lois de la 

vie. Mais, cette situation n’offre pas toujours le résultat 

escompté et est souvent récupérée par le noyau de l’âme. 

Incidemment, l’Homme ne développe aucune colère contre ses 

craintes et demeure prisonnier de sa programmation astrale.  

 

L’élimination de la crainte est donc L’élimination de la crainte est donc L’élimination de la crainte est donc L’élimination de la crainte est donc lalalala    responsabilité de responsabilité de responsabilité de responsabilité de 
l’Hommel’Hommel’Hommel’Homme    ? ? ? ?     
 

Oui, parce que la crainte dicte à l’ego dans l’Homme les 

comportements qu’il doit privilégier. Il faut donc que la volonté 

de l’Homme se métamorphose en une colère absolue contre ses 

craintes, pour que l’ego dans l’Homme sache qu’il n’y a pas de 

rupture avec la genèse involutive de la crainte, s’il ne la dompte 

pas.  

 

De prime abord, un ego non scient de son lien avec l’Invisible 

est un ego naïf et sans colère contre les lois de la vie de l’âme. 

L’ego a ainsi une relation douce avec la pensée astrale, parce 

qu’il ne sait pas qu’elle le sortira en son temps de son centre de 

gravité. Bref, quand l’ego est sans autorité devant la vie de l’âme 

et sa programmation, il la subit. Que ce soit envers la santé, la 

finance ou dans sa vie de couple, l’Homme doit cesser de se faire 
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manipuler dans son ego par la pensée astrale qui, elle, 

subséquemment, le désinformera de ce qu’il est.  

 

La manière dont l’Homme décide de se mettre en autorité 

contre ses craintes, n’est pas importante, car ce que l’Homme 

doit saisir, c’est la relation d’autorité qu’il doit développer contre 

la pensée pour contrer sa force de division en lui. Une pensée 

astrale est toujours porteuse de crainte. Elle se reconnaît dans 

la subtilité de la vibration à garder l’Homme prisonnier de sa 

programmation. Autrement dit, quand une personne reçoit 

dans sa tête que la vie de l’âme est grande, il doit se questionner 

et envisager la probabilité qu’on veut lui enlever de l’identité. 

La crainte est toujours un mouvement occulte de l’âme sur l’ego 

qui agit sur l’Homme pour faire jaillir en lui ses impuissances. 

En somme, la crainte ne dit jamais à l’Homme qu’elle est le 

début de la polarisation des énergies de son mental pour y 

glisser de la souffrance.  

 

Comment peutComment peutComment peutComment peut----on identifier les lois de la vie à celles de on identifier les lois de la vie à celles de on identifier les lois de la vie à celles de on identifier les lois de la vie à celles de 
l’âme ?l’âme ?l’âme ?l’âme ?    
 

Tout d’abord, l’Homme doit savoir que les lois de la vie le font 

toujours grandir dans sa Volonté à comprendre sa vie. À 

l’opposé, les lois de l’âme répondent à une dictée évasive. Entre 

autres, que l’ego doit se soumettre à la volonté de la vie, plutôt 

que de la confronter.  

 

Brillamment, plus l’Homme sait que l’âme est un conduit 

involutif de la vie le poussant à agir et à gérer sa conscience 
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avec naïveté, plus il se méfie des valeurs spirituelles de la vie, 

pour mener sa propre vie. Par exemple, quand on dit à 

l’Homme qu’il doit aimer l’Homme plus que tout, il faut aussi 

lui dire que l’Amour est une énergie vibratoire et non une 

émotion. 

 

Enfin, tout ce qui protège l’Invisible grandit la vie de l’âme au 

détriment des lois de la vie dans l’Homme. L’une des plus 

grandes lois de la vie à laquelle l’Homme a adhéré dans 

l’exercice de son autorité face à la vie, est la contestation 

intégrale de ses craintes.  

 

Ainsi, une personne consciente de l’impact de la crainte sur elle 

constatera très tôt que la source occulte de celle-ci se loge sur les 

plans Invisibles. Si bien qu’il acceptera un jour de confronter les 

Dieux qui n’osent pas se révéler à lui, parce que servant à la 

programmation de la vie des âmes futures qui viendront sur la 

Terre.  

 

La crainte chapeauteLa crainte chapeauteLa crainte chapeauteLa crainte chapeaute----tttt----elle toutes les émotions dans elle toutes les émotions dans elle toutes les émotions dans elle toutes les émotions dans 
l'Hommel'Hommel'Hommel'Homme    ????    
 

Pas nécessairement. Toutefois, elle coordonne l’ensemble des 

activités de l'âme pour asservir l’Homme à la souffrance que 

laisse une émotion négative sur son mental à son passage. 

L’émotion sert donc à manipuler l’Homme dans son mental 

pour le sortir d’un centre de gravité froid, son Esprit, devant la 

vie.  
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À ce moment, l’Homme est plus susceptible d’être piégé par sa 

programmation, parce qu’il y a une ouverture qui se glisse en 

lui pour la désinformation. Coupé de sa sensibilité réelle et 

véritable, l’Homme est plus facilement pris au dépourvu 

lorsqu’une pensée astrale le pénètre pour souffler dans son 

mental le germe de la crainte.  

 

La crainte expliqueLa crainte expliqueLa crainte expliqueLa crainte explique----tttt----elle le maintien du mensonge elle le maintien du mensonge elle le maintien du mensonge elle le maintien du mensonge 
cosmique sur la Terre ?cosmique sur la Terre ?cosmique sur la Terre ?cosmique sur la Terre ?    
 

Oui. Même si la vie s’avère difficile, elle n’est pas pour autant 

mystérieuse. Tout s’explique et tout se sait. Une personne qui 

perd dans un accident d'auto les membres de sa famille vivra 

possiblement aussitôt l’impression que la vie est injuste. Cela ne 

la mène alors nulle part, sinon à vivre en catimini, l’expérience 

de la souffrance à partir des yeux de l’âme.  

 

Pour traverser le mensonge cosmique, l’Homme doit se poser les 

bonnes questions. Autrement dit, il doit voir dans le retrait 

d’une âme ou de certaines âmes proches de lui sur la Terre, une 

redéfinition de sa propre réalité. Mais, bien entendu, pour 

s'unifier à de l'Intelligence, la parole de l'Homme doit être 

corrigée. Elle ne peut qu’être dirigée vers la compréhension de la 

vie, car sinon, elle demeure chaude en émotion, et prisonnière 

de la crainte qui sont des attributs de la vie de l’âme sur l’ego de 

l’Homme. Invariablement, il revient ainsi à l'Homme de 

déterminer le moment où il cessera de souffrir de la vie, par 

faute d’incompréhension à saisir que la vie est un processus 

évolutif.  
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La croyanceLa croyanceLa croyanceLa croyance    
 

a croyance est l’accessoire complémentaire de la crainte 

dans l’ego inconscient de l’Homme pour l’amener à ne pas 

confronter l’Invisible. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La croyance permet au monde de la mort d’entretenir un lien 

permanent avec l’Homme dans sa psyché. Par la croyance, 

l’ego se cristallise dans des éthers de la vie qu’il ne comprend 

pas nécessairement. Cela l’instrumentalise dans son regard 

sur la vie, parce qu’il ne sait jamais comment s’adresser avec 

Volonté à l’Invisible pour qu’on lui avoue les mensonges qu’on 

lui fait subir.  

 

Dans la croyance, l’ego de l’Homme est dans la certitude qu’il 

n’a pas à confronter l’Invisible. Il est prenant de tout ce qu’on 

lui amène, qu’il s’agisse de vérités ou de mystères liés à la vie. 

Parce qu’il ne possède pas suffisamment de Lumière dans son 

mental pour voir que la croyance est une idéologie de la 

crainte, l’Homme croit en la grandeur de l’Invisible via la 

communion de ce que lui communique le monde de l’âme 

comme information. Pourtant, si l’Homme savait réellement 

ce qui se loge au-dessus de sa tête, il apprendrait très tôt à se 

méfier de l’Invisible. Il s’appliquerait à dialoguer d’égal à égal 

avec l’Invisible pour l’obliger par vibration à se révéler à lui 

sur les bases d’un discours totalement Intelligent.  

 

L
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Tout ce qui diminue l’Homme dans sa constitution planétaire 

à l’égard de l’Invisible ne peut pas être Intelligent. Et si cela est 

ainsi, c’est que le respect de l’Homme aux yeux de l’Invisible 

est partiel. En fait, parce que l’Homme craint ce qu’il y a au-

dessus de lui, il ne peut pas s’imposer en conscience face à ce 

géant qu’on lui annonce depuis des millénaires. Mais, il est 

tout de même évident que la croyance impose des limites à 

l’Homme. Elle le condamne à être craintif dans sa parole 

autant à l’égard de la vie que lors de son passage à un niveau 

de vie immatériel. 

 

Indéniablement, la croyance ramène toujours l’Homme vers 

ses craintes. Elle l’oblige à se positionner faiblement face à 

l’âme et aux valeurs traditionnelles ou ancestrales du passé. Il 

est rarissime que l’Homme dise qu’il ne veut croire en rien. Il 

préfère garder un contact harmonieux avec l’Invisible parce 

qu’il le craint. Nous n’avons qu’à regarder ici et là les voiles de 

la religion pour reconnaître combien ils sont opaques et très 

près des valeurs que les Hommes donnent à la vie. En outre, 

toutes les coutumes religieuses que plusieurs femmes su-

bissent au nom de la religion témoignent de l’incapacité de 

l’Homme à faire cesser la croyance sur sa conscience. 

 

À tous les niveaux, la croyance gardera toujours l’Homme 

petit devant les supposés mystères de la vie. Elle favorise 

l’obéissance de l’Homme à des valeurs niaises plutôt qu’à 

l’effervescence de la descente de valeurs réelles et identitaires 

pour le définir. Dans l’absence de ces valeurs, il est inévitable 

que l’Homme soit sans hargne ni volonté pour confronter 
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dans sa conscience le mensonge cosmique et la désinfor-

mation. Cela étant, la croyance est donc une transposition 

avancée de la crainte dans le mental de l’Homme pour 

l’éteindre dans son acharnement à connaître les lois de la vie 

au lieu de la subir. Une fois conditionné à de l’ignorance, 

l’Homme s’éteint. L’obéissance à des valeurs qu’il ne conteste 

pas est ensuite permanente dans son mental, parce que 

soutenue indirectement par la pensée astrale. Du fait que 

l’Homme ne puisse plus se retourner contre la pensée astrale 

et la déloger de son mental, établit alors qu’il est endormi 

devant les mensonges qu’on lui raconte sur la vie, et cela 

depuis des millénaires. Ce sommeil est ce qu’on appelle 

l’involution.  

 

Certes, la croyance a protégé l’Homme depuis le début de ce 

qu’il ne pouvait pas savoir, faute d’expérience de son ego avec 

la matière et les lois de l’âme. Depuis lors, la croyance a agi sur 

lui comme un filtre ombrageux pour le soutenir dans ses états 

d’âmes et ses craintes. Par contre, cela lui a aussi enlevé tout 

état de guerre contre le mensonge, vibration nécessaire pour 

le propulser vers le droit absolu de Savoir ce qui se loge au-

dessus de sa tête. 

 

La croyance retient l’Homme dans l’illusion qu’il doit se met-

tre à genou devant l’Invisible. Toutes les religions du monde 

sont assises sur ce principe, soit que l’Invisible – Dieu – est 

grand, et que l’Homme doit lui obéir, parce que petit en 

conscience de la vie et dans sa vie. Sans la volonté intrinsèque 

pour l’Homme d’acquérir la Volonté de mener une vie Intelli-
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gente, il ne se passe rien d’évolutif pour l’Homme sur la Terre. 

Les mystères demeurent et les mensonges connus ou inconnus 

qui se permettent dans sa conscience de le chevaucher par des 

pensées astrales, demeurent eux aussi voilés.  

 

Même si, à un moment donné, il a été indispensable pour 

l’Homme de croire en Dieu pendant plusieurs siècles, ne veut 

pas nécessairement dire que cela doit continuer. Que l’Hom-

me s’affranchisse de la croyance fait partie de l’identité 

cosmique qu’il doit se donner pour ensuite confronter l’Invisi-

ble dans ses mensonges.  

 

Les lois de la vie ne sont jamais données à l’Homme, elles 

doivent être arrachées, et cela par lui. Pour se connaître, 

l’Homme doit être équipé d’un Savoir qui ne se pense pas et 

d’une Volonté à toute épreuve. Le Savoir de ce qu’il doit 

devenir ne doit obéir à aucune croyance. Il doit être une 

vibration qui ne se pense pas et qui ne se réfléchit pas par 

l’ego. C’est donc le lien de l’Esprit qui, dans le processus de 

Volonté et de reconnexion de l’ego avec l’Invisible, établit cette 

vibration.  

 

Jamais il n’y aura dans le lien de l’âme avec l’ego de Savoir 

universel. Ce qu’il y a, c’est de la connaissance, transmise au fil 

des âges par la croyance, la vertu et la bonne volonté des 

Hommes. La bonne volonté n’est naturellement pas celle que 

l’ego acquiert via l’Esprit. Cette Volonté est froide et ne 

cherche pas à imposer un Savoir à l’Homme. En ces termes, 

lorsque l’Esprit se fait présent dans l’Homme, il est inévitable 
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que l’Homme cesse de croire ce qu’on lui dit, parce qu’il 

comprend que c’est inutile.  

 

Dans l’exercice de la croyance, l’ego ne relaxe jamais. Il doit 

continuellement se convaincre que ce qu’il croit est la vérité. Il 

ne peut prendre de décisions froidement, parce qu’il y a 

toujours dans la croyance pour l’âme un certain terrain à 

défendre. Notamment, le simple fait de croire que la femme 

doit être soumise à des valeurs religieuses oblige par le fait 

même des milliers d’âmes à ne pas se questionner sur la 

nécessité de l’égalité homme-femme sur la Terre.  

 

La croyance est une série de calculs de l’ego pour justifier ce 

qu’il dit. Et, aussitôt que Dieu devient présent dans l’équation, 

c’est toute la foi d’une personne qui est soumise à une forme 

d’inquisition. À sa manière, la croyance est donc un style de 

vie imposée à l’ego pour qu’il ne possède qu’un seul regard sur 

la vie, celui du bien ou du mal. En soi, il n’y a alors qu’une voie 

à la croyance, celle de la dualité. Il faut choisir son côté, sinon 

les arguments et vérités émises par les sociétés tenteront de 

nous en convaincre. Afin que le besoin de faire le bien se 

justifie, il est donc naturel que chacun puisse avoir son 

opinion sur la vie et sur l’Invisible. 

 

Bien entendu, le discernement n’a jamais été et ne sera jamais 

un attribut de la croyance. Dans le discernement, l’Homme se 

présente comme un roc contre la croyance. Il la questionne et 

la discrédite, lorsque c’est possible. Si chaque Homme savait 

qu’il choisit rarement le chemin le plus difficile pour 
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connaître la vie, l’Homme comprendrait que la croyance est le 

chemin facile, parce qu’elle est en lien direct avec les 

mémoires qui résonnent dans l’âme qui l’habite pour que se 

matérialise sa programmation égoïque. Inutile de dire que la 

croyance est un poison pour l’ego dans l’Homme. Elle colore 

totalement sa pensée et sa relation avec l’Invisible.  

 

Le constat de la croyance est abyssal, parce que l’Homme 

n’entre jamais dans son Intelligence réelle. Son ego baigne 

dans le raisonnement et la subjectivité de la pensée astrale, de 

sorte qu’il n’y a que très peu de place dans celui-ci pour 

s’ouvrir à la réalité de ne pas croire.  

 

Ce qui doit un jour protéger l’Homme d’une trop grande 

activité de la crainte sur les énergies de son mental, c’est que 

sa capacité à se dresser contre ce qu’il croit puisse être totale. 

La croyance est un placebo de l’âme. Elle a toujours invité 

l’Homme à la porte de ses craintes pour qu’il ne questionne 

pas la vie avec autorité. 

 

Dans la croyance, l’ego est sécurisé par le sentiment que ses 

pensées lui appartiennent. Ainsi, lorsqu’on lui présente une 

croyance associée à de la non intelligence, comme l’excision 

des jeunes femmes en Afrique, il s’assoit sur le fait qu’il peut 

s’agir de coutumes et de traditions anciennes que nous devons 

respecter même si nous sommes en désaccord. Jamais l’ego ne 

questionne l’acte, parce qu’il ne peut pas supporter de le faire 

seul, lui et son Intelligence. Somme toute, la croyance est un 

ramassis de vérités existentielles pour aider supposément 
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l’Homme dans son manque de volonté. Cela se comprend, 

parce que l’Homme n’est jamais réellement entré dans son 

Intelligence réelle par la croyance. 

 

C’est cyclique, dans l’exercice de la croyance, l’Homme n’a 

jamais abouti là où il se doit, soit aux portes de son Intelli-

gence pour dénoncer le mensonge cosmique. Comme il ne se 

connaît guère à l’extérieur de sa religion et de sa race, il pense 

réellement aujourd’hui que la vie se résume à vouloir être 

heureux. Par exemple, que la pensée positive est une manière 

pour lui d’éloigner le mal et d’augmenter ce qui entre dans sa 

tête.  

 

Dans le mensonge de la croyance, l’Homme ne sait jamais 

finalement ce qui le chevauche. L’impression qu’il décide de 

ses pensées est si forte qu’il les croit siennes. Il croit même que 

c’est parce qu’il a pris certaines décisions importantes dans sa 

vie qu’il est heureux aujourd’hui. Mais, à son insu, il ne sait 

pas qu’il y a dans le choix des décisions qu’il a prises, une 

force giratoire, qui est celle de l’âme.  

 

Enfin, tout ce qui définit l’Homme dans son besoin d’être 

heureux est d’abord une réalité de l’âme sur l’ego et non le 

contraire. En outre, il est même facile d’être heureux quand 

tout va bien. D’abord, parce que l’ego a une belle program-

mation, pas trop difficile à la limite pour ne pas bousculer 

l’âme dans ses vérités, l’Homme pense que c’est une condition 

qui lui revient. 
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Mais en tout et pour tout, il faut aussi avouer que la réelle 

grandeur de l’ego n’est nullement dévoilée à l’Homme dans ce 

processus égoïque de vouloir être heureux. La croyance étant 

aussi une codification mémorielle pour permettre à l’âme de 

vivre sa programmation, cela fait en sorte que l’ego n’est pas 

trop bousculé. En définitive, il est alors facile de dire qu’une 

personne a une belle vie quand tout va bien. Elle peut être 

heureuse, parce que sa programmation ne la contrarie pas 

trop dans ce que veut l’âme pour l’ego. Toutefois, du moment 

que l’ego est contrarié par la maladie ou un événement 

particulier difficile pour lui, l’illusion d’être heureux est la 

première forme dans l’ego qui le quitte. Parce que la souf-

france est insupportable, l’ego cesse de croire qu’il peut être 

heureux et que, désormais, il est malheureux. 

 

La croyance est un baume de l’âme qui instrumentalise l’ego 

pour le conduire à de fausses réalités. Elle ne sert aucunement 

l’Homme dans la quête de son identité réelle avec l’Invisible, 

parce que l’ego ne peut jamais se surprendre à être Intelligent 

ni contester les lois de sa programmation.  

 

Par exemple, l’Homme accepte que ce soit la volonté de Dieu 

s’il est pauvre, ou encore qu’il soit handicapé en bas âge par 

une maladie dégénérative. Bref, l’ego n’est que rarement 

intelligent des lois de sa programmation, parce qu’il ne sait 

même pas que tout est fait dans une vie pour qu’il croit à autre 

chose qu’en lui-même. Ce n’est pas pour rien qu’une personne 

face à la mort soit disposée à demander à Dieu de venir la 

chercher. C’est enregistré dans le carcan mémoriel de 
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l’Homme depuis des âges. Il fait désormais partie de ce que la 

société appelle la norme, soit de croire que Dieu aide 

l’Homme dans son passage vers la mort.  

 

Si l’Homme savait qu’il est totalement inutile de croire, cela le 

mènerait dans sa vie à une Volonté réelle qui est sienne. La 

croyance est une absence de puissance dans l’Homme. Elle ne 

déclenche pas en lui la Volonté intrinsèque d’être Intelligent 

dans les valeurs qu’il crée ou qu’il donne à la vie. Cela dit, si le 

terrorisme menace la vie de milliers d’Hommes sur la Terre, 

c’est en raison de la montée intégriste de la croyance. Comme 

il y a suffisamment de bases croyantes dans les assises des 

religions pour affirmer certaines vérités moralisatrices, il s’en 

trouve que certaines valeurs contre l’Homme deviennent des 

portes ouvertes à la destruction de l’Homme par l’Homme, et 

cela au nom de la religion ou de croyances obscures. 

 

La croyance est un attribut personnalisé de la pensée astrale, 

soit qu’il s’agit d’une entité du monde de la mort qui appuie 

par un courant d’énergie l’âme dans sa conquête vers la vérité. 

C’est le mensonge cosmique qui opère dans l’Homme pour 

l’amener à penser d’une manière plutôt que d’une autre. Alors 

que le Réel repose sur la pensée cosmique d’une vibration. 

Cette vibration n’a aucune valeur à défendre, parce que c’est 

l’Homme qui doit décider dans sa conscience d’établir ce que 

la pensée veut asseoir en lui. Implicitement, l’Homme doit 

saisir si la pensée qu’il perçoit par vibration est Intelligente 

pour lui ou non. Il n’y a donc pas de croyance dans cet 

éclaircissement, sinon la conscience de vouloir seulement 
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savoir à quoi se réfère ce qu’on capte par télépathie avec la 

pensée. Préalablement, si l’ego est en harmonie avec la 

vibration, il peut ensuite étudier si celle-ci devient un plus 

pour la liberté et son mieux vivre dans sa peau. Car enfin, tout 

ce qui ne respecte pas cet équilibre, devient pour lui une 

forme de soumission à un mensonge. À la limite, à croire ce 

qu’on lui communique et à lui donner une valeur.  

 

Que les Hommes s’imposent par la croyance la volonté de 

croire en Dieu satisfait l’Invisible. C’est logique, parce que 

l’Homme ne sait pas et n’a jamais su réellement avec qui il 

traite. Individuellement, l’Homme veut qu’on lui dise que le 

ciel et l’enfer existent. Incidemment, du fait qu’il ne comprend 

pas suffisamment la mécanique de la pensée astrale, l’Homme 

est dans son ego à la merci d’une volonté qui est forcément 

autre que la sienne. Par conséquent, le mensonge reste intact 

et l’Homme demeure impuissant devant la vie pour 

contredire tout ce qu’on veut lui faire croire. 

 

Le rejet de la croyance est fondamental à l’établissement de 

l’identité de la conscience universelle dans l’Homme. 

L’Homme doit un jour être mieux dans sa peau, même quand 

sa programmation est difficile. Imaginons une jeune fille qui 

se fait violer à 15 ans. Il lui sera évidemment par la suite 

difficile de vivre sa vie et d’établir un jour qu’elle doit être bien 

dans sa peau. Sans cette assise, il n’y a aucune valeur religieuse 

qui pourra ensuite la faire grandir en Intelligence de ce qu’elle 

est et de l’informer froidement du fondement évolutif de 

l’expérience vécue dans sa vie personnelle. Parce que la 
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religion ne remet jamais dans les mains de l’Homme sa propre 

Volonté de comprendre ce qu’il vit, elle ne peut que l’inviter à 

une autorité moindre pour déconstruire les images répétitives 

du viol qu’une personne peut subir ensuite dans sa tête par la 

pensée astrale. 

 

Dans l’ensemble, il faut donc à l’Homme des principes neutres 

pour qu’il comprenne la vie et sa programmation. Que, 

finalement, la croyance est une forme de mensonge qui ne 

l’amène jamais à être Intelligent des lois de la vie et de ce qui 

peut lui arriver à l’intérieur d’une programmation. Plus que 

tout, l’Homme doit s’individualiser et cesser d’être collectif. Il 

doit choisir de se bâtir une identité sur le fait réel qu’il lui 

revient à lui et non à la société d’établir ce qu’il considère 

Intelligent ou non pour l’équilibre harmonieux de sa vie. 

Essentiellement, une valeur qui ne respecte pas le caractère 

universel de l’harmonisation des Hommes sur la Terre, est 

systématiquement une croyance imposée à l’ego pour le dis-

suader d’être Intelligent seul de la vie.  

 

Somme toute, il est indispensable à l’Homme de conquérir les 

lois de la vie par le Savoir pour contrecarrer la croyance dans 

son mental. La rébellion de l’Homme contre le mensonge est 

un principe individuel et non collectif. Tout ce qui n’est pas 

intelligent sur la Terre doit être renversé par l’Homme. Cela 

ne se fera pas à partir de l’Invisible, parce que l’Invisible – 

voire le monde de la mort et tout ce qui est en lien avec les 

annales qui regroupent et renferment la genèse interactive de 

l’âme sur l’ego – ne possède aucune mesure de la genèse réelle 
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du devenir Évolutif de l’Homme en relation avec la naissance 

de l’Esprit en lui. Ce que l’Invisible sait de l’ego, associé à la vie 

de l’âme dans l’Homme, c’est qu’il est manipulable, et cela à 

un très haut degré, parce qu’il croit. Que l’Homme entre dans 

sa Volonté pour établir finalement que tout ce qui est en haut 

doit aussi être en bas, fait partie du Savoir de l’Homme réel. 

Cela veut aussi dire que le Savoir n’appartient pas à l’Invisible, 

pas plus qu’à l’Homme. Il est une vibration que l’Homme peut 

intercepter à sa guise, du moment qu’il est Intelligent et froid 

dans son mental pour arracher à la vie ses lois. 

 

Croire que le guru nous connaît mieux que nous-mêmes est 

un mensonge de l’astral. Et de ces mensonges, il y en a des 

tonnes dans l’astral, si bien que, quand vient le temps de 

confronter les mystères, l’Homme est totalement pollué par la 

crainte dans son mental.  

 

Du coup, il revient aussi à l’Homme d’entrer en lui-même 

pour exiger que l’Esprit vienne en contact avec lui. Cette 

rébellion de l’Homme contre l’Invisible est la plus importante, 

parce qu’elle est la plus grande que l’Homme puisse vivre sur 

la Terre, soit d’amener l’Invisible à obéir à sa Volonté. 

 

La croyance est une manière angélique de l’âme pour dire à 

l’ego qu’il n’a pas à se rebeller contre l’Invisible, soit que celui-

ci prendra soin de lui. En ces termes, la croyance éteint dans 

l’Homme sa rébellion contre le mensonge, parce que l’Homme 

la pense inutile. Et pourtant, c’est uniquement dans la 

froideur de sa rébellion contre le mensonge cosmique que 
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l’Homme comprend à quel point il a été manipulé dans sa tête 

pour croire. Du moment que l’Homme ne se pense pas 

Intelligent, il croit à autre chose de plus grand que lui. 

 

Tout ce que l’Homme considère comme Intelligent doit être 

pour lui et sa conscience un abouti immédiat. Cela doit le 

grandir dans sa dynamique identitaire avec l’Invisible et 

augmenter dans l’ego une construction plus grande de la 

liberté d’être bien dans sa peau. Pourquoi ? Parce que c’est 

universel, et que cela fait partie de ne pas croire que l’Invisible 

peut et doit faire quelque chose pour l’Homme.  

 

L’Invisible ne doit rien à l’Homme et c’est pour cette raison 

que l’Homme qui croit ne découvre jamais sa réelle puissance 

dans la vie. La naïveté de l’âme doit ainsi complètement 

s’estomper dans l’ego de l’Homme, de sorte qu’il n’y ait plus 

aucune corde spirituelle et mentale qui vibre en lui à la 

croyance que l’Invisible lui doit quelque chose.  

 

À brûle-pourpoint, il est naturel de dire que la croyance 

enlève à l’Homme de l’identité. Comme il n’est pas Intelligent 

pour l’Homme de croire que sa vie serait plus grande s’il 

savait ceci ou cela, il lui faut apprendre à traiter avec 

ouverture sur l’origine des pensées qu’il côtoie jour après jour. 

Il ne doit pas croire ses pensées, car l’ego sera toujours testé 

dans ce qu’il pense. Outre la désinformation, l’Homme doit 

voir la pensée comme un principe télépathique de commu-

nication entre lui, son double, ou une entité astrale. Ce 

faisant, il soupèse l’information qu’il reçoit dans son mental, 
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parce qu’il en vient à reconnaître plus librement l’Intelligence 

qui s’y loge, si tel est le cas.  

 

L’Intelligence est un principe vibratoire qui s’opère naturel-

lement dans l’Homme s’il s’applique à ne croire en rien. Tout 

tourne autour de ce principe. Plus l’Homme ne croit en rien, 

plus il sait être ce qu’il est et établir ce qu’il ne veut plus vivre. 

En n’accordant aucune valeur aux informations qu’il reçoit, 

sinon que celle de s’assurer de ne pas croire et d’extraire ce qui 

peut être identitaire pour le futur de sa conscience, il s’éloigne 

du droit absolu de vouloir croire ce qu’il sait.  

 

Dans l’établissement de sa liberté individuelle et encore plus 

pré-personnelle sur la Terre, l’Homme doit Savoir qu’on 

cherchera toujours à le manipuler dans ce qu’il sait. L’astral ne 

cesse pas d’être présent sur la Terre, parce que l’Homme ne 

croit plus en rien. À contre-sens, ce que l’âme établit pour 

l’ego n’est pas ce que l’Esprit établit. L’Esprit, c’est le pôle froid 

de l’Intelligence qui, dans l’ego, permet à l’Homme de se 

rendre libre de la forme, donc de la croyance, pour faire cesser 

la manipulation.  

 

L’Esprit amène l’ego à l’étude de la pensée et de la vie pour 

qu’il se donne une identité complète et individuelle avec la vie 

et l’Invisible. Une fois cette double identité intégrée, la 

conscience de l’Homme descend plus profondément dans la 

matière pour irradier ce qui tourne autour de sa conscience 

mentale, voire sa tête. À ce moment, l’Homme devient son 

propre maître contre l’Invisible et la forme, la pensée, parce 
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qu’il est, cosmiquement parlant, une unité de conscience 

universelle qui répond par une multitude de vibrations à la 

vie. Ainsi dit, le Savoir ne lui fait plus peur, parce qu’il ne 

craint rien.  

 

À bien des niveaux, la croyance a été un énoncé qui a permis à 

l’âme d’émettre ses vérités sur l’ego dans l’Homme. Elle a semé 

dans le mental de l’Homme l’impression que l’Invisible est 

plus grand que lui. Le mouvement de cette croyance sur 

l’Homme a été total pour permettre à l’âme d’assumer son 

expérience matérielle, même s’il se veut contraire à l’Intelli-

gence de se développer une identité propre. Parce que l’âme 

devait se réincarner et croire en la vie de la matière pour 

développer sa sagesse, elle a été gouvernée ainsi par les forces 

lucifériennes de la noirceur dans son lien avec la matérialité. 

Ce n’est que lorsque l’ego s’éveille à tout ce qui ne fonctionne 

pas, que l’âme est dévoilée dans sa fausse réalité. En fait, l’âme 

n’a jamais offert à l’Homme la liberté de se retourner contre 

ses craintes, parce qu’elle ne peut le faire contre l’Invisible et 

exiger un rapport d’égal à égal avec celui-ci. Ce travail revient 

à l’ego dans l’Homme conscient, lorsqu’il sait que l’Invisible 

peut toujours le manipuler et se jouer de lui.  

 

Et même s’il y avait des milliards d’âmes sur la Terre qui 

cessaient de croire que Dieu est grand, cela n’améliorait pas 

pour autant le sort de la Terre. La manipulation existerait 

toujours. En ces termes, cela confirme le besoin urgent pour 

l’Homme de cesser de croire que l’Invisible est possiblement 

plus grand que lui. Il faut que l’éveil à la manipulation de la 
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pensée se fasse. Et cela exige sensiblement de l’Homme 

beaucoup de souffrances vécues, avant qu’il comprenne la 

nécessité de ne pas croire.  

 

Pour pouvoir être capable de supporter le fait d’être Intelligent 

seul, cela nécessite de l’identité dans l’Homme. Certes, 

l’Homme ne doit pas penser que ce seront tous les Hommes 

qui seront Intelligents en même temps. Il s’agit là d’une 

illusion, car les âmes sur la Terre n’ont pas à ce jour toutes le 

même niveau d’évolution pour s’élever contre la crainte et la 

croyance. Mais enfin, comme il est reconnu que l’Homme 

dans les années à venir se dirigera de plus en plus vers la 

compréhension absolue qu’il ne peut plus défendre 

l’indéfendable, il y aura sur la Terre de grands changements.  

 

Le dépassement de la croyance par l’Homme représente 

inévitablement l’une des grandes difficultés et épreuves que 

doit vivre l’humanité avant de connaître le réel. Parce que le 

besoin de croire appartient à l’involution, il doit être 

déconstruit totalement. Autrement dit, les lois de l’âme ont 

toujours favorisé dans l’Homme les lois de la crainte, si bien 

que l’Homme ne comprend pas toujours d’où vient la haine et 

la domination contre l’Homme dans sa conscience. Est-ce que 

le bien ou le mal existent, sont des questions que l’Homme 

aura à répondre seul. À lui de ne pas se laisser échauder dans 

son mental par des valeurs, des coutumes, des vérités ou des 

traditions, qui le piègeront dans sa conscience pour défendre 

l’indéfendable au nom de la croyance. 
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QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    

    
Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que la spiritualitéce que la spiritualitéce que la spiritualitéce que la spiritualité    ????    
 

C’est le besoin de l’âme de vivre sur la Terre une vie qui la sert. 

C’est vouloir être heureux et créer le bien. La spiritualité fait 

aussi place dans l’Homme à une absence d’Intelligence pour 

contrer l’Invisible dans son identité. Comme la spiritualité est le 

sous-produit d’une création de la vie angélique de l’âme pour 

participer sur la Terre à des principes de la vie moralement 

humains, elle ne permet pas à l’Homme de saisir tout son 

caractère occulte. Si bien que la spiritualité est l’un des vestiges 

du mensonge cosmique visant aussi à garder l’Homme ignorant 

du réel. 

 

Cela veut ainsi dire, dans un certain sens, que la spiritualité 

sert uniquement et strictement à l’âme. Elle ne sert pas 

l’Homme d’aucune façon, parce qu’elle n’ordonne pas à 

l’Homme, et ne lui donne pas l’autorité de se révolter contre 

l’Invisible. Dans la spiritualité, c’est l’âme qui bénéficie d’une vie 

plaisante dans son rapport avec la vie et la Terre, alors que l’ego 

subit tout le reste, le mensonge et l’ignorance de ne pas Savoir. 

 

L’âme aime croire que l’Intelligence vient d’elle. Par le discours 

de la spiritualité, elle se protège derrière la naïveté des morts. 

Bref, l’Homme s’imposant dans son mental l’illusion que 

l’Invisible est grand et que lui est petit, cela correspond tout à 

fait à la définition de la vie du point de vue spirituel de la vie 
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des âmes. Parce que la vie est pour elles une manière d’acquérir 

de la sagesse, la valeur spirituelle que l’âme assoit alors sur la 

vie de l’ego est une identité morale qui doit la servir. En ce sens, 

l’ego ne peut pas devenir plus identitaire avec la vie qu’elle. C’est 

pour cela que l’âme impose ses volontés à l’ego, et non l’inverse. 

Pourquoi ? Parce que c’est l’âme qui décide ce que l’ego peut 

savoir, par le truchement de la pensée astrale qui sera émise, 

afin de l’amener à croire ceci ou cela.  

 

Qui plus est, la spiritualité reconduit toujours l’Homme à ses 

impuissances originelles, soit que l’impression qu’il est un 

serviteur de Dieu reste en lui totale. La spiritualité, c’est donc 

cela, ni plus ni moins, une volonté d’assujettir l’Homme dans 

son ego à l’ordre luciférien de penser qu’il est petit devant la vie, 

pour l’empêcher de Savoir ceci, soit que lorsqu’il obéit aux lois 

astrales de l’âme, il ne possède alors aucune autorité pour 

inverser sur sa conscience, la vie spirituelle que lui impose le 

rayonnement de l’âme par la pensée astrale. 

 

Qu'estQu'estQu'estQu'est----ce qu'une vie spirituellece qu'une vie spirituellece qu'une vie spirituellece qu'une vie spirituelle    ????    
 

C’est de s’appliquer à croire que la vie est belle, alors qu’elle est 

totalement oppositionnelle.  

 

QuelQuelQuelQuel    est le rôle occulte de la spiritualité sur le noyau de est le rôle occulte de la spiritualité sur le noyau de est le rôle occulte de la spiritualité sur le noyau de est le rôle occulte de la spiritualité sur le noyau de 
l’âmel’âmel’âmel’âme    ????    
 

Elle garde l’Homme prisonnier du mensonge cosmique, tout en 

lui voilant la réelle genèse de sa vie planétaire. Par conséquent, 
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la vie de l’âme reste grandie dans ce processus, car elle empêche 

la naissance de la rébellion dans l’Homme contre tout ce qui 

n’est pas Intelligent.  

 

Toute identité enlevée à l’Homme et octroyée à l’âme se fait au 

détriment de la beauté et du développement de l’Homme. Parce 

que l’Homme aime prétendre et croire que l’âme est un symbole 

de la vie Intelligent pour son développement, il lui a concédé au 

cours de l’involution le devoir de l’éduquer de la vie. Il n’est pas 

rare que des gens glorifient la spiritualité de bonnes intentions 

par des phrases semblables à celle-ci : « Si tu écoutes ton âme, 

elle te guidera vers la bonne décision. » 

 

Enfin, si l’Homme était éduqué en très bas âge à s’appliquer à 

questionner les lois de l’âme, il s’apercevrait rapidement que ce 

n’est pas parce qu’il demande à celle-ci de le guider, qu’il se 

définira davantage dans ce qu’il est. En fait, il faut que 

l’Homme conteste l’illusion d’une bonne ou d’une mauvaise 

décision par le Savoir que tout ce qu’il décide n’est pas 

nécessairement à son avantage. Parce que la vie est 

oppositionnelle et non une partie de plaisir, dans le but que 

l’Homme s’individualise, il est continuellement testé dans son 

Intelligence.  

 

ExisteExisteExisteExiste----tttt----il des forces spirituelles qui ne veulent pas que il des forces spirituelles qui ne veulent pas que il des forces spirituelles qui ne veulent pas que il des forces spirituelles qui ne veulent pas que 
l’Homme ait accès aux lois de la viel’Homme ait accès aux lois de la viel’Homme ait accès aux lois de la viel’Homme ait accès aux lois de la vie    ????    
 

Assurément. 
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EstEstEstEst----ce que l'ignorance ce que l'ignorance ce que l'ignorance ce que l'ignorance des âmes sur certains plans de la des âmes sur certains plans de la des âmes sur certains plans de la des âmes sur certains plans de la 
mort est directement responsable du maintien des mort est directement responsable du maintien des mort est directement responsable du maintien des mort est directement responsable du maintien des 
désordres de la croyance sur la Terre ?désordres de la croyance sur la Terre ?désordres de la croyance sur la Terre ?désordres de la croyance sur la Terre ?    
 

Oui, car il y a beaucoup d’âmes qui, dans la souffrance de vivre 

l’isolement total sur le plan de la mort, se conduisent comme 

des porteuses d’espoir pour l’Homme. Elles soutiennent qu’elles 

possèdent un savoir précieux pour l’Homme, pouvant l’aider ou 

le sauver du pire. Le « channeling » est, entre autres, une 

pratique utilisée par certains médiums sur la Terre pour entrer 

en contact avec des âmes des hauts plans de la mort. Mais, 

naturellement, le discours émis répond toujours à la capacité de 

l’Homme de croire et d’avoir la foi. C’est la raison pour laquelle 

ce dialogue ne permet aucune construction d’un dialogue d’égal 

à égal avec l’Invisible. L’Homme doit être averti le plus jeune 

possible que l’Invisible peut lui mentir. Dans cette construction 

de son identité éventuelle, il se protège des énergies associées à 

la croyance. Celles-ci sont souvent un mélange de fascination et 

de séduction pouvant orchestrer dans l’ego la dualité et 

l’éblouissement. La plupart des entités non incarnées qui 

viennent en contact avec l’Homme par le channeling possèdent 

ces atouts. 

 

Lorsque l’Homme ne sait pas dans sa conscience qu’il ne doit 

croire en rien, il est vulnérable. Il est facile pour lui de 

s’assujettir psychiquement à la volonté d’une entité non 

incarnée. Séduit par ce qu’on lui fournit comme information, il 

perd aussitôt de l’identité, car sa conscience n’est plus 

suffisamment assise dans un centre de gravité matérielle 
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permettant à l’Esprit de régner sur sa pensée. Bref, l’ego dans 

l’Homme se laisse berner parce que naïf devant l’Invisible et 

aussi parce qu’il n’est pas suffisamment aiguisé dans sa Volonté 

pour se rebeller contre tout ce qui tend à le dominer. 

 

En ne se méfiant pas de tout ce qui vient en contact avec lui, 

l’Homme oublie que ce qu’on lui transmet comme information 

peut aussi servir éventuellement à le piéger. Par opposition à la 

croyance, l’Homme ne peut jamais penser que ce qu’il sait est 

une vérité. C’est une réalité qui, au fil du temps, se consolide 

selon la capacité de l’information à lui fournir les ingrédients 

nécessaires pour bâtir dans sa conscience une identité pré-

personnelle à toute épreuve. Dans ce sens, si ce qu’on lui 

communique ne lui permet pas ultimement d’être mieux dans 

sa peau, il y a un mensonge qui se cache derrière l’information. 

 

Somme toute, l’Homme apprend avec les années à devenir 

Intelligent et à se méfier totalement de ce qu’il sait. Il détruit 

dans sa conscience la croyance que la spiritualité peut le servir 

dans la conquête des lois de la vie. L’illusion de penser que la 

vie sur la Terre n’est pas oppositionnelle, devient pour lui un 

outil de guerre contre le mensonge. Il haït tout ce qui peut lui 

faire croire finalement que la vie est facile. En outre, il sait 

reconnaître que les religions et les enseignements idéologiques 

du passé ont eu pour bénéfice de construire dans l’Homme un 

pont avec la vie moins souffrant pour lui. Mais aussi, 

symboliquement, ces manières de traiter avec l’Invisible ont 

réduit l’Homme à une conscience existentielle, soit que la vie est 

belle et que le paradis existe.  



~ 70 ~ 

 

L’L’L’L’inconscience sert avant tout le développement de l’âme inconscience sert avant tout le développement de l’âme inconscience sert avant tout le développement de l’âme inconscience sert avant tout le développement de l’âme 
et du monde de la mort ?et du monde de la mort ?et du monde de la mort ?et du monde de la mort ?    
 

Oui. Parce qu'il est nécessaire pour l'âme d'avoir dans le 

processus de l’involution un ascendant complet sur l'ego, 

l’Homme ne peut présentement se construire une vie Intelli-

gente. Il vit alors sa vie dans un vase clos, que l’on nomme aussi 

involution.  

 

Autrement dit, le fardeau mémoriel de la programmation 

astrale est une imposition indispensable servant uniquement au 

développement de la vie de l’âme.  

 

Parce que l’Homme n’a pas d’identité réelle actualisée sur la 

Terre dans son ego, il doit s’en remettre à la dictée de l’âme qui 

le nourrit par la pensée astrale. Ce n’est que lorsqu’il commence 

à gérer la pensée astrale avec assiduité qu’il s’éveille 

indirectement à sa Volonté de mieux gérer ses pensées et la vie 

qu’il vit. Indirectement, l’ego est donc totalement soumis aux 

énergies de l’ignorance tant qu’il ne s’aligne par à la Volonté 

d’être Intelligent de la vie dans sa vie.  

 

Cela lui viendra de l’Esprit et non de l’âme. Par exemple, la 

jeune fille violée qui ne saisit pas que le viol est une composante 

inscrite dans sa programmation pour l’amener à se rebeller 

contre l’ignorance de ce qui la fait souffrir, ne peut que nourrir 

dans sa conscience la croyance qu’elle doit haïr celui qui lui a 

fait vivre ce viol. Alors que celui-ci est ultimement impersonnel 

et relié aux forces astrales de l’âme en elle, pour qu’un jour elle 
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se libère de sa programmation et de la vie de l’âme pour entrer 

dans la vie de son Esprit. Mais, n’entre pas dans cette vie qui 

veut. C’est plutôt qui peut.  

 

La croyance soutientLa croyance soutientLa croyance soutientLa croyance soutient----elle l’illusion du libreelle l’illusion du libreelle l’illusion du libreelle l’illusion du libre----arbitre ? arbitre ? arbitre ? arbitre ?     
 

Oui, car c’est à travers l’endoctrinement aux énergies de la 

programmation que l'âme puise dans l’ego ses énergies 

émotives. Le rayonnement de la croyance étant une mémoire 

vivante et émotive de la vie qu’exerce l’âme, en lien avec la 

pensée réfléchie, est ce qui fait croire à l’Homme qu’il possède 

un libre-arbitre. Dans le libre-arbitre, l’ego veut croire qu’il a 

raison de penser comme il pense, alors qu’en fait, c’est l’âme qui 

agit sur lui pour le bloquer de la possibilité de comprendre 

parfaitement la vie.  

 

En fait, l’ego se tourne depuis toujours vers les lois de l’âme pour 

comprendre la vie, alors que l’explication de celle-ci, en lien 

avec tout ce que peut lui dire l’âme, est associée d’abord à sa 

programmation astrale. La programmation astrale étant ce que 

l’âme est venue faire pour se donner une vie sur la Terre qui lui 

convient parfaitement dans sa volonté. Le libre-arbitre fait 

ainsi partie de cette volonté, qui est une forme déguisée de 

magnétisme pour amener l’ego à croire qu’il fait des choix pour 

vivre la vie qu’il veut. Alors qu’en fait, tout est décidé par ce que 

l’âme doit vivre pour remplir le rôle de sa programmation. Cela 

dit, l’Homme contribue à son propre malheur en voulant croire 

que, s’il nourrit émotivement un événement, cela le servira. 

L’impression qu’il peut choisir totalement les expériences qu’il 
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vit dans une vie, sert à le glorifier dans son ego pour que se 

développe en lui une quelconque identité, spirituelle, religieuse 

ou haineuse.  

 

Pour contrer la croyance, l’Homme doitPour contrer la croyance, l’Homme doitPour contrer la croyance, l’Homme doitPour contrer la croyance, l’Homme doit----il revoir les il revoir les il revoir les il revoir les 
valeurs qu’il donne à la vie ?valeurs qu’il donne à la vie ?valeurs qu’il donne à la vie ?valeurs qu’il donne à la vie ?    
 

Oui, car une valeur axée sur le besoin de croire en quelque 

chose nourrit automatiquement un besoin de sécurité de l’ego 

pour vivre sa vie. Il n’y a pas d’identité acquise ou arrachée par 

l’ego qui permette de vivre sur la Terre la sécurité de croire. Par 

exemple, le simple fait de vouloir croire que Dieu existe est une 

réalité que l’Homme ne pourra mesurer que lorsqu’il sera 

capable de dialoguer avec l’Invisible d’égal à égal. À ce moment, 

on lui expliquera qu’il existe des nuances profondes par rapport 

à ce que l’Homme croit être Dieu et que finalement, la vérité ça 

n’existe pas. Tout est affaire de nuances, car il peut autant être 

réel pour une personne de fumer dans sa vie et de mourir d’un 

cancer que de craindre le tabac.  

 

Bref, si une valeur ne raffermit pas dans l’Homme le droit à être 

d’abord bien dans sa peau, pour qu’il puisse être en équilibre 

avec ce qu’il vit, il sera induit en erreur dans ce qu’il veut 

établir comme liberté en rapport avec sa vie. Si pour une 

personne il y a un équilibre mental acquis à fumer une 

cigarette, cela ne se conteste pas.  

 

Enfin, tous les liens que l’Homme a ou entretient avec la vie, 

doivent reposer sur un acte d’autorité lui appartenant. 
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Autrement, c’est l’âme qui est dominante dans la vie de l’ego, et 

qui, implicitement par la pensée astrale, dicte à l’Homme 

quelles sont les valeurs de la vie qu’il doit défendre. La 

désinformation de croire que fumer n’est pas Intelligent est alors 

telle qu’elle devient pour l’ego un rouleau compresseur pour le 

convaincre qu’il menace sa santé. L’Homme ne vit pas sa vie et 

ne fait pas ce qu’il doit en lien avec ce qu’il sait de lui-même 

pour être bien dans sa peau et son mental. En accordant à une 

quelconque autorité autre que sienne le droit de le gouverner 

dans ce qu’il est, il accepte des valeurs qui ne lui conviennent 

pas dans son identité.  
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Partie 2 
    

La manipulation La manipulation La manipulation La manipulation     
 

a personnalité est une dimension astrale de l’ego. C’est 

elle qui embellit l’âme d’une belle apparence dans la 

matière. Elle n’offre pas à l’Homme le droit 

d’investiguer sa réelle nature, parce qu’elle est assujettie à la 

manipulation de la pensée astrale. Puissamment, elle est 

surtout régie par les lois mémorielles de l’âme.  

 

La seule et unique identité réelle de l’Homme nouveau 

répond à la vie d’un ego qui sera capable de déloger en lui la 

nature animale de l’âme. Cet ego est exempt de manipulation 

parce qu’il est aligné sur le socle de l’Esprit, appelé aussi le 

double cosmique. Le seul rayon de lumière pouvant éclairer 

l’Homme et l’amener à s’éduquer de la manipulation qui 

s’opère en lui est l’Esprit. La manipulation est ainsi une mise 

en puissance de la noirceur sur l’ego de l’Homme pour qu’il 

opère à partir de sa personnalité. Ainsi, on retrouve trois états 

de l’âme dans l’ego inconscient de l’Homme qui servent à le 

manipuler à son insu. Ces énergies sont le doute, la culpabilité 

et l’orgueil. L’orgueil étant le plus occulte des trois niveaux de 

manipulation dans la personnalité. 

 

        

L



~ 76 ~ 

 

        



~ 77 ~ 

 

Le douteLe douteLe douteLe doute    

 
e doute est une division psychologique dans la 

personnalité, occasionnée par une trop grande présence 

de la crainte dans l’ego.  

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

Le doute est constitué de formes-pensées qui nourrissent l’ego 

du sentiment éternel qu’il se trompe dans ce qu’il veut établir. 

Cette impression psychologique aboutit à une surenchère de 

la réflexion et de calculs par la personnalité, afin de s’assurer 

de faire le bon choix.  

 

La doute est une nomenclature de mémoires dans les énergies 

astrales de l’âme qui convergent sur la réalité de l’ego, 

lorsqu’il oublie qu’il n’y a jamais de bonne ou de mauvaise 

décision. L’état d’ambivalence qui se dégage dans la réflexion 

et le calcul est nécessairement la crainte de ne pas faire le bon 

choix. À la longue, cet état devient permanent dans l’ego, 

parce que l’Homme croit que la personnalité qui le soutient 

dans ses craintes est manifestement une bonne chose pour lui.  

 

Le doute contraint l’Homme à ne jamais être en puissance 

dans sa vie. Il n’est pas rare que des personnes soient 

complètement prisonnières de leur passé, parce qu’elles ont 

peur de décider. La moindre décision crée un stress, parce que 

l’ego n’a pas appris à décider. Pour décider, il faut 

L
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simplement trancher. Cette Volonté de décider ne vient pas 

du jour au lendemain. Elle exige un travail sur la gestion des 

pensées qui entrent en soi au quotidien.  

 

Dans la présence d’une volonté pré-personnelle pour établir 

ce qu’il ne veut pas vivre, l’Homme peut décider. Il lui faut 

nécessairement de l’identité pour se positionner devant une 

réalité ou un événement, sinon l’ego, dans la hantise de ne pas 

savoir décider, restera au même point. Pour se surprendre 

dans sa personnalité, l’ego doit déloger les mémoires d’âmes 

qui le bloquent. Il doit voir que la décision tranchante vient 

avec la capacité de déterminer ce que nous ne voulons plus 

vivre. Cette énergie ouvre par la suite la porte à la mise en 

puissance de l’ego sur la personnalité, afin qu’il se rebelle 

contre ses craintes. 

 

Pour casser le doute, il faut aussi être près de son Intelligence. 

Il faut apprendre à la connaître en étant présent aux 

mauvaises habitudes de sa personnalité. Par exemple, une 

personne anxieuse à la base, doit apprendre à se calmer avant 

de décider. Elle peut aller prendre une marche et exiger que la 

décision lui vienne au cours de cet exercice. Somme toute, il 

revient à chacun de savoir comment opère en lui son 

Intelligence. À ce moment, l’ego devient un électron libre 

dans la vie et détient de plus en plus d’autorité sur la forme, 

c’est-à-dire que l’ego sait qu’il ne doit jamais baisser les bras. 

Cet état d’être est ce qui amène l’ego à se dissocier de sa 

personnalité et à entrer dans sa conscience réelle.  
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Dans le doute, la vie de l’âme interfère toujours avec le droit 

de l’ego à être Intelligent seul de la vie. Elle puise dans la 

personnalité, les mémoires anciennes de l’ego, pour le 

conditionner à sa programmation astrale. Mais, dans la 

décision, lorsque l’ego tranche, il se déprogramme de sa per-

sonnalité. Il en vient à reconnaître que ce n’est pas le résultat 

de la décision qui compte, mais l’énergie de la haine à haïr ce 

qui l’empêche de décider qui lui met le feu au cul. C’est à ce 

moment que l’Homme altère sa conscience parce que son ego 

est dans la liberté universelle d’établir qu’il ne veut d’aucune 

façon souffrir de la vie du fait qu’il ne peut en bout de ligne 

décider.  

 

La décision est une ouverture. Elle n’est jamais une fermeture, 

car une décision en amène toujours une autre. En décidant, 

l’ego se défait une à une des mémoires de sa personnalité et 

des réflexions encourues par le passé pour penser qu’il peut 

tout calculer en prenant une décision.  

 

Le calcul, c’est de la personnalité. C’est penser que nous 

pouvons intervenir directement sur la résultante d’une déci-

sion. Ce n’est pas le cas, parce que la Lumière agit aussi 

toujours sur la décision. Ainsi, une personne qui choisit de 

subir un traitement de chimiothérapie contre le cancer ne 

peut pas s’attendre à ce que celui-ci fonctionne. Le tout étant 

une expérience à vivre en relation avec ce qu’elle établit avant 

même de prendre sa décision, soit qu’elle peut croire à une 

rémission ou ne pas y croire.  
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Il n’y a aucune décision prise par l’Homme qui équivaut à une 

finalité. La décision est un acte tranchant qui enclenche le 

positionnement de la conscience d’une personne sur la vie. 

Elle est une vibration pouvant venir de l’ego éclairé de 

l’Esprit, ou être assujettie à la vibration de la crainte ayant 

comme énergie périphérique le noyau de l’âme. À ce moment, 

l’âme soutire à l’ego la puissance émotive de le faire vibrer à 

l’espoir que la décision prise sera la bonne. À l’opposé, 

lorsque l’Esprit éclaire l’Homme dans son ego, il y a cette 

froideur de décider et d’accepter que ce qui arrivera par la 

suite, arrivera quoi que l’on dise ou que l’on fasse pour l’en 

empêcher. 

 

La froideur est un arrêt de la pensée astrale sur la conscience 

de l’Homme. Elle provient de la Volonté de mettre un terme à 

une forme ou de poursuivre l’exploration de celle-ci. Par 

exemple, vous pouvez faire tout ce que vous voulez comme 

démarche pour trouver un emploi, sans que personne ne vous 

convoque pour une entrevue. Il faut alors décider de réévaluer 

notre positionnement. Celui-ci se fait en questionnant l’Esprit 

qui nous habite. Par vibration, il vous dira ce qu’il doit vous 

dire pour que vous restiez froid devant la forme. Il se peut 

alors qu’il vous dise :« Cela s’en vient » ou qu’il vous réponde 

que tout va bien et de ne pas cesser de prendre soin de vous. 

 

Somme toute, c’est l’ouverture et le dialogue que vous avez 

avec votre conscience, l’ajusteur de pensée, qui détermine ce 

que vous devenez. Notamment, que la crainte qui s’empare de 

vous est là pour que vous compreniez qu’il y a encore trop 
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d’ego et de personnalité dans votre décision. Bref, tant que la 

décision prise n’établit pas que nous sommes dans notre 

positionnement sans attente face à une décision, il est difficile 

pour l’ego de trancher, parce qu’il est encore dans le calcul de 

ce que la décision peut lui apporter.  

 

La décision froide sans calcul de l’ego est un rapprochement 

de l’Esprit avec l’Homme. Cela initialise dans la conscience de 

l’ego la Volonté d’être libre du résultat d’une décision et se 

veut aussi une commande à l’Esprit, soit qu’il doit y avoir une 

lecture claire qui suivra l’enjeu de notre décision. Bref, l’ego 

ne doit jamais décider pour se libérer d’une crainte. Il doit 

décider parce qu’il Sait ce qu’il ne veut plus vivre. Ensuite, il 

saura voir si dans son mental, il y a effectivement moins de 

crainte en rapport avec ce qu’il vivait avec un patron ou une 

personne en position d’autorité à son travail. En ces termes, 

l’Homme réalise que finalement, il y avait dans une décision 

plus d’Intelligence à arracher qu’il ne le pensait au départ. 

 

Dans le jeu du doute, il y a parfois et souvent le déplacement 

par l’ego – voire la personnalité – d’une forme pour faire 

passer le geste accompli pour de l’Intelligence. À ces mots, 

l’ego ne doit pas croire que sa vie s’embellit ou ira mieux 

parce qu’il a décidé de poser un geste, c’est illusoire. Ce qui 

compte dans la décision, c’est ce que l’ego arrache à l’âme sa 

Volonté pour ainsi contrecarrer le poids des mémoires de la 

programmation astrale qui tient à ce que l’Homme soit petit 

devant la vie.  
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Pour déconstruire la polarité de croire qu’il existe une bonne 

et une mauvaise décision, il faut la plupart du temps à l’ego 

des centaines de décisions prises, parce que l’Homme se 

réfléchit énormément quand la décision est à son avantage. Il 

ne s’agit d’aucune façon pour l’Homme d’être brave ou 

d’avoir de l’audace et du courage – qui sont des segments de la 

personnalité qui se réfléchit dans ce qu’elle est – pour 

affirmer une décision. Ce qu’il faut à l’Homme, c’est sa 

Volonté d’émettre dans un besoin intégral son droit d’être 

libre et de se libérer d’une forme qui ne lui convient plus dans 

sa sensibilité.  

 

Pour rayonner sur sa vie, l’ego dans l’Homme doit être à la 

fois Intelligent et en autorité sur la forme. Cela veut dire qu’il 

fait un mouvement pour s’opposer aux lois de l’âme, le doute, 

parce qu’il le sait stagnant et impropre à sa réelle Volonté de 

décider.  

 

Les décisions qui rendent l’Homme libre de la vie de l’âme et 

qui lui permettent de triompher de la crainte, ne sont jamais 

des décisions prises, qui sont connues par l’âme. Elles lui sont 

inconnues parce qu’elles appartiennent à l’Esprit de l’ego qui 

se rebelle contre sa programmation d’âme et la personnalité 

qui le fourvoie dans sa véritable identité.  

 

Croire que la bravoure de l’ego est une rébellion contre 

l’astral est un jeu de la personnalité. Ce n’est pas de 

l’Intelligence. Que certaines personnes n’arrivent jamais à 

quitter un mari violent, ne doit pas être perçu comme un 
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manque de bravoure. Il s’agit plutôt d’un ras le bol qui n’est 

pas suffisant pour amener la personne à ne plus vouloir vivre 

l’expérience. En fait, c’est la souffrance qui amènera la 

décision et non la bravoure.  

 

Sur tous les aspects de sa vie, il revient à l’Homme d’être 

Intelligent dans les situations qu’il vit. Par conséquent, 

lorsqu’il perd le pouvoir de décider, il s’éloigne dans son ego 

de la vie de l’Esprit. L’Esprit est essentiel à la liberté de l’ego, 

parce qu’il permet à l’Homme de valider par vibration la 

portée Intelligente d’une décision qu’il prend. L’ego ne doit 

pas s’inventer d’histoire. Si une personne n’est pas capable de 

quitter un emploi lorsqu’on lui manque de respect, elle peut 

aussi bien développer dans sa personnalité un côté 

narcissique pour faire croire à son entourage que le patron est 

irrespectueux à l’égard de tous.  

 

La Lumière dans l’Homme est un processus d’identification, 

de définition et de rapprochement de l’ego envers l’Esprit. Il 

n’y a aucune décision dans la vie qui soit mauvaise ou bonne. 

C’est la Volonté de décider qui doit toujours l’emporter sur le 

reste. Moins la décision sera influencée par la personnalité de 

l’âme, plus l’ego se rendra libre de ce qui l’emprisonne. Aussi, 

l’Homme doit se méfier de l’astral en lui. Il doit s’assurer qu’il 

décide par vibration et non pour les bonnes raisons. Décider 

par vibration est un mouvement froid pour se libérer d’une 

situation qui ne nous respecte pas dans notre sensibilité. À 

l’inverse, il y aura toujours un prix à payer pour les décisions 

que nous prenons qui ont une saveur égoïque. 
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Chaque décision Intelligente est accompagnée par une 

vibration apaisante pour l’Homme, parce qu’elle fait taire 

l’astral de la crainte en nous. L’acte de décider est une paix 

pour l’ego parce qu’elle ne soulève aucune émotion. Elle 

génère plutôt un bien-être immédiat dans sa peau, soit que 

nous sommes bien dans notre tête, parce que nous avons 

finalement réussi à trancher. C’est alors que le rappro-

chement de l’Esprit s’amplifie, parce que l’Homme vient de 

changer la couleur de son aura. Celle-ci est plus lumineuse, de 

sorte qu’elle crée une accalmie pour le mental de l’Homme. 

Assurément, l’Homme s’habitue à cette quiétude froide, parce 

qu’elle lui permet alors de ne plus s’inquiéter devant la vie et 

devant sa vie.  

 

Dans la mesure où une personne ne peut pas prendre une 

décision sur le tas, elle n’a qu’à rester présente à la Volonté de 

décider. Elle doit maintenir cette énergie de sorte que, lorsque 

la décision se manifestera à elle, l’ego la reconnaîtra. Il sera 

suffisamment intact dans son discernement et reposé dans sa 

psyché pour éventuellement trancher. Autrement dit, il faut 

parfois supporter le vide de ne pas pouvoir décider, avant que 

la réelle vibration d’une décision descende dans l’Homme. Les 

forces de la Lumière testent ainsi l’Homme pour savoir où il 

est rendu dans son processus identitaire.  

 

Tant que l’Homme sait qu’il doit s’éclairer seul du chemin 

qu’il veut prendre, ce n’est pas nécessairement mauvais de ne 

pas décider. Principalement, il n’y a pas une seule décision 

Intelligente dans l’Homme qui puisse venir d’ailleurs. Celle-ci 
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est en lui-même, selon la Volonté de rébellion qu’a besoin 

l’ego pour se libérer de ses craintes. L’ego doit arracher à la 

vie de l’âme ce qu’il ne veut plus vivre. C’est cette force en 

l’Homme qui l’amène à dompter ses craintes et à se Savoir 

dans sa réelle identité. 

 

L’incapacité de décider provient toujours des énergies de 

l’âme. L’ego reste prisonnier de la vie et ne devient ainsi 

jamais un électron libre face à elle. Pourtant, il est indis-

pensable que l’Homme puisse devenir un électron libre, car 

c’est essentiel à sa liberté et à la Volonté de se révolter contre 

la manipulation du mensonge cosmique et de la désin-

formation. Finalement, tout cela pour dire qu’une belle 

personnalité, gentille et bonasse devant la vie, c’est bien beau, 

mais aussi et surtout, elle ne décide jamais réellement de rien, 

à part de se pavaner pour glorifier l’âme d’une identité 

spirituelle qu’elle connaît déjà.  

 

    

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
    

Quand l’Homme prend une décision, comment savoir si Quand l’Homme prend une décision, comment savoir si Quand l’Homme prend une décision, comment savoir si Quand l’Homme prend une décision, comment savoir si 
sa sensibilisa sensibilisa sensibilisa sensibilité té té té est fondée sur de l’Intelligence ou est fondée sur de l’Intelligence ou est fondée sur de l’Intelligence ou est fondée sur de l’Intelligence ou sur sur sur sur de de de de 
l’intellect?l’intellect?l’intellect?l’intellect?    
 

Toute hésitation de l’Homme à établir ce qu’il est, ne correspond 

pas à son Intelligence. La sensibilité de l’Homme est une 

composante Intelligente de son nouvel ego quand il veut se 
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libérer de ce qui le conditionne à vivre de l’impuissance dans 

son mental. Lorsque l’Homme se décide à étudier ses 

impuissances, il s’éclaire dans la Volonté d’étudier ce qui le 

garde impuissant et craintif devant la vie.  

 

À l’opposé, quand l’Homme cherche à analyser les avantages 

d’une décision, il se réfléchit. Il n’est pas tranchant et il oublie 

que la vibration de décider n’est pas un calcul. 

 

La décision vibratoire est une ouverture sur la liberté totale que 

l’ego arrache pour ne plus jamais souffrir d’une réalité. En ce 

sens, ce qui est arraché n’est jamais enlevé à l’Homme. Le seul 

poids qui compte dans la balance pour l’ego et l’Homme, c’est 

celui d’être mieux dans sa peau après avoir pris une décision.  

 

La sensibilité d’être bien dans sa peau est intrinsèque à la 

Lumière de l’Esprit qui unit l’Homme à la volonté de rester 

dans la matière un électron libre. Que cet électron se rebelle 

contre la Lumière ne va pas à l’encontre de sa réelle grandeur. 

Car à nouveau, s’il ne peut être lui-même dans l’autorité de sa 

conscience le seul pouvoir de décision sur sa vie, jamais il ne se 

libérera des énergies du monde de la mort et de l’âme. Le 

principe de l’âme et de la personnalité est ultimement une 

imposition volontaire et involontaire de la Lumière pour faire 

évoluer l’ego dans l’Homme. Cela, il ne doit pas l’oublier.  

 

Que l’Homme puisse croire et penser qu’il doit craindre la vie 

est un jeu de l’astral qu’utilisent les forces de la noirceur. Ces 

états de la noirceur sont ce qui unit l’Homme à la crainte et c’est 
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grâce à son intellect que l’ego magnifie par la pensée astrale la 

grandeur de la crainte sur sa conscience. Cette surabondance 

astrale du rôle de la crainte sur la vie de l’Homme fait l’affaire 

de la noirceur, parce qu’elle empêche l’Homme d’être libre et 

scient des lois de la vie. 

 

Enfin, que l’Homme considère que le doute provienne 

uniquement de lui est une illusion et une manifestation occulte 

de la pensée réfléchie. C’est pour cela que l’Homme doit savoir 

que le pouvoir de décider est un rapport de force qui agit entre 

l’Homme, son Esprit et la Lumière. Ainsi, l’Homme ne doit 

jamais penser ou croire qu’il est le seul exécutant des énergies 

de la crainte sur la Terre. Les morts sont eux-mêmes de grands 

exécutants. Autrement dit, la Lumière joue pour le moment un 

grand rôle dans l’établissement du parcours évolutif de la 

rébellion qui s’orchestre dans l’Homme, parce que c’est lui un 

jour qui éduquera les morts de leur propre réalité. À l’Homme 

de ne jamais douter de ce qu’il est, parce que tout ce qu’il peut 

accomplir dans la vie dépend uniquement de ce qu’il sait être et 

non de ce qu’il pense être. 
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La culpabilitéLa culpabilitéLa culpabilitéLa culpabilité    
 

a culpabilité est un vaste chantier de destruction. Elle 

écrase l’Homme dans sa sensibilité en lui faisant 

supporter l’impression qu’il peut contrôler les événements qui 

le ciblent personnellement dans sa vie. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

Dans la culpabilité, l’Homme pense toujours qu’il aurait pu 

faire mieux. Cet état de l’ego larmoyant provient d’une 

manipulation occulte de la sensibilité de l’Homme par la 

noirceur. Ce n’est pas à ce moment seulement l’impression que 

l’Homme est petit devant la vie qui lui est transmise par les 

lois de l’âme et le monde de la mort, mais aussi toute l’illusion 

qu’il n’est pas digne de gérer ce que la vie amène comme lots 

de souffrances. 

 

La culpabilité est un fardeau que l’âme inflige à l’ego par la 

réflexion. La personnalité est alors ciblée dans son essence 

caractérielle pour ébranler l’ego dans son corps émotif. Dès 

cet instant, l’ego se disculpe en pensant qu’il aurait pu agir 

autrement. La culpabilité est bien sûr une disposition de l’âme 

à rejeter sur l’ego le fardeau des souffrances qu’elle vit, parce 

qu’elle n’a jamais été réellement capable dans sa constitution 

atomique de vibrer la Lumière à un niveau absolu. En 

conséquence, elle utilise ce que bon lui semble comme 

expérience pour jumeler à sa souffrance la sensibilité de l’ego 

en lui transposant l’impression qu’il a commis une erreur.  

L
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Il est évident que, lorsque l’Homme se conscientise de ce qu’il 

doit vivre, parce que forcément inscrit comme expérience 

dans sa programmation d’âme, sa constitution mentale à 

l’égard des événements qu’il vit change. L’ego cesse petit à petit 

de se sentir responsable de ce qu’il vit en sachant que malgré 

tout ce qui lui arrive, l’âme fera tout son possible pour le 

maintenir dans l’illusion qu’il a tort. L’âme étant ce qu’elle est 

ne peut jamais informer l’Homme réellement d’une expé-

rience vécue avec objectivité. C’est toujours la subjectivité qui 

opère en elle, parce que le plan de la mort est constitué à la 

base de mémoires symboliques pour nourrir le mensonge 

dans l’Homme. 

 

Dans le passage difficile de la culpabilité, l’ego ne sait pas qu’il 

est manipulé dans sa sensibilité, de sorte qu’il en vient à 

penser et à croire qu’il n’est pas Intelligent. L’ego achète 

finalement l’illusion qu’il a commis une erreur et que, s’il 

avait pris une autre décision, tout aurait été autrement. Et c’est 

là que se situe la plus grande faiblesse de l’Homme : de ne pas 

savoir qu’il doit se retourner contre l’âme pour lui remettre 

sur le dos la réalité de cette expérience, inscrite et choisie par 

l’âme dans son processus décisionnel face à son incarnation. 

 

Lorsque l’Homme reconnaît intégralement que toutes les 

expériences qu’il vit sont inscrites dans sa programmation 

pour obéir à la volonté de l’âme, il commence à se dégager de 

la culpabilité. La culpabilité est une manipulation occulte très 

habile, parce qu’elle colore l’Homme dans sa compréhension 

des expériences qu’il vit. Par exemple, une personne peut par 
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mégarde et par distraction ne pas voir un feu rouge et foncer 

dans une autre voiture. Elle tue alors les deux occupants qui 

s’y trouvent. Tout ce qui lui reste pour gérer l’expérience est 

naturellement la culpabilité de ne pas avoir fait son arrêt. Les 

tribunaux et la société la condamneront aussi, à la limite, pour 

négligence criminelle. Est-elle réellement coupable de la mort 

de ces deux occupants ? Aux yeux de la loi la réponse est oui. 

Cependant, est-ce qu’on peut l’accuser d’être coupable de vivre 

comme expérience cette réalité, parce qu’inscrite dans sa 

programmation d’âme pour éventuellement la faire évoluer 

vers de l’Intelligence ? Non. 

 

Pour comprendre et défaire dans sa conscience les pièges de la 

culpabilité, il faut que l’Homme puisse mettre de l’Intelligence 

dans les situations qu’il vit. Le cadre référentiel doit toujours 

être élargi, sinon l’Homme subit sa programmation et ce que 

la vie tend à semer dans sa vie pour le faire évoluer. Du point 

de vue de l’âme, l’expérience possède la valeur de faire subir la 

souffrance à l’Homme. Cette souffrance devient ainsi omni-

présente et suffocante pour l’ego qui n’arrive pas à contenir les 

pensées astrales qui viennent s’ajouter à l’expérience. Par 

exemple, l’ego se dira que, s’il avait été plus concentré, 

l’accident n’aurait jamais eu lieu. 

 

L’Homme doit parfaitement connaître sa programmation 

pour ne pas la subir éternellement. Toutefois, cela prend du 

temps avant que l’ego puisse inverser dans sa conscience 

mentale le jeu de la programmation lié à la culpabilité. Le 

Savoir dans l’Homme doit être plus grand que ce qu’il vit, 
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sinon il est difficile pour lui de vivre et de poursuivre sa vie 

avec la réalité qu’il a été impliqué dans un accident ayant 

causé la mort. Et, comme il s’agit parfois d’une conséquence 

directement liée à une distraction de sa part, cela devient 

doublement difficile de se dégager de l’expérience et de se 

retourner contre la vie pour en exiger des réponses nettes. 

Non pas des réponses subjectives qui plaisent à l’âme, mais 

des réponses objectives venant de l’Esprit dans l’Homme pour 

lui dire et l’informer dans sa sensibilité de la raison intégrale 

de l’expérience.  

 

Tout est suTout est suTout est suTout est su....    TTTTout est connuout est connuout est connuout est connu. L’Homme n’a donc pas à 

supporter seul le besoin de la Lumière de faire évoluer 

l’Homme. Qu’il exige des réponses claires et nettes relève de 

son droit d’être libre. La culpabilité est un phare égocentrique 

amplifié par l’âme au cours d’une expérience que vit l’ego. 

Parce que l’ego ne reconnaît pas que l’événement ou l’expé-

rience programmée fait partie d’une dimension de sa 

programmation d’âme, l’Homme considère aussitôt qu’il a 

mal agi. C’est souvent un réflexe instantané, parce qu’il ne s’est 

jamais habitué à rejeter psychiquement ce qu’il vit sur le dos 

de la Lumière. En ce sens, tout ce que vit l’Homme devrait le 

mettre en rogne contre les mensonges de l’âme et l’absence 

d’informations qu’on ne lui a pas dévoilée, pour des fins 

éventuelles d’évolution.  

 

Au niveau de la matière, l’Homme doit prendre note de la 

responsabilité de ses actes. Il doit se positionner avec vigilance 

pour comprendre ce que l’expérience vécue devient pour lui 
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dans sa sensibilité et son identité. La personne doit agir avec 

tact et discernement pour que l’expérience n’assombrisse pas 

davantage sa vie et celles qui seront touchées par l’événement. 

En sachant que la Lumière se doit d’éclairer l’Homme dans ses 

plus grandes difficultés, l’ego exige de l’Esprit une présence 

assidue pour alléger la douleur de l’expérience. L’esprit 

communique alors à l’Homme ce qu’il doit regarder pour ne 

pas sombrer sous le fardeau d’une expérience aussi difficile.  

    

QUESTIONS QUESTIONS QUESTIONS QUESTIONS     

    
Comment l’ego peutComment l’ego peutComment l’ego peutComment l’ego peut----il déloger la culpabilité ?il déloger la culpabilité ?il déloger la culpabilité ?il déloger la culpabilité ?    
 

Il doit être présent à la réalité que ce qu’il vit est déjà 

programmé d’avance. Que le suicide de son enfant est d’autant 

plus une manipulation des forces de l’âme sur l’ego pour asseoir 

l’ignorance du suicide de son enfant, que la Volonté de l’Homme 

à exiger des réponses claires. En ces termes, l’âme doit être 

dévoilée dans le jeu de la programmation, afin que les 

tentacules occultes de la pensée astrale n’établissent pas que 

l’Homme est l’unique responsable de ce qui lui arrive.  

 

Il y a toujours plus dans une expérience qu’une seule version. 

Celle de l’âme est facile, l’ego est responsable. Celle de l’Esprit ? 

L’ego n’est pas responsable psychiquement parlant, mais il doit 

dans une Volonté absolue établir le sens réel de l’événement 

pour ensuite pouvoir poursuivre sa vie sans mensonge. La 

culpabilité n’amène jamais la compréhension de ce que nous 



~ 94 ~ 

 

sommes. Elle est une manipulation de l’ego dans les liens 

astraux qu’il doit faire surgir pour comprendre ultimement que 

tout ce qu’il vit, il doit le dépasser mentalement. Cela veut dire 

qu’il ne meurt jamais dans sa capacité à toujours demander des 

réponses pour qu’on l’éclaire dans ce qu’il vit.  

 

Il n’est d’aucune façon intelligent que des personnes se sentent 

coupables d’événements inévitables ou déjà programmés dans 

leur vie personnelle, parce qu’on veut un jour les faire évoluer 

vers la Lumière de Savoir intégralement ce que veut dire la vie.  

 

Certes, l’Homme a une part de responsabilité, celle de l’étude. Il 

doit étudier ce qu’il vit et exiger des réponses autres que la 

morale religieuse et philosophique pour saisir ce que veut dire 

la vie d’une âme sur la Terre.  

 

Enfin, le prix à payer pour l’Homme dans la culpabilité est 

grand. C’est toute une vie qui est souvent changée par un seul 

événement. À l’Homme de voir clair, parce que la culpabilité 

représente le plus grand fardeau qu’éprouve l’Homme dans sa 

conscience, afin qu’il puisse évoluer.  

 

L’Homme ne doit pas être dupe. La Lumière a un rôle à jouer 

dans l’émergence de son Évolution, à lui alors de contester ce 

qu’on lui fait vivre. Cette contestation lui fournira alors les 

réponses dont il a besoin pour apaiser sa sensibilité et la faire 

grandir vers une totale inversion des énergies de l’âme sur son 

ego. 
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EstEstEstEst----ce que ce que ce que ce que nounounounous pouvons éviters pouvons éviters pouvons éviters pouvons éviter    les aléas de les aléas de les aléas de les aléas de notrenotrenotrenotre    
programmation ?programmation ?programmation ?programmation ?    
 

Que très rarement, car tout est voilé afin que l’événement 

arrive. Une personne peut penser que, lorsqu’elle réalise un bon 

coup, cela dépend d’elle. L’illusion est grande. Le bon coup, c’est 

une manière de l’ego dans sa personnalité de penser qu’il peut 

contrôler la vie. En réalité, l’Homme ne contrôle que la gestion 

des événements et des expériences qu’il vit avec Intelligence, 

quand il sait que tout ce qui lui arrive ne dépend pas 

uniquement de lui.  

 

Ainsi, même si une personne n’a pas bien fermé la barrière qui 

mène à la piscine, et que son enfant se noie, elle ne peut se 

culpabiliser de cet événement. Bien entendu, à tort ou à raison, 

la programmation vise ultimement l’évolution de la vie de l’ego 

dans l’Homme.  

 

Malencontreusement, cela ne veut pas dire nécessairement que 

cette évolution aura lieu au cours de cette vie. De sorte qu’une 

personne peut souffrir toute une vie pour une situation vécue et 

avoir à la régler dans une autre vie. 

 

Brièvement, à défaut de n’avoir pas pu développer de l’Intelli-

gence et des lois de vie évolutives pour contrer la culpabilité, 

l’Homme est présentement tenu de vivre dans une société 

totalement polarisée par le bien et le mal. Au sommet de cette 

société rayonne la justice. Il est ainsi difficile pour l’Homme 

dans sa sensibilité de se départir des formes du bien et du mal 
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et de comprendre finalement, qu’il doit être le seul à décider de 

la gestion de l’événement vécu. La route difficile est bien sûr 

celle de pouvoir accéder à de l’information neutre pour com-

prendre son expérience avec Intelligence.  

 

EstEstEstEst----ce que le pardon est Ice que le pardon est Ice que le pardon est Ice que le pardon est Intelligent ?ntelligent ?ntelligent ?ntelligent ?    
 

Pas du tout. Le pardon c’est une loi de l’âme. C’est l’imposition 

de la faute à l’ego par la personnalité, donc l’âme. Le pardon 

n’est pas la rébellion contre tout ce qui amène une vie difficile à 

l’Homme. Il n’ajuste jamais le regard de l’Homme sur l’Invisible. 

Il l’assujettit à de la croyance et à une absence d’identité pour 

dévoiler le réel droit de l’Homme à composer avec Intelligence 

les résultats d’une expérience abominable, comme le suicide de 

son fils, ou le viol de sa fille par un inconnu.  

 

L’Homme ne doit pas être tendre à l’égard des lois évolutives. Il 

doit les dénoncer et les décrier. C’est à ce moment que les lois 

Intelligentes de la vie doivent lui être remises et que la 

clairvoyance de Savoir ce qui lui arrive devient réelle. Enfin, il 

existera toujours des événements communs qui nouent 

certaines âmes à d’autres par le lien de résidus karmiques. Que 

ces expériences soient vécues avec Intelligence compte pour 

beaucoup dans la clairvoyance qu’acquiert l’ego au cours d’une 

vie. 

 

Inversement, le processus de rébellion dans l’Homme contre les 

événements qu’il vit est un processus nécessaire qui ne doit pas 

le détruire. Il faut un balancier dans cette rébellion, soit que 
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l’informations à arracher doit pouvoir porter l’Homme vers une 

plus grande paix d’Esprit en lien avec ce qu’il a vécu. Autrement 

amené, les forces de la Lumière ont une responsabilité directe 

sur la réalité du Savoir qui doit être transmis à l’Homme sur la 

Terre pour qu’il comprenne ultimement que ce qu’il vit, il n’en 

est aucunement responsable, psychiquement parlant. 

 

Le hasard existeLe hasard existeLe hasard existeLe hasard existe----tttt----il ?il ?il ?il ?    
 

Il n’y a pas de hasard dans la vie. Si chaque individu sur la 

Terre est lié à une programmation, cela sert la Lumière dans la 

gestion de la vie des âmes. La Lumière est une force d’auto-

détermination qui agit continuellement contre les forces de la 

noirceur. En ce sens, elle ne peut pas garder l’Homme ignorant 

de ce qu’il est ni des lois de l’âme dans la programmation. Il 

revient à l’Homme de se définir parfaitement en conscience et 

de rétablir l’équilibre entre lui et sa programmation. Bref, il ne 

doit jamais se culpabiliser de rien. 

 

EstEstEstEst----ce qu’un jour ce qu’un jour ce qu’un jour ce qu’un jour le rayon gravitationnel des mémoires de le rayon gravitationnel des mémoires de le rayon gravitationnel des mémoires de le rayon gravitationnel des mémoires de 
la race à laquelle appartient l’Homme lui sera la race à laquelle appartient l’Homme lui sera la race à laquelle appartient l’Homme lui sera la race à laquelle appartient l’Homme lui sera 
entièrement expliqué ?entièrement expliqué ?entièrement expliqué ?entièrement expliqué ?    
 

Oui, de sorte qu’il puisse comprendre que le passé vécu par le 

noyau de l’âme en relation avec la vie de l’ego ne doit plus faire 

ombrage à l’Intelligence innée de l’Homme à contester sa 

programmation. Quand les Hommes sauront que la vie d'une 

âme est toujours régie par les forces astrales de la program-

mation, il leur sera facile aussi de saisir la réalité astrale des 
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peuples sur la Terre. Certaines races sur la Terre servent au 

développement de la conscience alors que d’autres servent les 

activités de l’âme. Chaque peuple n’a donc pas les mêmes 

attributs cosmiques pour régir la programmation qui lui est 

assignée. 

 

Qu'estQu'estQu'estQu'est----ce que la mémoire de la ce que la mémoire de la ce que la mémoire de la ce que la mémoire de la race ?race ?race ?race ?    
 

La mémoire de la race est la forme cristallisée de la pensée 

animale dans l'ego, en lien avec les activités non comprises de 

l'âme. Comme l'âme est trop souvent le seul rayon de la vie sur 

l'ego, l'Homme n'a que très peu conscience que la vie qu'il vit 

n'est pas la sienne, mais bien celle d'énergies occultes que nous 

pouvons appeler les courants d’énergies astraux de sa 

programmation. Aussi, il y a dans le cosmos deux énergies, celle 

de la Lumière et celle des ténèbres. Ces deux attributs du 

cosmos servent chacun d’une certaine manière à assurer le 

développement de l’Homme.  

 

Ainsi, lorsque la Lumière priorise ou s’accoquine avec les 

énergies de la culpabilité dans la conscience mentale d’une 

programmation, c’est parce qu’elle se doit d’utiliser les forces 

négatives de la souffrance pour infliger à l’individu une 

souffrance totale qui le décoiffe et le déstabilise dans sa 

sensibilité. Cette propension à exacerber sa sensibilité à un haut 

niveau de honte le dispose éventuellement et psychiquement à 

vouloir devenir froid pour que son ego gravite davantage vers le 

noyau de l’Esprit.  
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Mais à l’inverse, il se peut aussi que l’ego soit magnétisé dans sa 

programmation par les courants puissants et astraux de la 

mémoire de la race à laquelle il appartient. C’est alors que la 

culpabilité devient une mémoire qui l’unit davantage à celle de 

sa race. C’est souvent le cas avec certains citoyens qui arrivent 

dans un nouveau pays. Parce qu’ils n’arrivent pas à se 

réinventer dans le pays d’accueil qui les reçoit, ils vivent de 

profonds sentiments de culpabilité pour avoir ainsi abandonné 

leur propre pays. 

 

Le contraire de la culpabilité est l’individualisation de l’Homme 

face aux lois de sa programmation pour élever sa sensibilité à 

une clairvoyance absolue. Pour contrer la mémoire de la race 

ou un événement vécu qui le polarise, l’Homme doit inverser 

sur lui les énergies de l’âme. C’est alors qu’il s’individualise dans 

son Intelligence et qu’il comprend très bien que la culpabilité est 

une énergie retardataire de l’âme pour le faire souffrir 

inutilement et le garder loin des lois de la vie. 

 

Tout ceci pour dire finalement que la volonté de l'âme à chasser 

de sa conscience le passé originel de la culpabilité, ne dépend 

pas uniquement d’elle. En outre, même si une âme conserve 

dans son registre mémoriel le souvenir de la Lumière, elle ne 

peut être conduite vers de l’Intelligence que par l’ego en elle qui 

saura l’instruire des lois de la vie. L’âme ignore les lois de la vie 

et c’est l’Homme qui doit lui expliquer. Cette explication suffira 

pour changer dans la conscience d’une âme sa configuration 

astrale face aux plans de la mort. Peu à peu, les âmes 

s’extirperont alors de la mémoire de la race et comprendront 
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que chaque expérience de la vie d’une âme sur la Terre est un 

enjeu personnel, et non collectif, qui doit être arraché à la 

mémoire raciale des forces lucifériennes.  

 

Quelles sont les conséquences nuisibles de cette réalité Quelles sont les conséquences nuisibles de cette réalité Quelles sont les conséquences nuisibles de cette réalité Quelles sont les conséquences nuisibles de cette réalité 
pour l’Hommepour l’Hommepour l’Hommepour l’Homme    ????    
 

D’abord, l’âme n’a pas toujours l’expertise de saisir que la 

puissance d’incarnation qui l’unit à la matière n’est pas 

nécessairement une garantie d’Intelligence. En quelque sorte, 

comme elle n'a pas la puissance de saisir que les forces 

lucifériennes jouent un rôle actif sur la rupture de son lien 

cosmique avec la Lumière, elle ne comprend que très peu de 

choses sur le conditionnement de la mémoire de la race sur la 

programmation et la vie d’une âme incarnée.  

 

En ce sens, la densification de la matière lui permettant de 

rejoindre les configurations de sa race, est nuisible pour elle et 

beaucoup trop lourde à porter pour permettre à la Lumière de 

contrecarrer très rapidement son astralité.  

 

Il est donc d’usage que les forces de la Lumière instaurent 

éventuellement sur la Terre une régence qui gèrera cette 

situation. Parce que l'âme se saisit beaucoup trop de l’expé-

rience de l’ego pour le forcer à une identité raciale et animale, la 

programmation demeure parfois occultée à l’ego, ce qui 

engendre de nombreux suicides et la construction d’âmes qui 

adulent la noirceur. Il n’est donc pas rare qu’une âme errante 

aliène dans son courant luciférien une âme incarnée par 
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rapport à sa dictée raciale. Le mouvement de l’État islamique 

est basé sur ce triomphe messianique de l’âme luciférienne sur 

l’ego dans l’Homme. 

 

Toute âme isolée dans l’exercice des forces nocturnes du monde 

de la mort est une force et une autorité gravitationnelles 

raciales pour les forces lucifériennes sur la Terre. Cela implique 

alors que la noirceur est en position d’autorité sur l’Homme et 

que l’empreinte de la Lumière dans l’ego est réduite au silence. 

Incidemment, plus une âme s’accroche à la vie de la matière par 

le biais de l'ego animal, plus elle est sujette à se faire manipuler 

par la mémoire de la race qui la définit et à reproduire sur la 

Terre la destinée destructrice de la noirceur. 

 

Naturellement, la mémoire de la race joue beaucoup sur la 

conception que l’ego peut avoir de la vie. En ce sens, une 

personne née en Asie ou en Afrique vivra sa programmation en 

relation avec les valeurs raciales qu’on veut lui transmettre à sa 

naissance. De sorte que la femme, dans certains recoins du 

monde, n’a pas la même valeur aux yeux de certaines 

personnes, parce qu’il y a des zones sombres de la vie dans la 

manipulation que l’âme assoit sur la conscience animale de l’ego 

pensant par affliction. Cela lui donne ainsi un pouvoir 

démesuré sur la vie de l’ego, parce qu’elle peut dans le châtiment 

exercé sur lui exercer son pouvoir d’exclusion.  

 

En somme, comme il n’est pas intelligent qu’une âme soit 

éloignée trop longtemps de la Lumière de l’Esprit, il existe sur la 

Terre des démesures. Que certains rites, comme l’excision, 
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soient encore pratiqués aujourd’hui, illustre le poids des 

démesures que l’âme peut asseoir sur l’ego par son besoin de 

glorifier en lui la mémoire de sa race. 

 

Pourquoi la culpabilité sertPourquoi la culpabilité sertPourquoi la culpabilité sertPourquoi la culpabilité sert----elle directement le mensonge elle directement le mensonge elle directement le mensonge elle directement le mensonge 
cosmique ?cosmique ?cosmique ?cosmique ?    
 

Parce que le mensonge cosmique reconduit l’Homme vers le 

sentiment qu’il est coupable de tout ce qui lui arrive. Somme 

toute, l'ego est lié à l’égrégore collectif de la désinformation par 

la réalité qu’il ne comprendra jamais la vie, de sorte que l’âme a 

mainmise sur les expériences mystiques de l’ego sur la Terre. Le 

cas échéant, la dualité du vrai et du faux n’est pas étudiée avec 

Intelligence par l’Homme, ce qui l’empêche de pouvoir faire 

éclater en lui les mystères de la vie – ce qui, finalement, établit 

que Dieu est grand et que l’Homme est petit – delà le besoin 

insidieux de se mettre à genoux pour quémander à l’Invisible le 

pardon d’avoir péché.  
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L’orgueilL’orgueilL’orgueilL’orgueil    
 

’orgueil réfère à une vibration issue des mondes de la 

noirceur à des fins de construction luciférienne pour 

contrer l’Homme dans le développement de son Intelligence 

réelle.  

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

L’orgueil est l’interface d’une Intelligence intellectualisée dans 

l’Homme, qui lui enlève de l’identité. Cette dernière est 

composée d’intrants énergétiques telles la mémoire, la pensée 

astrale et les déceptions vécues par l’âme aux temps anciens de 

la rupture de son lien originel avec l’Esprit.  

 

Ultimement, l’orgueil teste donc l’Homme dans son 

Intelligence réelle. Les forces de la Lumière sont bien au fait 

de cela pour permettre par l’Homme un ajustement unique de 

l’ego qui doit venir de lui et non de l’Esprit. L’orgueil est aussi 

une structure vibratoire de la personnalité dans l’ego, soit 

qu’elle amène l’Homme à se réfléchir dans son Intelligence.  

 

L’élimination de l’orgueil ne peut être réalisée que par 

l’Homme, et non par la Lumière de l’Esprit dans l’Homme, 

bien que celle-ci soit fort utile. Lorsque l’ego prend conscience 

et déloge de son mental l’orgueil qui se trouve inscrit dans la 

conscience mémorielle de l’âme, l’Homme passe de la person-

nalité planétaire à sa personne. Ce pivot est essentiel pour 

assurer le dépassement par l’Homme d’une Intelligence 

L
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planétaire vers une Intelligence dite cosmique et réelle. Dans 

des circonstances propres à l’Homme, c’est l’ego en lui qui doit 

s’étudier dans sa parole et ses actes pour se saisir de l’orgueil 

qui s’y trouve. 

 

Pour que l’ego soit en mesure de s’asseoir à la table de son 

Intelligence réelle, il doit ne jamais prendre pour acquis que 

les multitudes vibrations émises par le monde de la mort en 

lien avec la Terre ne l’atteignent pas parce qu’il se dit 

conscient. Pour percevoir son propre orgueil, l’ego doit 

maîtriser tous les éléments de sa parole, le verbe et la forme. 

C’est alors que l’ego apprend à se reconnaître intégralement 

dans sa parole. Scient des éléments de la forme qui doivent 

être présents dans la vibration de son verbe, la transparence et 

la fluidité, l’ego cesse d’emprunter des formes qui pourraient 

le positionner avantageusement vis-à-vis autrui.  

 

Pour s’éduquer de la vie et de l’orgueil, l’Homme doit devenir 

un partenaire intégral du développement de la conscience 

évolutive des individus en lien avec leur individualité. 

L’Homme ne peut faire la sourde oreille ni penser que sa 

parole est plus grande que celle de l’individu qui le côtoie. Elle 

est vibratoire et différente simplement. Ainsi, si on demande à 

l’Homme de porter un regard sur une réalité, il doit dans sa 

parole assumer totalement ce qu’il dit. Le rayon lumineux de 

son verbe ne peut être en aucun cas aspiré vers le besoin de 

diminuer l’autre dans ce qu’il est. Cela signifie que les mots 

qu’il communique mettent l’Homme en contact avec sa 

propre Lumière.  
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C’est en étant scient de ce que l’ego génère dans sa parole que 

l’Homme commence à corriger son propre orgueil. À l’opposé, 

lorsque l’Homme est motivé dans sa parole par le besoin de 

faire une bonne impression, de convaincre ou de séduire 

l’autre pour le fasciner au sujet de ce qu’il dit, l’Homme se 

réfléchit. Il est dans son verbe un vecteur de l’orgueil, car la 

réflexion émise ne sert qu’à lui donner de l’importance. Par 

conséquent, il se glisse de l’orgueil dans le mental de 

l’Homme, parce que l’impair commis dans la forme est celui 

de vouloir se montrer à l’autre comme étant plus Intelligent 

que lui. 

 

L’Intelligence émise par l’Homme demeure un résidu de l’âme 

que véhicule l’ego quand le verbe de la parole dans l’Homme 

cesse d’être transparent et fluide. Il y a une forme de 

supériorité non avouée par l’Homme et cachée à l’ego qui se 

met en place. Même si l’ego détient des parcelles d’Intelligence 

en lien avec les lois de la vie, il reste dans la parole un soupçon 

d’orgueil. Autrement dit, il est essentiel que l’Homme soit 

dans la vibration de son Intelligence pour qu’il puisse être 

réel. Comment cela se vit-il ? Par la présence qu’il démontre 

dans sa parole et la forme de respecter intégralement l’autre 

dans ce qu’il est. Que l’autre soit une personne ou une 

assemblée de 10 ou 20 personnes ne change rien. L’Homme 

doit toujours vérifier dans sa parole les subtilités de son 

langage pour ne pas permettre à une forme de subtilement le 

pénétrer dans son lien avec l’Intelligence, sa Lumière, son 

Esprit et sa conscience.  

 



~ 106 ~ 

 

La communication télépathique de l’Homme avec le double 

est intrinsèquement une dimension que l’Homme doit 

intégrer dans un rapport de force absolue. Tant que l’ego se 

donne de l’importance dans ce qu’il est ou ce qu’il dit, il n’est 

pas celui qui parle dans son ego. D’une certaine manière, il est 

assujetti à la vibration de son Intelligence, le double. En 

évidence, que l’Homme comprenne parfaitement que la 

pensée vient d’ailleurs lui permet de mieux composer avec la 

vibration de ce qu’il émet dans sa parole. Il reconnaît ce que la 

vibration apporte, parce qu’il est scient pleinement de la 

vibration que lui veut aussi amener par sa parole dans le 

public. 

 

Il ne sera pas facile pour l’Homme de devenir dans sa parole 

un lustre de transparence et un courant fluide de générosité 

envers l’Homme. Pour bloquer la réflexion, l’Homme doit se 

saisir de la réalité que le monde de la mort fera tout en son 

pouvoir pour le piéger dans sa parole. L’utilisation des 

diverses formes de déception de l’âme dans son lien avec 

l’immortalité, parce qu’elle veut être immortelle, l’amène à 

traiter continuellement en catimini avec les énergies de la 

mémoire pour souscrire à l’ordre de la noirceur luciférienne, 

ses ambitions. Ces mémoires anciennes sont profondes et sont 

à l’origine de la création même du monde de la mort. En ce 

sens, il se génère suffisamment d’énergies orgueilleuses dans 

le courant de la mémoire, pour que les mondes lucifériens 

imposent à l’Homme un discours qui ressemble à de 

l’Intelligence.  
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Il faut que l’Homme puisse être suffisamment avancé dans la 

compréhension de son identité réelle pour traiter froidement 

avec les filtres lucifériens de la domination, sans que ceux-ci 

ne le déjouent dans son devenir. L’accès à des informations sur 

la vie est une chose. Il faut aussi que celles-ci soient 

pertinentes pour l’ensemble des Hommes et non seulement 

pour plaire à l’ego de ceux qui ont la curiosité de vouloir 

savoir ce qui se cache derrière le mensonge cosmique. En 

quelque sorte, il n’y aura jamais d’Intelligence dans les non-

respects de l’Homme envers l’Homme.  

 

L’orgueil est un spectre de manipulation sur l’ego dans 

l’Homme. Il est un vaste chantier de construction pour la 

personnalité, mais que très peu pour la personne, la réelle 

identité cosmique dans l’Homme à naître. L’Homme et l’ego 

peuvent soutenir énormément de croyances et de vérités au 

nom de l’Intelligence. L’orgueil ne se laisse que rarement 

démasquer par l’Homme imbu de son verbe, parce que l’ego 

ne peut pas voir les lois d’impressions que créent celles-ci sur 

sa propre conscience avec le savoir.  

 

Le passage vers l’Intelligence réelle et universelle est un 

processus d’introspection que doit vivre l’Homme dans son 

ego. C’est une fusion de l’Esprit à la vie de son ego qui en soi 

devient pour son verbe une transparence. Tant que la 

transparence n’habite pas l’ego totalement, l’Homme ne peut 

en arriver à valider complètement sa parole, c’est-à-dire que 

c’est lui qui parle et non la Lumière de l’Esprit ou de 

l’Intelligence en lui.  
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La transparence est un moteur de propulsion pour l’Intelli-

gence réelle parce qu’elle la rend fluide dans son accessibilité 

par l’Homme. L’Homme doit se méfier de l’astral en lui. Pour 

émettre sa vibration, l’Homme doit toujours identifier ce qu’il 

vibre en lui. Intrinsèquement, l’Homme doit donc s’étudier et 

s’étudier encore et encore dans sa parole et la forme, pour 

s’assurer qu’il ne magnétise pas l’Homme par une Volonté 

qu’il ne souhaite pas. Dans ce cas-là, il est transparent. 

 

Tout ce qui enlève à l’Homme de l’identité par la parole est de 

l’orgueil. L’opacité et la domination sont dans la parole des 

compagnes de l’orgueil. Elles suscitent la fascination pour les 

mystères et la complaisance, soit que l’ego ne s’élève pas dans 

sa propre conscience à voir que tout ce qui est communiqué 

par l’Homme à l’Homme doit avoir pour résultante le 

mouvement d’une plus grande identité face au Savoir ou à la 

liberté qu’il doit arracher à l’Invisible pour mieux se con-

naître. Le discours doit être ajusté, sinon, il sert le mensonge.  

 

C’est rarement l’autre qui ajustera dans l’Homme l’orgueil qui 

se trouve en lui. Ce positionnement doit venir de l’Homme, et 

c’est pour cela que l’orgueil est si difficile à déloger ou à être 

dévoilé par l’Homme.  

 

L’orgueil sert au maintien des bases astrales du mensonge 

cosmique dans l’Homme, afin qu’il ne connaisse jamais sa 

véritable Intelligence. Que l’Homme se retrouve dans le men-

tal de sa conscience aveugle du rayonnement de l’orgueil sur 

son ego est systématiquement compréhensible, du fait que 
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l’orgueil est une entité ou un archétype astral désigné par la 

noirceur pour pénétrer l’Homme dans son verbe, sans qu’il ne 

le sache. 

 

À plusieurs niveaux, ce sont surtout les hommes, qui sont 

susceptibles d’être piégés par l’orgueil. Comme ils ont un 

mental orienté vers le principe de l’Intelligence, alors que 

pour la femme, c’est le principe de l’Amour, les hommes n’ont 

pas nécessairement à leur portée la générosité de l’écoute pour 

s’asseoir et recevoir l’autre. À l’inverse, la femme possède cette 

écoute qui lui permet dans le premier segment de son lien 

avec l’Intelligence d’être plus réelle que l’homme. Bien que 

l’homme puisse exprimer et arracher des informations autres 

que celles que la femme arrachera ou exprimera dans sa 

conscience, le devenir de la Terre ne peut se construire que sur 

une seule identité. En ce sens, l’homme doit écouter la femme, 

et la femme elle, doit aimer l’homme dans son combat et son 

ascension vers l’Intelligence réelle.  

 

Pour que l’orgueil ne s’empare pas de l’un ou de l’autre dans la 

définition évolutive de leur identité respective, l’homme et la 

femme doivent faire face au monde de l’Esprit avec trans-

parence et Intelligence.  

 

Même si l’homme est plus disposé à être séduit par l’Intelli-

gence de ce qu’il sait, il reste que le respect intégral de la 

sensibilité de l’individu, homme ou femme, doit être plus 

grand que le Savoir de ce qu’il sait. Ni l’homme ni la femme 

ne sont à l’abri de l’orgueil. La femme n’est pas exempte 
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d’orgueil parce qu’elle peut emprunter dans la souffrance de 

son énergie liée à sa vie et à celle du couple, des formes 

d’autorité et de conscience qui l’amènent subtilement à dis-

créditer l’homme.  

 

Mais, bien que la femme n’emprunte que rarement les sentiers 

de l’énergie de la guerre pour se rebeller contre le mensonge 

cosmique, elle est plus disposée, grâce à sa générosité et à son 

écoute, à voir dans l’homme les failles ou les entrées de la 

domination qui le persécutent ou le court-circuitent dans son 

Intelligence. En tout et pour tout, le discours de l’homme ou 

celui de la femme ne doit jamais discréditer personne, dans ce 

qu’il ou elle est. Il doit ouvrir à la transparence, pour que la 

fluidité d’écouter et de parler devienne pour les Hommes le 

courant vibratoire de leur Intelligence première, c’est-à-dire le 

respect intégral de l’autre.  

 

La conquête intégrale de l’Homme contre le mensonge 

cosmique appartient autant à l’homme qu’à la femme. L’un ou 

l’autre peut être autant vulnérable à l’entrée des énergies de la 

noirceur dans son ego pour discréditer l’autre, parce que cela 

fait l’affaire du monde de l’âme et de la personnalité. 

L’intégration des forces nocturnes de sa propre conscience est 

unique et individuel. Le monde de la mort ne reculera devant 

rien pour assurer la survie de l’orgueil dans le mental de 

l’Homme. Lorsque la femme est prisonnière de son passé, elle 

peut dans la souffrance qu’elle vit, être portée vers un discours 

qui discrédite l’homme. À ce temps, elle se réfléchit dans le 

passé de sa conscience astrale avec les énergies de l’Amour, et 
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c’est cela qui l’amène à ruminer sur le dos de l’homme ce 

qu’elle vit. Certes, l’homme n’est pas exempt de domination. 

Toutefois, on ne peut pas non plus vouloir penser qu’il l’est 

aussi volontairement. 

 

En outre, l’orgueil coince la femme et l’homme dans un 

positionnement restrictif avec l’Intelligence. Cette énergie 

amenée dans l’ego est propice à la réflexion de l’Intelligence 

par l’Homme. Parce que soumis à la mémoire des énergies du 

monde de la mort, c’est le cas de la névrose qui, chez la 

femme, devient le vecteur de l’orgueil chez elle alors que pour 

l’homme, c’est l’impression d’être Intelligent.  

 

Lorsque soumis aux énergies du monde luciférien, le mental 

de l’Homme est restrictif dans tous les sens du mot. Il est le 

tombeau de la domination dans la parole pour ennoblir le 

mensonge cosmique. L’orgueil rend l’homme imbu de lui-

même et la femme moins objective face à ce qu’elle perçoit. En 

ces termes, l’Homme, qu’il s’agisse de la femme ou de 

l’homme, doit connaître ce qui le pénètre par vibration. Que 

l’un ou l’autre ne se réfléchissent pas dans l’axe vibratoire de la 

parole associée à ce qu’ils entendent émettre dans la forme est 

primordial pour le développement intégral de l’identité de 

chacun.  

 

En soi, toutes informations que l’Homme reçoit dans son 

mental peuvent se transposer dans la vibration par un geste 

d’orgueil. Les seuls antidotes à l’orgueil sont la transparence, 

la vigilance, l’étude et encore l’étude. L’orgueil est, dans la 
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version intellectualisée de l’Intelligence de l’Homme conscient 

ou inconscient, la représentation absolue de la conviction 

profonde que l’ego doit avoir raison. Que l’ego puisse 

s’exprimer avec présomption afin de magnétiser l’Homme 

dans sa conscience est un fondement de l’orgueil, pour que 

l’Homme se sente supérieur dans ce qu’il dit face à l’Homme. 

L’orgueil est le plus vieux des péchés dans l’Homme, il les 

domine tous. Cela veut tout autant dire que l’identité dans 

l’Homme est toujours colorée par une résonnance astrale, 

luciférienne ou autre, pour garder l’Homme dans le rayon de 

la mort.  

 

À tous les niveaux, l’orgueil est une énergie venant du monde 

la mort. Elle sert d’habitacle à la désinformation et à la 

manipulation pour faire dévier l’Homme de la trajectoire de 

son Intelligence réelle. Il est aussi un gouffre de destruction 

contre l’Homme, car il divise l’homme et la femme dans la 

conquête de leur propre rayonnement Intelligent pour définir 

ce que doit être l’énergie de l’Amour, soit que celle-ci n’appar-

tient ni à l’un ni à l’autre.  

 

Même si la femme se trouve nettement plus aguerrie que 

l’homme dans ses relations avec l’autre, parce que sa 

sensibilité la dispose à écouter l’autre, elle ne doit pas 

désespérer dans ses attentes à l’égard de l’homme. Celui-ci 

vaincra un jour son orgueil, parce qu’il souffre énormément 

de ne pas pouvoir voir la femme dans ce qu’elle est et dans 

tout ce qu’elle représente réellement pour lui dans la descente 

absolue de sa réelle identité.  
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La générosité, ça ne se réfléchit pas. Cette dimension qui n’est 

pas propre à l’homme, doit être arrachée par lui, dans sa 

volonté. Pour cesser de vouloir prouver ce qu’il sait, l’homme 

doit apprendre à écouter. L’écoute le protégera de l’orgueil, car 

celui-ci est sensiblement l’obstacle le plus difficile à franchir 

par l’homme pour aimer la femme dans ce qu’elle est. L’orgueil 

est aussi une vibration que chacun doit dévoiler, autant 

l’homme que la femme dans leur mental. Et même si on dit à 

une personne qu’elle est orgueilleuse, cet orgueil dévoilé ne 

suffit pas, parce qu’une personne doit dévoiler et dénoncer 

elle-même ce qu’elle subit inconsciemment dans son Intelli-

gence, pour y mettre fin.  

 

Heureusement, la parole sera toujours un principe d’énergie. 

Elle dégage une vibration qui ne ment pas. Celle-ci peut soit 

être transparente ou voilée par un sentiment ou un besoin de 

reconnaissance. L’Homme supra-conscient est celui qui 

apprend à se méfier de son Intelligence et à la parler avec 

transparence.  

 

Il y a entre autres énormément de choses nouvelles qui seront 

communiquées à l’Homme dans les années à venir. Celles-ci 

doivent faire vibrer dans son mental supérieur le besoin 

d’assumer le respect de l’autre et la dignité de l’Homme. 

Sinon, cela deviendra un geste d’orgueil qui, avec le temps, 

peut passer pour de l’Intelligence réelle. 

 

L’Intelligence réelle est toujours accompagnée d’un effet 

d’apaisement pour l’Homme, car cela fait partie d’une qualité 
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expansive de la Lumière d’accroître dans l’Homme sa science 

de l’Esprit. Enfin, l’Homme qui n’est plus prisonnier de 

l’orgueil dans son mental, est continuellement en étude avec la 

vie. Il n’essaie pas d’avoir raison ou de faire avancer ce qu’il 

sait, parce qu’il ne donne pas d’importance à ce que qu’il vit. 

Parce que l’Homme est dans un état intégral de transparence 

avec l’Homme, il sait que ce qu’il devient ne doit jamais être 

arraché ou perçu sur le dos de l’un de ses semblables, homme 

ou femme.  

    

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    

    
Le suicide estLe suicide estLe suicide estLe suicide est----il un geste d’orgueil ?il un geste d’orgueil ?il un geste d’orgueil ?il un geste d’orgueil ?    
 

D’une certaine manière oui, parce que l’ego veut croire qu’il a 

raison de poser dans la souffrance un tel geste. Mais ce qu’il 

faut rappeler à l’Homme, c’est aussi ceci, soit que la souffrance 

vécue est extrapolée par les forces de la noirceur dans l’ego par 

la crainte et l’impuissance de ne pas pouvoir penser qu’il s’en 

sortira.  

 

Bref, c’est la noirceur qui cache à l’Homme le soleil de son Esprit 

en lui. Le geste posé est donc une conviction orgueilleuse de l’ego 

qui lui voile sa réelle identité. Il y a des entités astrales qui 

poussent l’ego à se suicider.  

 

L’ego est victime des propres scénarios orchestrés par son 

intellect, soit qu’il croit qu’il sera mieux mort que vivant. Bref, 
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la commande astrale des forces de la noirceur sur sa vie de l’ego 

est si grande qu’il ne peut plus la dévoiler.  

 
L’âme estL’âme estL’âme estL’âme est----elle reelle reelle reelle responsable dans sponsable dans sponsable dans sponsable dans une certaine mesure de ce une certaine mesure de ce une certaine mesure de ce une certaine mesure de ce 
qui arrive à l’ego ?qui arrive à l’ego ?qui arrive à l’ego ?qui arrive à l’ego ?    
 

Oui et non, car il y a toujours dans la programmation astrale, 

des enjeux que l’ego doit corriger. Par contre, comme l’âme ne 

sait pas nécessairement reconnaître la supercherie de la 

noirceur à son égard, cela ne protège aucunement l’ego des 

entrées astrales qui le chevauchent pour lui voler sa Lumière 

par le suicide. Ce n’est pas l’âme qui pousse l’ego au suicide, ce 

sont des entités non incarnées provenant du monde de la mort 

qui se servent des imperfections psychologiques de l’ego pour le 

faire trébucher. 

 

En tout et pour tout, l’ego inconscient est naïf et très ignorant 

des lois de la vie. C’est cette relation de la vie que l’ego doit 

corriger, sinon il reste prisonnier de souffrances qui ne le 

lâcheront pas. Implicitement, les âmes non incarnées auront 

aussi à comprendre qu’un ego berné par les courants réfléchis de 

la pensée astrale et du vol de sa Lumière par des entités 

errantes, ne leur donne pas à eux plus de Lumière. Le suicide 

contrevient à leur liberté sur le plan de la mort autant que pour 

celle de l’Homme dans la matière. 

 

Tout ce qu’une âme ne peut pas défendre devant l’astral 

luciférien sur le plan de la mort, amenuise la Lumière qu’il doit 

y avoir pour orienter les âmes vers un retour évolutif sur la 
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Terre. Cela veut dire que les âmes qui se préparent à revenir sur 

Terre disposent de moins en moins de Lumière pour préparer 

leur prochaine programmation. En ce sens, le suicide augmente 

du coup la souffrance qu’elles vivront sur le plan de la mort 

lorsque viendra le temps de reconnaître qu’elles sont diminuées 

dans leur propre autorité pour connaitre et comprendre ce qui 

les gouverne.  

 

Dans l’ensemble, toutes les informations émises pour instruire 

l’Homme, faussées par les lois de l’âme, deviennent sur la Terre 

un égrégore. Cet égrégore est une forme d’orgueil qui sert la 

noirceur pour maintenir le mensonge cosmique. C’est ce 

mensonge qui diminue l’Homme dans sa Lumière et qui enlève 

à l’ego le retour à une vie cosmique. La désinformation joue 

naturellement dans le suicide un rôle immense, comme celui du 

chevauchement par des entités du monde de la mort. Le suicide 

n’existerait pas s’il n’y avait pas chevauchement. L’âme aime la 

vie.  

 

EstEstEstEst----ce que le suicide ce que le suicide ce que le suicide ce que le suicide assisté ou le recours à la médecine assisté ou le recours à la médecine assisté ou le recours à la médecine assisté ou le recours à la médecine 
pour amoindrir la souffrance en se donnant la mort est pour amoindrir la souffrance en se donnant la mort est pour amoindrir la souffrance en se donnant la mort est pour amoindrir la souffrance en se donnant la mort est 
Intelligent ?Intelligent ?Intelligent ?Intelligent ?    
 

Tant que la décision reste une Volonté de l’ego à mettre un 

terme à des souffrances physiques abominables, il y a dans ce 

mouvement un respect pour l’Homme. Ce ne sont pas tous les 

hommes ni toutes les femmes qui sont suffisants en Lumière 

pour rester dignes dans la souffrance. L’essentiel, c’est cela, rester 

digne pour soi-même. 
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Bref, la vigilance de la Lumière sur l’Homme est grande, mais 

aussi, elle ne peut empêcher l’inévitable. L’ajusteur de la pensée 

peut éclairer l’Homme dans sa décision. C’est à l’ego de voir 

clair finalement et de prendre sa décision, car l’Intelligence de 

la décision répond aussi à une autorité et à une Volonté 

intrinsèque à l’Homme. Ne pas souffrir est Intelligent. Ce qui ne 

l’est pas, c’est de ne pas chercher à prioriser dans son mental le 

besoin d’être intact devant la mort. S’il y a de la Lumière dans 

celui-ci, l’Homme peut faire totalement abstraction de la 

souffrance et vivre une dimension différente de l’énergie de la 

Lumière. Cela lui servira énormément lors de son passage vers 

la mort, parce qu’intact en Esprit il sera. 

 

EstEstEstEst----ce que l'âme sera marginalisée dans son retour ce que l'âme sera marginalisée dans son retour ce que l'âme sera marginalisée dans son retour ce que l'âme sera marginalisée dans son retour 
éventuel sur la Terre parce qu'éventuel sur la Terre parce qu'éventuel sur la Terre parce qu'éventuel sur la Terre parce qu'elle n'a pas su elle n'a pas su elle n'a pas su elle n'a pas su se se se se 
positionner Ipositionner Ipositionner Ipositionner Intelligemment face à sa vie ultérieure ?ntelligemment face à sa vie ultérieure ?ntelligemment face à sa vie ultérieure ?ntelligemment face à sa vie ultérieure ?    
 

Certes, car la manipulation d’une âme implique qu'il est plus 

difficile de la reconduire à son repos sur le plan de la mort. Et, 

il y aussi qu’à son retour, elle aura à vivre le karma de son 

expérience avec des âmes qui auront souffert de près ou de loin 

de son geste. 

 

Quel accès à l'informaQuel accès à l'informaQuel accès à l'informaQuel accès à l'information manquetion manquetion manquetion manque----tttt----il à un ego pour il à un ego pour il à un ego pour il à un ego pour 
SSSSavoir qu'il ne doit pas se suicider ?avoir qu'il ne doit pas se suicider ?avoir qu'il ne doit pas se suicider ?avoir qu'il ne doit pas se suicider ?    
 

L'Homme doit arracher la clairvoyance de Savoir que la vie 

dans la matière n'est pas une finalité et qu’elle a un impact 

direct sur la continuité de son expérience évolutive. L'Homme 
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doit se positionner devant la vie avec Intelligence afin qu’elle ne 

l’oblige jamais à plier les genoux. En définitive, il doit s'opposer 

à la pensée astrale qui l'invitera à croire que l'Intelligence est 

une faculté de l'ego et que le geste du suicide est forcément 

Intelligent. Il ne l’est que très rarement.  

 

Dans la dénonciation des lois astrales qui dictent à un ego de se 

suicider, l’Homme doit recourir à sa Volonté pour établir que ce 

sont les lois de la vie qui l’éclairent dans ses décisions et non la 

souffrance comme telle. 

 

L'orgueil estL'orgueil estL'orgueil estL'orgueil est----il il il il enenenen    quelque part dans l’ego une impression quelque part dans l’ego une impression quelque part dans l’ego une impression quelque part dans l’ego une impression 
spirituelle que la vie sur la Tspirituelle que la vie sur la Tspirituelle que la vie sur la Tspirituelle que la vie sur la Terre est mystérieuseerre est mystérieuseerre est mystérieuseerre est mystérieuse    ????    
 

Oui, parce que l’orgueil répond à une fatalité psychique et 

mentale dans l’ego qui le pousse à croire qu’il ne peut pas 

résoudre un jour tous les mystères de la vie. C’est un 

positionnement qui permet à l’âme de rester le premier tremplin 

de vie pour l’ego, de sorte que l’ego est prêt à défendre une 

multitude de supposées vérités pour asseoir sa Volonté et son 

Intelligence. 

 

La vigilance peutLa vigilance peutLa vigilance peutLa vigilance peut----elle devenir pour l’ego un antidote elle devenir pour l’ego un antidote elle devenir pour l’ego un antidote elle devenir pour l’ego un antidote 
puissant contre l’ignorance ?puissant contre l’ignorance ?puissant contre l’ignorance ?puissant contre l’ignorance ?    

 
Elle est le début de la conscientisation de l’Homme à la réalité 

que tout ce qui est un mystère cache un mensonge. 

L’indépendance de l’Esprit dans l’Homme face à la vie repose 

sur son discernement. La Lumière, l'ajusteur de pensée ou le 
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double cosmique, n’est pas là pour nuire à l’Homme. En autant 

que l’Homme puisse faire la différence entre un ego vigilant et 

un ego croyant, l’Homme s’individualise vers des lois de la vie 

qui le rendront libre de ses créateurs et de l’astral en lui.  

 

C'estC'estC'estC'est----àààà----dire...dire...dire...dire...    
 

Que l'Homme doit pouvoir parler la vie en son nom propre. Il 

doit reconnaître comment fonctionne son Intelligence, car le réel 

ne se pense pas. Bien que le Savoir puisse être une information 

amenée pour tester l’ego dans sa transparence avec la relation 

qu’il a avec les lois évolutives de la vie, le réel est d’une froideur 

sans équivoque. Il n’y a pas de jeu d’orgueil pour l’ego, parce que 

l’Esprit est l’habitacle qui occupe toute la place dans la 

dimension psychique de l’ego. 

 

Ainsi, si l’Homme n’arrive pas à identifier qu’il y a de l’orgueil 

en lui lorsqu’il privilégie le Savoir avant de respecter l’autre 

devant lui, jamais il ne comprendra que tout est fait dans la vie 

pour le manipuler.  

 

Cette manipulation est voulue pour le forcer à évoluer. Bref, 

tout individu qui est manipulé dans son ego par sa 

programmation d’âme, ne peut le savoir tant que son Esprit ne 

lui dit pas.  

 

Il faut parfois de grandes souffrances vécues pour que l’ego se 

dispose à écouter ce que l’Esprit veut lui communiquer. L’orgueil 

est une vibration de l’âme cachée à l’ego. Seul le mouvement de 
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la conscience dans l’ego de l’Homme peut renverser cette 

situation.  

 

L'orgueil estL'orgueil estL'orgueil estL'orgueil est----il ultimement une absencil ultimement une absencil ultimement une absencil ultimement une absence de contestation e de contestation e de contestation e de contestation 
des informations reçues par l'Homme et des informations reçues par l'Homme et des informations reçues par l'Homme et des informations reçues par l'Homme et aussi aussi aussi aussi un manque un manque un manque un manque 
de vigilance ?de vigilance ?de vigilance ?de vigilance ?    

 
Oui. Quand l'Homme s'approprie des informations pour servir 

sa personne et non la liberté, il s’éloigne du réel. Par exemple, le 

médecin qui s’approprie l’impression qu’il peut guérir son 

patient, ne sait pas qu’il y a autre chose derrière la maladie que 

la guérison. Bref, qu’il y a une programmation d’abord qui agit 

sur le patient et des lois karmiques à respecter à l’égard de cette 

même programmation.  

 

Il n’y a aucune rencontre futile et tout peut servir la noirceur ou 

la liberté. Ainsi, le médecin peut agir orgueilleusement sur la 

vie de son patient, parce qu’il se donne une autorité psychique 

sur l’autre qui ne lui revient pas. 

 

Le besoin de toujours tenir un discoLe besoin de toujours tenir un discoLe besoin de toujours tenir un discoLe besoin de toujours tenir un discours sur la santé à tout urs sur la santé à tout urs sur la santé à tout urs sur la santé à tout 
prix, peutprix, peutprix, peutprix, peut----il être une forme d'orgueil ?il être une forme d'orgueil ?il être une forme d'orgueil ?il être une forme d'orgueil ?    
 

Oui, lorsque l’ego ne respecte pas l’Homme. Si on ne vous 

demande rien, vous n’avez pas à dire quoi que ce soit. Il est 

assuré aussi que l'Homme doit se développer une identité extra-

sensorielle avec la maladie. Il doit connaître et Savoir ce qui est 

bon pour protéger sa santé.  
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Il est Intelligent d’être vigilant, tout comme il est Intelligent de 

devenir son propre médecin envers sa santé. Sans la santé, la 

vie est pour l’ego plus difficile. Elle n’est pas moins Intelligente, 

car ce n’est pas de cela qu’il s’agit. En tout et pour tout, le 

rapport multidimensionnel que l’Homme a avec sa santé le 

grandira dans sa conscience et sa vigilance. L’ego devient moins 

naïf et apprend à mieux se protéger. Dans ce sens, il ne faut pas 

imposer à l’Homme, au nom de la santé, un discours qui ne le 

respecte pas. 
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Partie 3 
    

La rébellionLa rébellionLa rébellionLa rébellion    
 

a déconstruction entière des énergies astrales dans 

l’Homme passe par une mise en puissance d’un ego 

individué. L’ego dans l’Homme doit devenir fusionnel 

avec la Lumière de l’Esprit dans la matière et sur les plans 

subtils de l’Invisible afin que l’identité cosmique de l’Homme 

soit respectée.  

 

L’intégration par l’Homme des principes vibratoires de la 

colère et de la haine sont au centre de cette définition 

cosmique. Elles offrent à l’Homme la certitude vibratoire qu’il 

peut et qu’il doit se rebeller contre tout ce qui tend à vouloir le 

dominer. 

 

La désinformation et l’ignorance font partie intégrante du 

mensonge cosmique. Pour pénétrer les mystères de sa 

conscience et de l’Invisible, l’Homme doit maîtriser les 

énergies de la colère et de la haine.  

 

La froideur avec laquelle s’impliquera son ego sur ces énergies 

est cruciale pour le protéger d’une invasion psychique de 

forces ténébreuses qui peuvent complètement le posséder. 

Mais, tant que l’Homme se sait dans la froideur de l’Esprit, 

son ego s’accompagne d’une parole objective pour étudier 

avec profondeur et vigilance ce qu’il veut dénoncer.  

L
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Les attaques envers les énergies de l’Homme sont autant 

progressives que subtiles. Elles peuvent venir d’une coloration 

progressive de sa pensée autant que d’une invasion des 

énergies de sa psyché par des forces lucifériennes. Comme 

l’Invisible et le monde de la mort ne reculeront devant rien 

pour faire basculer l’Homme vers la folie, l’Homme doit se 

méfier de tout ce qui est chaud et spirituel en lui. 
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La colèreLa colèreLa colèreLa colère    
 

a colère est le feu intégré de la rébellion dans l’Homme 

pour pénétrer les mystères afin que l’astral cesse de vibrer 

en lui.  

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La colère représente la guerre que mène l’Homme sur les 

plans Invisibles pour se libérer de ses craintes et de la pensée 

astrale. Celles-ci sont imposées à l’Homme sans qu’il s’en 

rende compte par l’interpénétration des énergies incon-

scientes de l’âme sur l’ego. Le théâtre involutif de la 

programmation astrale de l’ego fait en sorte que l’Homme doit 

se rebeller contre sa programmation, parce qu’elle n’est pas 

forcément Intelligente pour la construction de son identité 

réelle. 

 

Les aspects évolutifs de la crainte sont poussés au maximum 

dans l’Homme à cause de sa programmation pour le faire 

évoluer. Mais, du moment que l’Homme commence à 

arracher sa propre identité cosmique à la domination des 

sphères involutives de sa programmation astrale, il commence 

à voir que tout ce qu’il craint est une Volonté venant d’ailleurs 

pour pouvoir mieux le dominer. Par exemple, il y a des 

individus qui sont littéralement pourchassés par l’astral dans 

leurs rêves, si bien que cela affecte leur quotidien. En ce sens, 

il ne faut pas penser que l’astral opère seulement par la pensée 

réfléchie. Il y a énormément de moyens à la disposition du 

L
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monde de la mort pour s’insérer à la vie mentale de l’Homme 

dans la matière, parce que son ego est peu scient avant tout 

que la pensée vient d’ailleurs. 

 

Les entités du monde de la mort ne veulent donc aucunement 

que l’Homme dévoile au grand jour ce qu’il découvrira dans 

la colère et la révolte. Tout ce qu’ils gardent contre l’Homme 

leur sert à reconduire les lois involutives de la pensée réfléchie 

par l’ego dans l’Homme sur la Terre. C’est manifestement à 

travers la froideur et la justesse d’une parole Intelligente que 

l’Homme inversera alors les pensées astrales et les jeux de la 

manipulation et de la réflexion qu’exercent dans celles-ci la 

crainte contre lui.  

 

La colère est un feu, et l’Homme doit apprendre à gérer ce feu 

avec Intelligence pour qu’il ne se fasse pas polariser dans son 

énergie. Lorsqu’il se rebelle contre sa programmation ou 

contre le mensonge cosmique, il doit le faire froidement. Par 

ailleurs, la rébellion de l’Homme contre la vie et les plans 

Invisibles est donc inévitable. Elle seule peut permettre à 

l’Homme une intégration parfaite des énergies de sa parole 

pour faire cesser la manipulation.  

 

C’est par la parole que l’Homme entre psychiquement dans 

une inversion énergétique des énergies de la crainte et de la 

domination. Parce que la parole est vibratoire, elle devient le 

siège froid de l’Intelligence dans l’Homme, afin de gérer 

l’astral. L’Esprit pénètre l’ego et ceci se transpose dans la 

parole par des mots qui forgent dans l’Homme son mental 
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aux lois évolutives de la vie. Celles-ci le respecteront totale-

ment, parce qu’il ne sera plus faible dans son recours à 

interpeler l’Invisible par la colère pour arracher aux sphères la 

genèse intégrale de son identité cosmique.  

 

Les lois que l’Homme arrache à la vie doivent devenir un 

avantage pour lui contre l’astral et le mensonge cosmique, et 

non le contraire. D’autant plus que l’Évolution de la vie est un 

processus personnel, elle doit être quantifiable pour l’Homme 

dans cette vie matérielle. Elle ne peut être qu’occulte. Certes, 

que l’Évolution galactique des sphères vienne des mondes 

Invisibles ne pose pas de problème, en autant que l’Homme 

puisse agir et décider que sa programmation astrale doit être 

amendée dans le processus de conscientisation qu’il mène au 

cours de sa vie présente sur la Terre. 

 

La programmation astrale est un produit dérivé du mensonge 

cosmique. Elle se veut pour l’Homme une conscience d’inté-

gration totale qui est localisée sur le plan de la Terre pour 

qu’il déconstruise lui-même dans sa conscience les liens 

astraux qui le nouent au monde de la mort. En cela, l’Homme 

ne peut se sortir de sa programmation que par la colère, soit 

qu’il entre dans son Esprit, sa Lumière, pour abattre tout 

comportement inconscient de l’ego et de l’âme qui interfère 

occultement sur sa psyché. 

 

La programmation ne donnera jamais à l’Homme les clés 

personnelles de son propre royaume, sa Lumière et sa vérita-

ble identité. Par obligation, il doit se rebeller contre elle pour 
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la faire cesser. En somme, l’Homme n’est pas différent de la 

Lumière qu’on retrouve sur les plans Universels. Il lui faut être 

dans sa conscience et dans sa parole une identité individuelle, 

à la fois vibrante et équivalente en diffusion à celle des forces 

de la Lumière lorsque vient le temps pour elles de pénétrer de 

nouveaux espace-temps.  

 

La différence unique se situe pour l’Homme dans la colère 

qu’il peut générer pour se faire respecter, car cette Lumière est 

sa direction. Comme il n’a pas encore accès à la force 

énergétique de propulsion pour atteindre une vitesse Lumière 

qui lui permette de faire éclater toute propension ou 

expansion de la noirceur dans les sphères environnantes de la 

Terre, l’Homme dispose plutôt de la parole pour faire reculer 

celle-ci. Sa colère est son Intelligence manifestée qui est aussi 

pour lui une Intelligence de la vie totalement indifférenciée à 

intégrer et à immortaliser dans sa conscience. 

 

La colère est donc ce feu qui fournit à l’Homme une autorité 

de conscience sur la vie. Elle est la naissance libre de l’Homme 

individué, c’est-à-dire omniscient des lois de la vie, parce qu’il 

cesse de se voir petit. La colère est non seulement dans une vie 

Intelligente un rapport étroit de l’Esprit entre l’Homme et son 

ego, mais elle est aussi une source graduelle et fusionnelle 

d’identité pour l’ego avec sa Lumière. 

 

Le réalignement de la conscience de l’Homme avec les forces 

de l’Esprit se fera graduellement pour diverses raisons. Bien 

que celui-ci fut jadis total en 1969, il est préférable que 
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l’Homme transige graduellement avec les énergies de sa 

propre conscience astrale. L’ego doit se construire une base 

identitaire personnelle suffisante et concrète avant de pouvoir 

abattre une à une les craintes et les pensées astrales qui le 

divisent dans son autorité de conscience. L’Involution règne 

depuis des millénaires sur la Terre.  

 

Qu’une personne doive se révolter contre la pensée astrale qui 

lui impose toute forme d’identité autre que celle de l’Intelli-

gence, est un principe nouveau, car l’Homme ne sait que très 

rarement que la pensée vient d’ailleurs. À cause de cela, il ne 

peut pas voir les jeux inconscients et les pièges qu’utilisent 

l’âme et l’ego inconscient pour lui faire croire qu’il n’a 

finalement aucun libre-arbitre sur le choix de ses pensées. Par 

exemple, nous savons tous qu’il n’est pas Intelligent de se 

culpabiliser ou de douter de soi-même. Même avec ce Savoir, 

il est pourtant très difficile de ne pas être pris en otage par 

une pensée niaise qui revient en boucle pour nous dire que 

nous sommes nuls ou incapables de faire ceci ou cela.  

 

Pour être libre de la pensée astrale, l’Homme doit être en 

autorité contre ce qui tend à la dominer. Il doit pouvoir avoir 

accès à l’énergie de la colère, car elle seule peut transpercer de 

par son feu l’astral. Sitôt que la parole émise par l’Homme est 

dans une colère froide projetée par l’ego contre l’astral, l’Esprit 

s’élève en lui. Le mental de l’Homme se transforme, car il 

possède désormais un taux vibratoire supérieur à celui que 

l’ego possédait auparavant.   
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La colère émise par l’Homme doit être une parole qui ne le 

diminue jamais dans son identité. Elle doit octroyer à 

l’Homme la voyance d’établir qu’il voit clair, soit qu’il y a une 

dimension Universelle qui prend place en lui pour le 

rapprocher de plus en plus près de son identité réelle, celle de 

la fusion avec l’Esprit. La colère est ainsi le processus 

vibratoire identitaire par lequel l’Homme se donne le droit 

absolu dans sa parole d’être libre momentanément et avec le 

temps en permanence de l’astral, donc des lois de l’âme. 

 

Que l’Homme doive vivre seul cette conscience de définition 

avec sa réalité est complémentaire à la réalité qu’il est le seul à 

devoir faire cesser l’astral qui vibre en lui. La programmation 

est ainsi dans toutes les âmes vivantes incarnées et non 

incarnées, le médium d’opération servant à faire vibrer l’astral 

dans l’Homme. Cette programmation est axée sur la crainte et 

la mémoire.  

 

Par exemple, une personne qui exige de son patron le droit 

intégral de se faire respecter au travail, doit volontairement 

trouver un moyen de se mettre en autorité contre la 

domination malsaine dirigée par ce patron à son égard. Ce 

n’est pas facile, car la crainte et l’autorité astrale qui pénètre 

l’autre, le patron, doivent aussi être dévoilées avant qu’il se 

produise une certaine inversion. Notamment, il ne s’agit pas 

pour l’ego de mettre l’autre en boîte, mais d’entrer en fusion 

avec sa parole pour amender sur sa conscience l’autorité 

occulte de sa programmation. En établissant qu’elle doit 

signifier au patron par la parole qu’on doit la respecter, une 
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personne se donne de l’identité. Elle n’enlève rien à personne, 

car c’est l’astral chez l’autre qui recule. Et qui parfois aussi se 

retire totalement, parce que l’Esprit aura été mis en vibration 

chez l’autre. 

 

La colère ne possède pas de forme en tant que telle, sinon celle 

de créer de l’espace. Elle bouscule l’astral, ce qui oblige le 

patron qui ne respecte pas son employé à changer de ton. La 

colère a son propre feu, elle est toujours le produit d’une 

insatisfaction aigüe à l’égard d’une situation. Elle n’est jamais 

un calcul de l’ego. Et même si parfois elle fait légèrement 

vibrer le corps émotif de l’ego à la suite de son appel au 

respect, c’est naturel, car l’ego n’est pas habitué à une telle force 

d’autorité. En ce sens, l’ego s’ajuste avec le temps et devient de 

plus en plus froid, parce que ce n’est jamais l’ego qui dicte le 

ton d’une colère, mais bien la vibration. Cette vibration étant 

le résultat de ce que l’Homme sait, haït et établit contre l’astral 

pour asseoir dans la matière sa Lumière, son Esprit. 

 

La colère est en soi une mise en puissance de la Volonté ultime 

dans l’Homme pour faire cesser une réalité. Si une personne 

qui n’est pas respectée au travail ne fait rien, il ne se passera 

rien. L’astral ne se retire pas de lui-même dans une personne, 

il doit être délogé, tassé ou dévoilé.  

 

Parce que la colère est un feu qui ne s’éteint pas, elle agit 

continuellement en énergie sur les divers plans de la con-

science de l’ego pour déloger l’astral dans l’Homme, selon ce 

qui doit être fait. Le patron peut à ce moment être figé par la 
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colère qu’une personne émet pour se faire respecter, parce 

qu’il n’y a plus de sources astrales qui agissent sur la force 

active de l’ego pour dominer l’autre et le disculper. Cela ne 

veut pas dire que le tour est joué. L’ego démesuré du patron 

peut très bien revenir dans le temps à la charge trois jours plus 

tard.  

 

Mais, somme toute, parce que la parole de la colère devient 

une direction qui impose une volonté exécutoire sur la forme, 

l’Homme n’est ainsi pas dépourvu devant les éventualités qui 

se présenteront à lui. Il peut décider dans le mouvement de 

changer de travail, comme il peut encore et encore signifier au 

patron ce qu’il doit reconsidérer et changer dans son 

comportement avec lui, s’il entend le respecter à tous les 

niveaux. 

 

Dans la colère, il n’y a aucune intervention qui ne mène à rien. 

La colère n’est pas une émotion, elle est une vibration qui 

s’accompagne toujours d’une direction. Incidemment, toute 

colère de l’Homme exprimée contre le mensonge cosmique, 

n’est guère différente de celle que l’Homme émet dans la 

matière pour se faire respecter au travail. Elle est simplement 

psychiquement tournée vers un étendard plus occulte en 

domination. En ce sens, le double dans l’Homme doit être très 

présent pour que l’ego ne glisse pas vers l’impression d’une 

fausse identité de lui-même. À ce niveau, le jeu de l’astral est 

grand et subtil, parce que totalement occulté et intensifié par 

les forces lucifériennes des ténèbres qui feront des pieds et des 

mains pour protéger le mensonge cosmique.  
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Ce que l’Invisible ne dit pas à l’Homme doit être arraché. Il 

revient à l’Homme de Savoir que seule la colère peut l’amener 

à contester sa programmation sur les plans Invisibles. Parce 

que la fusion de l’Esprit à la dimension énergétique de l’ego 

dans l’Homme doit être totale et parfaite, il est reconnu que le 

principe d’intégration de la colère soit intégré par l’Homme 

selon un rythme qui respecte sa psyché. Le niveau adjacent de 

la vibration qu’il doit posséder pour s’attaquer à la program-

mation de l’âme est équivalent à celui qu’il doit avoir pour se 

faire respecter dans la matière. Autrement dit, c’est l’Homme 

qui doit commander à son patron le respect auquel il a droit. 

 

La colère c’est tout cela en fait, la froideur, la voyance et la 

direction que nous devons emprunter pour nous faire 

respecter tant sur les plans que dans la matière. La froideur 

correspond à la vibration, et la voyance est celle qui détermine 

ce que nous devenons dans le respect de notre identité.  

 

En contrepartie, il ne faut pas s’attendre à ce que la colère 

fasse bouger nécessairement les choses sur le tas, elle peut 

aussi être une mise en puissance éventuelle de ce que l’ego doit 

dépasser pour devenir ce qu’il doit, vibratoirement et 

psychiquement. En tout et pour tout, la colère ne se com-

mande donc pas, elle est une vibration qui passe par l’ego et 

elle met de l’ordre là où il se doit.  

 

La colère est indispensable à l’Homme. Elle lui permet 

d’interagir sur le devenir des lois inscrites et propres à la 

genèse de sa Volonté manifeste arrachée à la noirceur, en lien 
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avec une identité cosmique et réelle. Les annales du mensonge 

cosmique regorgent de lois abyssales et absolues en noirceur 

pour contrer l’Homme dans son Intelligence réelle. Le 

mensonge cosmique est utilisé pour faire circuler dans l’ego 

les lois de l’âme. Mais aussi, ce mensonge met l’Homme à 

l’épreuve parce qu’il garde sa conscience de la vie dans un 

cycle involutif.  

 

La colère représente ainsi l’assise froide de la libération par la 

parole de la conscience de l’Homme des lois involutives. Sans 

la colère dans la parole, l’Homme n’atteint jamais dans la 

vibration des sons et des mots utilisés par son ego suffi-

samment de Lumière pour éteindre la crainte originelle des 

sphères Invisibles de l’âme sur lui. C’est la vibration qui 

élimine sur le tas dans l’Homme, la crainte d’être mortel. Cette 

vibration est aussi une identité manifestée pour que l’Homme 

soit respecté dans l’axe vibratoire d’émettre sur la Terre sa 

Lumière et sa parole. 

 

Ce qui doit diriger dans l’Homme sa parole, est son identité 

Universelle. Elle doit le placer dans une autorité de conscience 

qui ne peut pas être inversée. Envers et contre tous, l’Homme 

est uniquement dans la parole son identité réelle et son verbe, 

lorsqu’il ne se réfléchit pas.  

 

À ce moment, il est le feu de son Intelligence qui commande 

finalement à un patron qu’il est impossible qu’il ne sache pas 

et qu’il ne puisse pas nous respecter s’il veut travailler avec 

nous. Par la suite, il est facile d’agir en conséquence, soit que 
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le respect établi est pour l’ego une vibration et une direction 

acquise qui le mène toujours vers plus d’Intelligence et 

d’identité. 

 

La colère cadre parfaitement dans le développement fusionnel 

de l’Homme avec sa Lumière, l’Esprit. Elle procure à l’Homme 

la dignité dont il a besoin pour se faire respecter à tous les 

niveaux, autant sur les plans Invisibles que dans la matière. 

Dans une vie, il y a un temps pour chaque chose. C’est ainsi 

que la Lumière qui jaillit dans l’ego est dans la colère un Soleil 

pour l’Homme, parce qu’elle annonce qu’il est vibratoirement 

équipé mentalement pour se faire respecter.  

 

Il est reconnu que l’ego dans l’Homme possède la Volonté de 

se rebeller contre ce qui jadis le gardait prisonnier parce qu’il 

sait reconnaître qu’il lui revient de gérer parfaitement les 

énergies perverses de la pensée astrale. La colère est un mur 

dans l’Homme qui s’érige contre le mensonge et l’astral.  

 

Aussi, elle est un mur d’Intelligence et de conscience, qui 

permet à l’Homme de mieux saisir sa programmation astrale. 

Celle-ci doit être étudiée de l’ego, s’il ne veut pas se mettre en 

colère inutilement contre des dimensions psychologiques de 

sa conscience astrale.  

 

Par exemple, ce n’est pas parce qu’une personne n’a pas 

d’argent dans sa vie qu’elle doit être en colère contre les forces. 

Ou encore parce qu’elle ne se fait pas respecter au travail, 

qu’elle est indemne et entière dans son Intelligence. Elle doit 
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voir comment cela vient jouer dans sa réalité, en lien avec son 

besoin réel de se faire respecter par les forces évolutives de la 

vie.  

 

En somme, il est rarissime que l’Homme n’aie pas les 

ressources nécessaires pour mener son identité cosmique à 

terme. Il est d’usage qu’une personne vous respecte si vous lui 

avez fait vibratoirement comprendre qu’elle doit vous 

respecter. Le feu de la colère est la synthèse de la Volonté de se 

faire respecter. Elle coïncide avec l’art de s’étudier pour 

contrer en soi les assises du mensonge cosmique. Que l’on 

appelle aussi ce feu une volonté individualisée dans l’ego pour 

établir ce qu’il est dans la matière va de soi, car l’Homme est 

alors fusionnel dans son Esprit avec l’Esprit de son Intelli-

gence. Cela veut dire qu’il ne craint pas la vie et ne la souffre 

pas. Ce qu’il sait de lui et de la vie, c’est ce qu’il a arraché pour 

être en harmonie parfaite avec un « bien dans sa peau » lui 

appartenant.  

 

C’est en s’opposant dans la colère à sa programmation astrale 

que l’Homme s’octroie le droit d’inverser le jeu de la pensée 

astrale sur sa conscience et d’amender progressivement son 

lien avec le monde de la mort. La pensée astrale et la pro-

grammation dissocient l’Homme de son identité originelle, 

l’Esprit.  

 

La colère ne doit donc jamais être un acte psychologique de 

l’ego pour discréditer l’Homme ou la vie. Elle doit être une 

explosion du feu de la parole dans l’Homme pour se faire 
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respecter. Elle place ainsi l’ordre de se faire respecter et tasse le 

désordre de subir sa programmation astrale dans la matière.  

 

La colère coordonne toute les étapes ainsi que la descente de 

l’autorité que doit vivre l’ego en lien avec son identité réelle. 

Parce qu’elle est le fruit de l’Esprit dans l’ego, elle contrecarre 

l’astral dans l’Homme avec l’Intelligence. Comme l’astral 

possède le pouvoir de séduire l’Homme, l’Homme doit s’en 

méfier. Il ne doit pas croire que la colère est un calcul 

psychologique de l’ego venant d’une analyse portant sur une 

situation particulière, car elle n’est pas quelque chose que l’on 

planifie. Elle est un état vibratoire qui force l’Homme à se 

sortir du circuit fermé de sa programmation qui, elle, 

l’assujettit systématiquement à de la crainte face à la vie ou à 

l’autorité astrale d’une personne contre soi, comme celle d’un 

patron ou de son conjoint. 

 

La colère crée autour de la conscience de l’ego, l’espace qu’il se 

doit pour servir ses énergies vitales. Elle ne l’épuise pas. Elle le 

rend libre de la crainte, du mensonge cosmique et de la pensée 

astrale. Dans la colère cosmique, la vibration de la parole est 

quasi automatiquement respectée par l’Homme qui est dans la 

matière, si l’autre, le témoin ou la personne qui est ramenée à 

l’ordre, ne s’astralise pas par la suite. Elle est respectée aussi 

sur les plans Invisibles.  

 

Certes, il est d’usage aussi de rappeler que l’Homme doit être 

scient que ses craintes peuvent le manipuler pour le mettre en 

colère. C’est à ce moment qu’il agit en relation avec la 
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spiritualité de l’âme qui fait vibrer en lui une autorité factice. 

Autrement dit, il faut toujours qu’il y ait dans la colère une 

haine profonde contre le mensonge, pour qu’elle soit réelle et 

non nécessairement dirigée contre l’Homme en tant que tel. À 

cet effet, la manipulation de la colère astrale dans l’ego est 

toujours identifiable. Que celle-ci provienne de l’âme ou des 

forces de l’ego inconscient, elle laisse un trou béant dans 

l’Homme, soit qu’elle ne l’amène pas à avoir plus d’identité 

pour gérer sa vie ni les lois du mensonge cosmique. L’Homme 

est donc dans la colère, testé. Et c’est la naïveté de l’ego en lui 

qui établira s’il s’aligne à des forces d’Évolution ou d’Involu-

tion pour se faire respecter et respecter aussi l’Homme dans 

son processus d’identité et de définition avec la colère. 

 

Ce n’est donc pas un hasard que l’Homme doive vivre dans 

son mental la colère pour se libérer de ses craintes, de son 

passé, et qu’il soit aussi testé dans l’agenda évolutif de la 

Lumière à intégrer pour que sa conscience demeure en 

équilibre avec sa vie matérielle. La colère est une énergie 

puissante qui ne doit pas magnétiser l’Homme. Elle ne doit 

jamais le sortir du bien-être dans sa peau. Que l’Homme 

puisse évacuer l’impression spirituelle que la colère est une 

énergie lumineuse et grande, ou qu’elle est à l’inverse 

impropre à la beauté réelle de l’Homme, va de pair avec la 

mise en puissance réelle d’une identité propre en lui. En 

conséquence, l’Homme doit épurer tout ce qu’il y a dans son 

mental qui le joint à l’impression mystique que la colère n’est 

finalement pas une mise en forme de la propulsion vers son 

identité réelle. Elle l’est.  
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Que les forces de la Lumière donnent dans les mains de 

l’Homme les clés évolutives de sa liberté, est une illusion. 

Celles-ci doivent être arrachées, car la vie évolutive est une 

construction habile de la puissance éveillée de l’ego sur la vie 

de l’âme. Ceci ne vient pas facilement, puisque l’Homme est 

spirituel en conscience de la vie. Une colère émotive ne change 

pas le taux vibratoire de la Lumière dans l’Homme, elle ouvre 

plutôt la porte à la réflexion de l’ego sur la vie, en relation avec 

les craintes qu’il ne peut abattre, faute de neutralité et de 

froideur. La froideur est la paix psychique que l’Homme 

canalise dans la colère par son mental supérieur. À la suite 

d’une colère, si c’est le corps mental inférieur qui vibre 

toujours dans l’Homme, il y a émotion dans la parole, parce 

que l’ego n’est pas neutre. Il est manipulé finalement par ses 

craintes. 

 

Il y a autant de forces intermédiaires et retardataires dans 

l’âme que de mémoires pour éteindre dans l’Homme l’ordre 

vibratoire de se rebeller contre le mensonge cosmique. Le 

monde de la mort vit son identité astrale sur la survie du plan 

des émotions dans l’Homme. C’est dans ce noyau qu’il réussit 

à dominer l’Homme.  

 

Que l’Homme ne puisse pas se libérer de ses craintes va de 

pair avec ce que le mensonge cosmique coordonne sur la Terre 

afin que la vie des morts puisse demeurer au centre de la vie 

des Hommes incarnés. Cela veut donc dire que la mémoire du 

mensonge cosmique est imprégnée dans la conscience des 

Hommes par l’agencement précis d’un amoncellement de 
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craintes pouvant servir à faire vibrer émotivement l’ego de 

l’Homme dans sa relation directe ou indirecte avec l’Invisible.  

 

Naturellement, lorsque nous disons qu’il revient à l’Homme 

d’arracher à l’Invisible sa liberté, c’est réel à bien des niveaux. 

Il ne s’agit pas là d’une banalité spirituelle, c’est une réalité 

vibratoire. Pour traverser le mensonge cosmique, l’Homme 

doit pénétrer tous les champs de sa conscience, astrale et 

mentale. La colère est un outil de construction appartenant à 

l’Homme pour se positionner dans sa conscience contre 

l’ignorance. C’est à lui d’apprendre à reconnaître dans sa 

conscience la force d’identité personnelle de la colère, pour 

qu’elle puisse être une liberté qui lui donne de l’autorité sur sa 

vie et non le contraire.  

 

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que la froideur cosmique ?ce que la froideur cosmique ?ce que la froideur cosmique ?ce que la froideur cosmique ?    
 

C’est la contestation absolue du mensonge cosmique par 

l’Homme. C’est un état d’Esprit qui établit sur-le-champ que 

l’Homme sait la vie. Cette froideur ne se ressent pas, mais se 

capte plutôt par l’aspect tranchant et transparent que l’ego 

dégage dans son verbe pour exprimer la vie ou sa réalité. 
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EstEstEstEst----ce que l’Homme s’instruit toujours de quelque chose ce que l’Homme s’instruit toujours de quelque chose ce que l’Homme s’instruit toujours de quelque chose ce que l’Homme s’instruit toujours de quelque chose 
qu’il ne connaît pas dans la colère ?qu’il ne connaît pas dans la colère ?qu’il ne connaît pas dans la colère ?qu’il ne connaît pas dans la colère ?    
 

Parfois oui et parfois non, ce n’est pas toujours dans l’immédiat 

qu’il saisit complètement ce que cela amène comme ouverture 

pour lui dans sa vie.  

 

Mais, dans la colère, l’Homme s’oppose systématiquement à 

l’ignorance, parce que celle-ci est toujours dirigée contre le 

mensonge. De fait, il comprend avec le temps que la colère qu’il 

dégage dans son verbe est aussi une haine contre tout ce qu’on 

lui cache et qu’on ne lui a pas dit. Bref, il se dé-spiritualise en 

conscience de la vie, parce qu’il ne peut supporter la réalité que 

sa vie est nouée à une programmation d’âme, qu’il ne peut pas 

amender complètement. 

 

EstEstEstEst----ce quce quce quce qu’un jour ’un jour ’un jour ’un jour l’Homme pourra rétablir sa santé l’Homme pourra rétablir sa santé l’Homme pourra rétablir sa santé l’Homme pourra rétablir sa santé 
devant la maladie ?devant la maladie ?devant la maladie ?devant la maladie ?    
 

Oui, lorsque la colère qui l’habitera sera unifiée à la trans-

parence du mandat cosmique de la Lumière à unir l’Homme 

aux lois d’énergies. En d’autres mots, l’identité personnelle et 

individuelle de l’Homme doit être assurée avant qu’il puisse à 

nouveau recourir aux lois de l’énergie. Cela ne veut pas dire 

qu’il est à la merci de la maladie. Lorsque l’Homme est sans 

craintes devant la maladie, il est aussi sans craintes devant la 

vie. On ne peut pas le désinformer de sa situation et ainsi 

brimer la paix dans son mental, et ce, même s’il ne se porte pas 

bien physiquement.  
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Quelle Quelle Quelle Quelle est l’est l’est l’est l’utilité utilité utilité utilité dudududu    sacresacresacresacre    (juron)(juron)(juron)(juron)    dans la colère ?dans la colère ?dans la colère ?dans la colère ?    
 

La colère, étant la rébellion par laquelle l’Homme exprime sa 

liberté dans son ego, est dans sa froideur le prolongement de la 

parole pré-personnelle de l’ego. C’est l’ego qui, dans son discours 

et sa conscience, se dresse contre tout endoctrinement occulte de 

la vie contre sa liberté. Au Québec, le discours du sacre – 

tabarnak, câlisse, etc. – est en soit, une expression de la colère 

de l’homme et de la femme du Québec contre le positionnement 

de l’Église. C’est par le sacre que l’ego québécois a délogé en lui 

l’agenda occulte de l’endoctrinement de ses craintes face à 

l’Église. Afin que cesse la domination de l’Église sur son autorité 

personnelle de la vie, il s’est rebellé. Ainsi, si les Églises se sont 

vidées durant les années 70, c’est parce que l’abus de pouvoir 

qu’il y a eu a été contesté.  

 

Le sacre est donc d’une grande utilité dans le verbe de la colère 

émise par l’Homme, parce qu’il dévoile la spiritualité de l’âme 

qui n’ose pas, elle, sacrer. Lorsque conscient de la spiritualité 

émise par les valeurs moralisatrices de l’Église à son insu, 

l’Homme comprend très bien que le sacre lui permet aussi de 

tasser l’astral en lui. Bref, l’Homme doit savoir pourquoi il sacre 

afin que celui-ci ne devienne pas un attribut émotif de son 

discours pour nourrir une impression de rébellion qui n’en est 

pas véritablement une. Le même élément vibratoire s’applique à 

tous les jurons de la francophonie. 
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La haineLa haineLa haineLa haine    
 

a haine est tout ce que l’Homme doit haïr à l’intérieur des 

lois de l’Involution et de l’Évolution afin que sa 

conscience individuelle devienne totalement sienne. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La Volonté et l’Intelligence de l’Homme à pouvoir harmoniser 

totalement sa vie dans la matière lui revient entièrement. La 

Lumière exerce depuis toujours sur la conscience de l’Homme 

une force de pénétration qui l’oblige à intégrer les lois de 

l’Évolution. Cela se fait au rythme des souffrances que 

l’Homme vit continuellement dans la matière, parce que c’est 

le mode opérant qu’utilise la Lumière pour mener l’ego à 

l’intégration totale des principes évolutifs de l’Esprit. En 

quelque sorte, ce n’est qu’après le passage d’une souffrance 

psychique vécue par l’ego, que celui-ci peut intégrer ses 

principes vibratoires. Parce qu’ils transforment la conscience 

de l’Homme et qu’ils sont transmis dans la gestion Intelligente 

de la souffrance qu’il vit, l’Homme devient simplement plus 

vibratoire dans sa conscience avec les lois de la vie. 

 

Ces lois, elles lui sont indirectement imposées, et c’est sur ce 

point de la rébellion dans l’Homme contre la réalité qu’il doit 

évoluer et qui est remise sur la table par sa conscience nou-

velle. Non pas que l’Homme est prisonnier de ces lois, mais 

qu’elles émanent continuellement d’un décret plus ou moins 

délimité par la Lumière pour façonner et amener l’Homme à 

L
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regarder son point de vue. Encore là, cela n’est pas une 

obligation forcée, mais une résultante de l’Évolution. En ces 

termes, l’Homme n’a pour choix que d’haïr par vibration 

l’Évolution, car celle-ci a d’abord été tue à l’ego dans l’Homme 

pour que se développe le noyau de l’âme. Impuissant devant 

celle-ci pendant des millénaires, l’Homme a payé par la 

souffrance et paie toujours psychiquement, ce qu’il doit 

découvrir seul des lois de la vie, à même une conscience 

planétaire isolée des lois d’énergies.  

 

Que l’Homme ait donc à se révolter contre cette orchestration 

est naturel, et seule la haine qu’il éprouve pour toutes les lois 

de l’Évolution qu’on a tues au fil des incarnations de son ego 

sur la Terre pour le faire évoluer, est une résultante identitaire 

pour lui. Qu’on l’oblige ainsi à intégrer ces lois par la 

souffrance, est une contestation qui répond à sa Volonté 

imminente de ne jamais subir d’aucune manière les principes 

évolutifs émis par la Lumière pour le mener à sa liberté 

individuelle et totale. Au final, même s’il ne peut s’empêcher 

de vivre la souffrance psychique qu’occasionne le triomphe de 

l’Évolution sur l’Involution, il ne peut accepter candidement 

d’avoir été le principal sujet de cette épopée de la Lumière et 

de ses Créateurs. 

 

En aucun temps, l’Homme ne doit concéder à la Lumière un 

droit linéaire d’Évolution sur lui, même si cela l’amène à 

pouvoir arracher aux plans de la Lumière des réponses à ses 

questions. Bien que l’Évolution soit pour l’Homme un phare 

de définition intégrale menant à une descente totale de son 
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identité réelle et solaire dans la matière, elle ne peut être que 

cela. Parce que l’Homme scient reconnaît que sa conscience a 

été prise en otage par le monde de la mort, sa révolte contre le 

mensonge devient ainsi absolue. 

 

Manifestement, il est affirmatif que la vie est oppositionnelle 

dans tous les sens du mot. Il peut arriver à quiconque des 

événements qui le feront momentanément souffrir. Le temps 

n’a pas de valeur en soi, parce que ce n’est pas la durée qui 

compte, mais la vigueur par laquelle la Lumière s’investit dans 

l’Homme pour qu’il évolue. Et cela dépend intrinsèquement 

de qui vous êtes ou de ce que vous venez faire cosmiquement 

parlant sur la Terre.  

 

En ce sens, que la Lumière l’admettre ou non, elle s’est servie à 

la base de sa propre Volonté de création pour créer de 

nouveaux mondes, pour répondre à un droit d’Évolution. Son 

besoin d’élever sa vitesse lumière pour asseoir de nouvelles 

bases de déplacement dans le cosmos Universel en lien avec la 

destinée intergalactique d’une Évolution lui appartenant, est à 

l’origine de la création de la race de l’Homme. 

 

Même si elle comprend que l’Homme découvre le Réel, en lien 

avec la pénétration totale des sphères de sa Lumière sur sa 

conscience, elle ne peut soustraire l’Homme à son droit de 

Savoir. En l’occurrence, elle n’a pas intérêt à se cloîtrer derrière 

le silence de l’Involution pour que le principe de la souffrance 

demeure aussi présent dans l’Homme. La haine est donc ce 

pivot dans l’Homme qui se veut un mouvement directionnel, 
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à la fois intégré par l’ego dans la matière, pour rétablir le 

caractère Unique de sa conscience pré-personnelle envers les 

Créateurs.  

 

Elle est ainsi l’opposition logique et souhaitée par l’Homme 

pour se libérer des lois inclusives et restrictives de la Lumière 

sur sa conscience. Car finalement, pour que l’Homme puisse 

se définir dans un continuum d’Énergie cosmique parfai-

tement individualisé, il doit être dans sa propre autorité de 

conscience, son propre Soleil. 

 

Certes, les informations livrées par la Lumière viennent 

beaucoup plus rapidement à l’Homme aujourd’hui, parce qu’il 

a appris à leur faire face avec Intelligence. Dans la haine, la 

vibration claire d’une information à divulguer par la Lumière 

doit pouvoir être aussi reconnue par l’Homme. Car autant 

l’Homme que la Lumière, comprennent aujourd’hui que la 

nécessité et le besoin d’agir pour respecter l’Homme sont 

vitaux, selon le développement d’une conscience solaire dans 

l’ego de l’Homme. Cet ego doit ainsi être parfaitement ajusté à 

sa propre Lumière, l’Esprit, sinon il peut y avoir contre 

l’Homme une certaine force inclusive de domination sur ce 

qu’il peut ou doit accomplir pour se libérer de ses Créateurs. 

 

Mais aussi, comme il y a de l’orgueil dans l’Homme, les 

pouvoirs occultes de l’ego inconscient ne peuvent pas, en 

revanche être augmentés. En conclusion, il se peut que 

l’Homme n’épouse pas complètement le virage Intelligent qu’il 

doit faire avec l’information qui lui est apportée. Il va de soi 
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que la Lumière reste vigilante. À bien des égards, la 

disparition de l’Atlantide ne s’est pas faite simplement. Elle a 

été la résultante d’un constat obligé pour reconduire le 

principe de la souffrance comme niveau vibratoire d’Évolu-

tion dans l’Homme. 

 

Par contre, outre le mensonge cosmique qui doit totalement 

être détruit par l’Homme, il y a aussi la souffrance qui doit 

être analysée avec exactitude par l’Homme. Le maintien de sa 

vie en équilibre étant la première requête qu’il doit amener 

dans le rayonnement de la haine qu’il émet pour exiger des 

réponses à ses questions. Que ces réponses puissent venir plus 

rapidement dans l’Homme va de pair avec la vibration qu’il 

s’arroge pour défendre sa Lumière. En ces termes, bien que la 

souffrance aiguise l’Intelligence dans l’Homme, elle ne permet 

pas pour autant la cessation immédiate de sa programmation 

astrale ou mentale contre lui.  

 

Enfin, pour que l’ignorance cesse sur la Terre, l’Homme doit 

en arriver à pouvoir individuellement inverser la courbe 

Involutive de sa programmation sur sa conscience, d’une 

manière beaucoup plus tranchante et libre. Cette liberté doit 

lui venir dans la voyance immédiate de ce qui le définit. En ce 

sens, l’accélération absolue de la vibration d’une réponse 

claire à ce qu’il vit est nécessaire afin de le placer en autorité 

devant l’information ou un événement. Et cela, la Lumière ne 

s’y oppose pas, car c’est dans la capacité de l’Homme à 

dialoguer d’égal à égal avec l’Invisible que les forces de vie 

seront remises.  
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Notamment, il est su et connu que l’Homme pourra haïr tout 

ce qui tend à le dominer, car il lui revient le droit 

inconditionnel et fusionnel d’éduquer de par sa conscience 

jupitérienne à venir, le monde de la mort. Cela se fera en lien 

avec la force Oméga dans l’Homme, qui lui permettra à 

volonté de modifier les intrants immatériels de mondes 

supérieurs et Invisibles sur la Terre. 

 

Naturellement, la force Oméga dans l’Homme est aussi une 

dimension de la Lumière qui inaugurera dans l’Homme son 

pouvoir de création sur la matière. Les forces de la Lumière 

dans l’Homme, selon lesquelles l’Homme doit dans sa propre 

Lumière interpeler tout ce qui n’est pas Intelligent sur la Terre, 

doivent être corrigées par lui. C’est en fait à cela que sert donc 

le positionnement de la haine dans son mental, soit d’arracher 

à la Lumière ou à toutes sphères Involutives ou Évolutives, ce 

qu’il doit Savoir pour être libre et bien dans sa peau. La 

voyance et l’accès total à des réponses immédiates qui le 

concernent personnellement ou impersonnellement, sont 

ainsi au centre du rendez-vous de contestation entre l’Homme 

et sa Lumière.  

 

Tout incident qui perturbe momentanément le bien-être de 

l’Homme change aussi sa vibration, et cela est plus souvent 

qu’autrement désagréable. Ainsi, pour Savoir haïr sa source, 

l’Homme doit reconnaître que l’illusion de décider des 

événements liés à sa vie doit être abattue et transcrite dans 

une vibration qui le sert. Présentement, l’Homme ne décide 

de rien quant aux réalités et aux souffrances qu’il doit vivre 
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pour évoluer, parce que régi dans sa conscience par les lois 

astrales de l’Involution. Pour que cette conscience astrale 

cesse et devienne une finalité, l’Homme doit devenir un être 

Solaire. Cela dit, il doit connaître parfaitement sa program-

mation pour s’en libérer.  

 

Cette libération vient dans la haine de savoir gérer 

parfaitement dans la matière sa conscience et sa program-

mation actuelle, qui elle, répondra encore pour plusieurs 

années, aux lois inscrites des énergies de l’âme sur les plans de 

la mort. Dans la gestion de sa vie et de sa programmation, la 

vigilance et la colère de l’Homme contre le silence doivent 

donc être totalement interpelées, car il revient à l’Homme 

d’exiger en autorité de conscience des réponses à ses 

questions.  

 

C’est ni plus ni moins dans l’Homme, la combinaison de la 

haine et de la colère assurée par la froideur d’un ego 

transparent, qui apportera à l’Homme une réponse à sa 

question qui le respectera totalement. À juste titre, la Lumière 

ne peut pas dire éternellement à l’Homme ce qu’elle veut qu’il 

entende. Il faut aussi que l’Homme dicte à la Lumière la 

réponse qu’il se doit, car cela doit convenir totalement à sa 

vibration. Sinon, jamais l’Homme ne pourra inverser sur sa 

conscience les lois de sa programmation astrale ni libérer les 

morts du silence. 

 

Décidément, il n’y a jamais de fumée sans feu. Que l’Homme 

soit et puisse être parfois trop naïf dans le segment et 
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l’expression de la haine contre les plans, doit le rendre 

vigilant. L’ego doit savoir ce qu’il haït, car s’il décidait de tout 

ce qu’il peut et veut dans la vie, l’Homme ne serait 

évidemment pas prisonnier d’un corps matériel sur la Terre. Il 

serait immortel et maître des énergies des créations dont il 

aurait su disposer à l’intérieur de la force Oméga.  

 

Mais, parce que cette immortalité et les énergies de la création 

ne sont pas actualisées pour le moment, bien qu’elles le seront 

dans les années futures, l’Homme doit supporter plutôt seul et 

vibratoirement sur la Terre les intransigeances astrales et le 

dérapage du mensonge cosmique.  

 

Cela veut dire simplement qu’il se doit donc d’être très allumé 

en Intelligence et centrique dans le feu de sa haine pour qu’il 

ne s’éteigne jamais devant toute l’interposition de la noirceur 

sur sa vie. 

 

Bref, tant que l’Homme ne possède pas dans sa conscience la 

colère d’exiger qu’on lui parle sans voile, il demeure un être 

subordonné par des forces de vie qui ne lui appartiennent pas. 

Le voile étant l’événementiel par lequel la Lumière a recours 

pour le faire évoluer par la souffrance.  

 

Par conséquent, la courbe Évolutive des lois Universelles de la 

vie que l’Homme doit intégrer pour connaître le réel est 

gigantesque. Car si elle ne l’était pas, il aurait facilement une 

réponse à la question qu’il pose. Par exemple, lorsque 

l’Homme interpelle son double en lui disant, suite à un 
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événement :« Qu’est-ce qui se passe ? », il remarquera qu’il y a 

parfois de longs silences et plusieurs jours qui s’écoulent, 

avant qu’il puisse avoir accès à une réponse claire.  

 

Tout ce que l’Homme arrache à la Lumière vient de la haine 

qu’il génère dans sa conscience contre les forces de l’Évolu-

tion. Celles-ci étant imposées à sa conscience par vibration 

dans la souffrance d’un événementiel qui le bouscule dans sa 

paix d’Esprit. Autrement dit, pour pénétrer les intrants 

cosmiques d’une conscience immatérielle pouvant un jour le 

mener à se déplacer à volonté dans les Univers parallèles, il 

faut à l’Homme une Intelligence Universelle qui, par vibra-

tion, peut être émise et reçue sur les plans de la Lumière. Et 

naturellement, cette vibration relève uniquement de la haine 

que l’ego scient dans l’Homme peut diriger contre les plans.  

 

À bien des égards, l’Homme n’est donc pas différent de la 

Lumière. On ne peut prétendre qu’il ait droit à la liberté d’être 

Lumière, sans qu’on lui remette en mains propres toutes les 

clés évolutives de sa genèse cosmique. Pour que l’Homme 

s’établisse comme la seule autorité de conscience dans sa vie, il 

doit y avoir dans sa conscience et sa Volonté, le droit absolu 

d’être bien dans sa peau. Celui-ci est son seul recours à 

contester la courbe de l’Évolution instaurée par la Lumière. 

Parce qu’être bien dans sa peau représente pour l’Homme la 

seule certitude qu’il ne se fait pas utiliser pour des fins 

d’Évolution, autres que celles d’avoir la paix dans sa tête et 

dans sa psyché, il conteste tout hiérarchisation du Savoir que 

l’on peut tenir contre lui.  
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Ce que l’Invisible décide au-dessus de lui, l’Homme n’en a rien 

à foutre. Toutefois, il est en son droit d’exiger par la voyance 

télépathique un accès total à la réponse de ce qu’il vit. Ainsi, 

tout ce qui lui arrive doit lui être expliqué sur le tas, selon la 

haine qu’il arrive à dégager dans son mental pour contester 

l’événementiel qu’on lui fait vivre.  

 

La haine est un effluve d’Énergie qui permet à l’Homme de 

s’harmoniser avec les forces de vie, parce qu’elle lui donne un 

recours immédiat à la réponse qu’il veut arracher. Selon ce 

que l’Homme haït, il se dresse dans son mental une droiture 

froide qui contrevient totalement à la pensée astrale et au 

mensonge de l’Involution.  

 

Parce que l’ego interpelle les forces de l’Esprit en lui et les 

forces d’Évolution, il oblige la Lumière à le respecter. Le 

respect vient dans le rythme des réponses qu’on lui transmet 

pour authentifier dans sa conscience mentale supérieure, la 

vibration qu’il n’a pas à souffrir indéfiniment d’une réalité 

pour des fins d’Évolution. À ce moment, le « Qu’est-ce qui se 

passe ? », ne reste pas sans réponse longtemps. 

 

Or, il est tout à fait naturel que l’Homme s’individualise, car 

cela fait partie de son mandat cosmique. Il doit prendre et 

transformer tout ce qu’il lui arrive à son avantage, bien qu’il 

doive aussi contester les déplaisirs qu’on lui fait vivre dans 

l’événement pour des fins d’Évolution. Bref, l’Homme doit 

être le premier informé de sa condition. Il doit ainsi Savoir ce 

qui se passe en lui ou exiger par la haine qu’on lui explique 
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clairement ce qu’il vit. Sinon, la vie ne fera jamais pour lui 

aucun sens.  

 

Que l’Homme soit dans son ego confronté à vivre dans la 

souffrance une mémoire karmique qui fasse vibrer l’âme en 

lui, est un processus normal. La Lumière doit le pénétrer et 

elle le pénètrera quoi qu’il pense de ce qu’il vit. Par contre, 

lorsque la transmutation du mental de l’Homme interfère 

avec l’esprit d’être bien dans sa peau et que, soudainement, on 

lui fait arriver un événement oppositionnel qui brise cette 

paix, l’Homme doit pouvoir se réapproprier sur le champ, son 

droit à converser avec Intelligence de ce qu’on lui fait vivre.  

 

Par conséquent, la pensée cosmique émise pour l’éclairer dans 

son Intelligence de la valeur d’une expérience, ne nuit jamais à 

la direction qu’il établit pour reconduire dans sa conscience la 

paix de l’Esprit que l’événement sera venu lui enlever. 

Autrement dit, l’Homme doit un jour pouvoir se grandir de la 

vie sans le mécanisme de la souffrance, ou de quelconques 

événements qui feront vibrer en lui sa programmation astrale. 

Cela dit, l’Homme doit ainsi pouvoir haïr toute interface de 

conscience, mentale ou cosmique, qui l’oblige à une restriction 

momentanée d’être bien dans sa peau. 

 

Il n’y a que l’Homme qui peut, dans une totale indivi-

dualisation de conscience, Savoir ce qu’il vit. Pour se 

positionner contre la vie de l’âme et la vie en tant que telle, 

l’Homme doit haïr l’ignorance et l’interposition des forces de 

vie, lunaires et cosmiques, parce que celles-ci iront toujours à 
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l’encontre de la paix que lui veut se donner. Nonobstant, la 

haine que l’Homme dégage dans son corps mental contre les 

forces, doit aussi le placer au centre de son Intelligence. Cette 

Intelligence, c’est la paix qu’il se donne dans la matière et sa 

vie matérielle, pour contrer les forces d’Évolution de sa 

programmation astrale ou mentale.  

 

Inévitablement, l’Homme doit être intact dans son mental, 

quoi qu’il arrive. Cette assurance lui vient du fait qu’il Sait 

qu’il ne doit jamais y avoir un prix à payer pour être 

Intelligent de sa vie. Ce prix étant bien sûr lié à l’effacement 

total de son passé karmique et des mémoires qui le rattachent 

dans sa conscience, bien malgré lui à la condensation d’une 

programmation initiatique en lien avec la genèse de la vie de 

l’âme et de l’Esprit. Enfin, si l’Homme était du jour au 

lendemain Universel en conscience dans la matière, il 

quitterait celle-ci instantanément. Pourquoi ? Parce que celle-

ci est et sera encore pour des décennies sous l’emprise des 

forces lunaires. Cela veut dire que la souffrance restera au 

centre de l’Évolution de la vie des Hommes.  

 

La paix matérielle que l’Homme peut se donner sur la Terre 

est donc immensément difficile, parce qu’il y a trop d’intrants 

anémiques et animaux pouvant le soustraire dans sa vie 

personnelle, à une vie tumultueuse marquée par les désordres 

abyssaux de l’âme et de la non-intelligence. En soi, comme il 

n’y a que très peu d’Esprit ou d’Intelligence sur la Terre en ce 

moment, l’Homme est témoin et il vit indirectement dans sa 

conscience le mal d’une vie planétaire, qui, en principe, relève 
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des forces d’Évolution. Ainsi, parce que cette Évolution n’est 

qu’au début de son commencement, l’Homme n’a d’autre 

choix que de haïr tout ce qu’on lui cache. Parce que trop 

souvent il est dans sa sensibilité sonore et psychique démuni 

pour inverser les lois de sa programmation astrale, il ne peut 

que par la haine exercer son autorité à déposséder la Lumière 

de l’identité qu’elle retient contre lui. Cela étant qu’il doit 

perpétuer dans sa conscience le droit absolu à l’accès à de 

l’Intelligence pour préserver son bien-être. Somme toute, on 

doit lui expliquer et lui fournir des lois de la vie qui 

harmoniseront sur la Terre sa Volonté personnelle. Cette 

Volonté est celle qui en fait le protège du besoin insoutenable 

et irréel de vouloir évoluer.  

 

Assurément, il ne faut pas que l’Homme entrevoie la haine 

comme un moyen égocentrique d’haïr l’Homme dans ce qu’il 

devient. La bêtise est grande sur la Terre et celle qui s’abat sur 

la conscience de la Terre ne doit pas l’affecter. Mais aussi, il 

doit refuser et repousser tout constat d’Évolution qu’on veut 

lui imposer par vibration afin de le faire évoluer. Parce que, 

du moment qu’il est scient, il est aussi Intelligent. En ces 

termes, à ce qu’on sait de la Lumière, celle-ci n’a certainement 

pas créé l’Homme pour être supérieure ou plus Intelligente 

que lui. L’Intelligence est un principe Universel qui n’appar-

tient à personne. Sinon, domination il y aura, toujours et 

toujours. 

 

L’Homme doit oublier et faire taire en lui l’impression qu’il 

doit quelque chose à la Lumière. Il ne lui doit rien. En quelque 
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sorte, il ne revient pas à l’Homme de faire évoluer l’Homme, 

mais il revient à la Lumière d’être, un jour, totalement au 

service de la Volonté dans l’Homme.  

 

Par principe vibratoire, l’Homme doit pouvoir commander 

aux forces de la Lumière le respect intégral de sa paix d’Esprit 

et du bien-être dans sa peau qu’il initialise lui-même dans son 

mental pour équilibrer et harmoniser sa vie personnelle.  

 

D’aucune façon la Lumière ne peut cacher à l’Homme ce qu’il 

est ni l’énergie qui lui revient pour faire descendre dans la 

matière son éther cosmique. Naturellement, il y a des lois à ne 

pas franchir, mais en gros, c’est la haine qu’il développe contre 

ce non-respect de sa sensibilité qui détermine le reste. Par 

exemple, à quoi serviraient les lois d’énergies transmises à 

l’Homme pour se guérir de la maladie, s’il n’était pas scient ou 

sensible de la réalité qu’il y avait en lui trop d’orgueil pour que 

son ego s’ajuste. Vivement, il est d’un intérêt visionnaire pour 

l’Homme de Savoir qui il est, car c’est cela qui demain 

l’amènera à Savoir ce qu’il conteste.  

 

L’Homme ne doit pas être naïf. La naïveté n’est pas un outil 

dans l’Homme qui peut servir sa haine contre le mensonge. 

L’astral demeure une dynamo énergétique puissante dans 

l’Homme pour le faire déroger de l’étude de ses craintes. Ce 

que génère l’Homme en énergie dans sa haine ne doit pas être 

bâti sur de fausses réalités. Dès lors, l’Homme pourra 

comprendre totalement que la maladie est un obstacle majeur 

empêchant la Lumière d’établir que l’ego doit en lui se 
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réinventer et se positionner différemment devant la vie, et 

c’est naturel. Nous ne pouvons accuser la Lumière de tous les 

maux de l’Évolution. Son travail, c’est d’éclairer l’Homme afin 

de l’amener à une conscience parfaite des lois de la vie.  

 

La conquête de l’Homme, c’est la paix de son Esprit. Celle-ci 

représente un tour de force pour l’ego dans l’Homme lorsqu’il 

est inconscient des lois qui le régissent. En ce sens, ce n’est pas 

tant la souffrance d’être malade qui fait souffrir l’Homme, 

mais bien l’incapacité de ne pas Savoir ce qui se passe dans 

son mental et dans sa tête lorsque la maladie survient. 

Autrement dit, l’exercice de la mort n’est pas près d’être 

éliminé sur la Terre, parce que cela fait partie à long terme des 

lois de l’Évolution que l’Homme arrachera pour la faire cesser. 

 

La paix finale de l’Homme repose sur son développement 

individuel. Qu’il puisse avoir accès dans sa conscience à une 

Intelligence Universelle de la vie, lui revient totalement. Ce 

que l’Homme doit ainsi haïr pour arriver à ce stade vibratoire, 

c’est tout ce qui finalement, n’est pas conforme au dévelop-

pement individuel de sa sensibilité et de son Intelligence 

individuée. L’autorité d’avoir la paix de l’Esprit est tout ce que 

l’Homme peut et veut se donner, lorsqu’Intelligent dans sa vie 

pour dompter la vie de la matière. 

 

L’Homme doit être froid devant la vie. Il ne peut pas être 

chaud et haïr ce que l’Évolution ou l’Involution place sous ses 

yeux. Il doit haïr le fait ou tout sentiment pouvant l’indisposer 

à penser qu’il ne peut pas Savoir quelque chose sur la vie ou 
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sur sa vie. Les lois de l’Évolution existent. Elles sont connues 

de la Lumière. Il n’y a donc aucune raison pour l’Homme de 

ne pas y avoir accès.  

 

Évidemment, pour que l’Homme puisse haïr ce qu’on n’ose pas 

lui dire à des fins d’Évolution dans sa conscience, il doit fixer 

son mental sur la réalité que tout est su et que tout est connu. 

Que principalement, il doit pouvoir être dans le feu de son 

Intelligence le point d’attache qui fait vibrer sa parole. 

Lorsque l’ancrage de la vibration de la haine est mis au centre 

du feu de la parole dans l’Homme, la totalité de la paix de 

l’Esprit qui lui revient est à ce moment une vibration. Il 

devient alors l’assise inconditionnelle que son ego est fusionné 

à la Lumière de Savoir ce qu’il doit Savoir.  

 

Tout ce qui est en haut doit être en bas. Somme toute, si 

l’Homme a dans sa conscience accès à la question d’une réalité 

concernant la vie ou une situation, il doit aussi avoir accès à la 

réponse. Le fonctionnement et la compréhension des lois de la 

vie sont essentiels à ce moment à la paix de l’Esprit qu’il veut 

se donner selon sa sensibilité.  

 

Enfin, l’Homme ne doit pas être circonscrit dans sa 

conscience à aucune loi de restriction. Il doit pouvoir parler 

en totale égalité avec la Lumière, sinon, il est dominé par des 

forces de vie latentes qui lui refusent encore, pour des fins 

d’Évolution, son droit à être bien dans sa peau, maintenant. 

Pas demain, ou dans deux jours, mais maintenant.  
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L’Homme doit haïr le silence, parce que celui-ci n’existe pas. 

Le silence est une manière de la Lumière de le tester dans sa 

haine, afin de voir s’il s’astralisera au cours de son expression.  

 

Cela est Intelligent, car à nouveau l’Homme doit lui-même 

s’auto-suffire dans son verbe et sa conscience pour être libre. 

Il doit Savoir ce qu’il haït. C’est alors que la haine qu’il dégage 

dans son corps mental supérieur devient une haine cosmique 

contre le silence. La Lumière doit à ce moment se révéler à lui, 

et cela n’est pas obligé d’être le double.  

 

À tous les niveaux de sa conscience, l’Homme doit savoir un 

jour qu’il ne se trompe jamais. Cette assurance lui viendra 

quand il apprendra à détester totalement le mensonge et non 

pas l’Homme ou les forces de vie. Qu’il s’agisse des intrants du 

monde de l’âme ou du double cosmique sur sa conscience, il 

est le seul à établir ce qu’il est. Ce qu’il haït doit ainsi 

puissamment être lié à la dimension cachée de sa genèse 

cosmique qu’il a à arracher, sinon il s’astralisera dans sa colère 

contre les forces de vie. 

 

Quelles que soient les raisons Évolutives que l’on tient 

secrètement gardées envers l’Homme, l’Homme doit main-

tenir son droit à la contestation. Les fragments d’Intelligence 

qu’on ne lui fournit pas sont aussi un poids de vie Involutif 

pour ce que lui considère comme pouvant être contre lui un 

intrant subversif de la domination. Finalement, l’Homme 

n’haït pas ce qu’il veut, mais ce qu’il peut. C’est dans cet 

équilibre que se joue toute sa rébellion contre les forces pour 
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arracher ce qu’il doit pour maintenir son droit absolu sur la 

Terre d’être libre et bien dans sa peau.  

 

L’ignorance est une manifestation occulte du mensonge cos-

mique dans la conscience de l’Homme. Elle interpelle dans 

l’Homme les forces actives spirituelles de l’âme sur l’ego. Pour 

contrer cette ignorance, l’Homme doit se saisir d’une haine 

qui fait vibrer sa Lumière dans son mental. C’est cette Lumière 

en lui qui l’amène à fusionner intégralement avec son double, 

parce que ce dernier n’a pas le choix de lui dire ce qui se passe.  

 

Il est inévitable que l’Homme puisse profondément haïr 

l’astral en lui avant de comprendre toutes les subtilités de la 

vie de l’âme sur son ego. Aussi, l’Homme doit être en mesure 

de saisir si une vibration de la pensée le désinforme des lois de 

la vie ou si elle l’en instruit. En outre, que la haine soit un fer 

de lance permettant à l’ego de pulvériser les murs de 

l’ignorance n’est pas une pensée banale comme vibration. Elle 

détermine le fait que la haine est la seule discontinuité par 

laquelle l’Homme peut contraindre la Lumière à le respecter 

dans ce qu’il dit, ce qu’il est et ce qu’il Sait.  

 

L’Homme supramental est dans sa Lumière parfait en 

conscience. Il se protège du mensonge et des forces spirituelles 

qui lui font penser et croire qu’il peut lui, faire évoluer 

l’Homme.  

 

Enfin, il doit devenir naturel pour l’Homme d’haïr le men-

songe et tout ce que la Lumière ne lui dit pas, ou tout ce qu’elle 
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entend garder dans le silence pour le faire évoluer. À savoir 

que s’il y a une information pouvant permettre à l’Homme 

d’être mieux dans sa peau maintenant, cette information doit 

lui parvenir sur-le-champ. Ceci est une loi d’Intelligence. Que 

l’Homme exige des forces de Savoir ce qui se passe, est un 

droit cosmique.  

 

Incidemment, il faut naturellement que l’Homme ait aussi à 

bien des égards su dompter l’astral en lui. Sinon, le réservoir 

des réponses que peut lui fournir la Lumière sera 

fondamentalement obstrué par le noyau de l’âme vibrant dans 

son ego. À ce moment, il ne peut pas commander ce qu’il doit 

Savoir aux forces, parce que sa haine est encore psychologique 

et réfléchie par son ego. Elle n’est pas le fruit d’une conscience 

supramentale qui régit dans l’Homme l’ordre de pénétration 

de la Lumière à laquelle il sait avoir droit. 

 

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
    

La haine estLa haine estLa haine estLa haine est----elle un mouvement indissociable elle un mouvement indissociable elle un mouvement indissociable elle un mouvement indissociable et parfait et parfait et parfait et parfait 
en vibration en vibration en vibration en vibration des énergies de des énergies de des énergies de des énergies de la descente de lla descente de lla descente de lla descente de la Volonté dans a Volonté dans a Volonté dans a Volonté dans 
l’Homme l’Homme l’Homme l’Homme ????    
 

Oui, car elle réaffirme et rétablit l’espace mental que l’Homme 

doit détenir pour activer sa parole selon une froideur totale. La 

haine froide qui est portée contre le mensonge cosmique 

n’astralise pas l’Homme, en autant qu’il puisse Savoir que ce 

n’est pas uniquement la haine qui lui permettra d’être mieux 

dans sa peau. Il lui faut aussi de l’Intelligence, soit que 
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l’Homme sache ce qu’il est et qu’il possède toujours dans son 

mental une compréhension vibratoire de la visée exécutrice 

d’une souffrance psychique qu’on lui fait vivre au cours d’un 

événement.  

 

Ce qui amène l’Homme à se rebeller contre la vie ou contre tout 

ce qu’on ne lui dit pas, c’est d’abord la souffrance et surtout 

l’interminable temps de réalisation pour l’intégration de sa 

genèse cosmique. Celui-ci est long et particulièrement très 

difficile sur son corps physique et psychique. Mais à revers, il est 

aussi compréhensible que le processus soit ardu, car tant que 

l’ego dans l’Homme ne connaît pas totalement et suffisamment 

les énergies du monde de la mort qui le pénètrent dans sa 

conscience, l’Homme ne peut découvrir que la souffrance qu’il 

vit est souvent psychologique. Incidemment, il peut être jouable 

dans l’expression de la haine, car prisonnier dans sa conscience 

de la réflexion pour interpeler chaudement dans sa parole son 

droit légitime à avoir une réponse à sa question.  

 

Certes, l’Homme peut se penser froid, alors que parfois il est 

chaud de la légitimité de sa requête à ne pas souffrir. Toutefois, 

ce n’est pas la demande qui place l’énergie de la haine dans 

l’Homme, mais la vibration qu’il possède de son Intelligence en 

lien avec la certitude qu’il sait qui il est. Cela dit, la haine est un 

habitacle de l’ego qui doit toujours unir la Volonté de l’ego au 

rayon de son Intelligence. C’est cela qui permet à sa parole de le 

grandir en Volonté dans son Intelligence et d’établir qu’il est 

souverain dans son ego afin de s’investir du droit inconditionnel 

de connaître les lois de la vie.  
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C’est en étant vigilant des lois de l’astral que l’Homme s’éduque 

de la haine qui doit l’habiter pour être devant la vie un phare 

de Lumière. Car bien malencontreusement, la haine manifestée 

entre les Hommes sur la Terre par la guerre ou par tous les 

autres désordres dont il est témoin, est une haine colorée par 

l’astral. Elle perpétue le mensonge sur la Terre et l’ignorance de 

l’ego de l’utilisation des forces animales qui agissent contre lui. 

La haine astrale est une manipulation directe de l’ego par les 

forces de la noirceur et du mensonge pour mieux dominer 

l’Homme dans sa conscience. Ce n’est donc pas une haine qui 

élève la conscience de l’Homme vers le statut intelligent de ce 

qu’il sait.  

 

La haine sertLa haine sertLa haine sertLa haine sert----elle l’Homme dans l’élimination de la elle l’Homme dans l’élimination de la elle l’Homme dans l’élimination de la elle l’Homme dans l’élimination de la 
naïveté ? naïveté ? naïveté ? naïveté ?     
 

Oui, parce qu’elle établit que l’Homme se méfie de la vie, de 

l’ignorance, et de tout ce qui peut être recouvert de spiritualité 

afin de reconduire dans sa conscience l’anonymat de ce qui le 

pénètre, soit une entité astrale. Dans la haine, l’Homme ne 

déteste pas l’âme. Il déteste plutôt tout ce que l’âme cache 

comme entité pour nourrir en lui la naïveté.  

 

L’âme ne tient pas forcément à ce que l’Homme découvre ce qu’il 

est réellement. La naïveté de l’Homme est ainsi jointe à une 

spiritualité qu’elle émet contre lui, car le jeu évasif de l’âme en 

lien avec la connaissance, c’est celui de faire croire à l’Homme 

qu’il peut aider les Hommes à évoluer.  
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En fait, l’âme aime faire croire à l’Homme qu’elle sait quelque 

chose qu’il ne sait pas. Alors qu’en fait elle ne sait rien, parce 

qu’elle est une mémoire que la Lumière utilise abondamment 

dans sa relation avec l’Homme pour le conditionner à de la 

souffrance. Donc, la mémoire est nécessaire pour faire évoluer 

l’Homme dans un sens limitatif, car elle sert à l’ego inconscient 

dans sa compréhension de la vie planétaire qu’il doit vivre. Ces 

mémoires le soutiennent spirituellement dans ses craintes, et 

tant et aussi longtemps qu’il n’y a pas d’Esprit dans l’ego pour 

les éliminer, épurer ou élever en vibration, l’Homme a besoin 

des mémoires de l’âme pour le conditionner dans son intellect à 

une vie inconsciente. 

 

La haine estLa haine estLa haine estLa haine est----elle aussi un transport d’énergie pour la elle aussi un transport d’énergie pour la elle aussi un transport d’énergie pour la elle aussi un transport d’énergie pour la 

colère ?colère ?colère ?colère ?    

 

Non. Elle est plutôt le point d’appui à la vibration de la parole 

dans le mental de l’Homme pour qu’il puisse toujours se méfier 

de l’Invisible. Ce faisant, la colère qu’il doit posséder pour 

supporter sa haine n’est jamais loin de lui. Elle est intrinsèque à 

sa parole, parce que la haine et la colère forment ainsi un seul 

et unique réseau de transmission et de construction atomique 

dans l’ego de l’Homme pour lui permettre d’avoir accès à son feu 

dans la parole.  

 

Bref, que la parole de l’Homme cosmique puisse être le feu de la 

concentration de la Lumière dans l’Homme, équivaut à dire 

qu’il est devenu dans sa conscience un pare-feu vigilant contre 

les imperfections du mensonge. Ces imperfections sont liées à ce 
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que la Lumière savait au départ sur l’Homme, soit qu’il 

contesterait ce qu’elle est pour raffermir sa Volonté à lui.  

 

Enfin, la haine est finalement tout ce qui motive l’Homme dans 

sa colère pour contrecarrer l’exécution systématique de sa 

programmation astrale sur lui. En tout et pour tout, les forces 

de l’âme et de la domination doivent être amendées par 

l’Homme, car ce ne sont pas les forces de la Lumière qui feront 

ses corrections dans son mental. 

 

La haine ne doit donc jamais devenir un instrument La haine ne doit donc jamais devenir un instrument La haine ne doit donc jamais devenir un instrument La haine ne doit donc jamais devenir un instrument 

de la parole dans l’Homme qui le déséquilibre ?de la parole dans l’Homme qui le déséquilibre ?de la parole dans l’Homme qui le déséquilibre ?de la parole dans l’Homme qui le déséquilibre ?    

 

Tant que l’Esprit dans l’Homme reste intact, l’Homme est dans 

son mental bien dans sa peau. Il peut haïr tout ce qu’il 

considère être non conforme à sa Volonté d’avoir la paix, et c’est 

cela qui le garde dans sa colère Intelligent des lois de la vie et du 

réel dans son Intelligence. En ce sens, la vie devient ce qu’il voit 

d’elle dans ce qu’il sait de lui-même pour maintenir sur la Terre 

son droit à la paix de l’Esprit. Par extension, cette paix est ce 

qui oriente le mental de l’Homme vers la destruction intégrale 

et personnelle de ses craintes.  

 

Il ne faut pas croire que l’Homme n’est pas éclairé dans ce qu’il 

est. À tous les niveaux et les stades évolutifs de sa conscience, il 

est soutenu par des forces de vie évolutives, dont l’Esprit, ou le 

double cosmique. Que l’Homme soit éclairé dans ce qu’il est, 

convient à l’équilibre de la haine qui s’éveille en lui, pour 

contrecarrer dans la colère ce que l’astral ne veut pas qu’il soit. 
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L’Homme ne peut alors à ce moment connaître ou vivre la folie, 

parce qu’il ne la craint pas. La folie étant tout ce que l’Invisible 

voudra garder contre l’Homme pour lui faire croire qu’il ne doit 

pas haïr ce qu’il ne Sait pas. Et cela, c’est un grand mensonge, 

parce que tout ce que l’Homme haït, même s’il ne saisit pas 

toute l’ampleur des nuances du mensonge qui se jouent contre 

lui, il doit savoir que la haine est une force cosmique en lui qu’il 

se doit d’intégrer.  

 

Parce que, finalement, il haït ne pas Savoir. C’est à ce moment 

que l’Homme commence à commander par vibration à son 

Esprit et à la Lumière le droit au Savoir, qui lui aussi est absolu 

d’autorité dans l’Homme lorsqu’il ne craint pas ce qu’il ne Sait 

pas. 

 

En ce sens, il est reconnu que l’ego dans l’Homme ne peut En ce sens, il est reconnu que l’ego dans l’Homme ne peut En ce sens, il est reconnu que l’ego dans l’Homme ne peut En ce sens, il est reconnu que l’ego dans l’Homme ne peut 
que se joindre à la Lumière selon un Esprit vique se joindre à la Lumière selon un Esprit vique se joindre à la Lumière selon un Esprit vique se joindre à la Lumière selon un Esprit vibratoire ?bratoire ?bratoire ?bratoire ?    
 

Absolument, car l’Homme doit s’investir dans sa vie à être 

Intelligent de la vie. Il doit commander à son Esprit le droit 

absolu de l’instruire des lois de la vie. Pour que l’Homme puisse 

devenir lui-même une génératrice de Lumière sur la Terre, il lui 

revient de dompter l’astral en lui. Cette construction de 

l’Homme ne peut surgir toutefois que s’il haït suffisamment ce 

qu’il n’aime pas en lui. Ce qui le prive d’être bien dans sa peau 

doit être ciblé et étudié par lui. Une fois cela accompli, l’Homme 

est plus présent dans sa conscience à ce qu’il vit, delà la 

permanence de l’Esprit qui se joint à la vie de l’ego pour l’unifier 

à une Intelligence individualisée. Cela veut dire qu’on ne peut 
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pas le garder sous les lois du silence trop longuement, car 

ultimement, l’ego ne met pas trop de temps à se rebeller et il se 

révolte contre l’Esprit – double cosmique – en lui, pour le forcer 

à lui dire ce qui se passe.  

 

Principalement, comme tout le registre de l’Involution 

représente une coupure entre l’Homme et sa Lumière, l’Homme 

doit rétablir lui-même son lien avec le Savoir. C’est à ce moment 

que la haine et la froideur qui se joignent à sa rébellion 

deviennent pour lui un état d’autorité mental dressé contre 

l’Invisible pour qu’on le respecte. Ensuite, l’Homme peut 

davantage pénétrer les mystères de son identité réelle à la 

Lumière, parce qu’il a franchi dans sa conscience suffisamment 

de stades vibratoires pour lui permettre de Savoir plus de choses 

et de supporter seul la vibration de ce qu’il sait. Il ne peut alors 

sombrer dans la folie, parce qu’il dicte indirectement aux forces 

ce qu’il est.  

 

LLLLes forces en viennent es forces en viennent es forces en viennent es forces en viennent uuuultimement ltimement ltimement ltimement à écouter l’Homme à écouter l’Homme à écouter l’Homme à écouter l’Homme 
dans ce qu’il est ?dans ce qu’il est ?dans ce qu’il est ?dans ce qu’il est ?    
 

Oui, parce que, dans le processus de la haine, l’Homme devient 

sa propre bibliothèque du Savoir. Plus il sait ce qu’il haït, plus il 

est devant la vie intouchable. Sobrement, il apprend aussi à 

aimer l’Homme, parce qu’il sait que la vie sur Terre n’est pas 

facile pour aucun d’entre eux. Il sait aussi que la liberté n’est pas 

donnée gratuitement à l’Homme et que celui-ci doit l’arracher 

au nom de la souffrance, malgré le fait que le mensonge 

cosmique est inconciliable avec ce que l’Homme ne sait pas.  
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Certes, il y a beaucoup de souffrances psychologiques qui 

servent l’Involution. Mais, pour chaque souffrance psycho-

logique dans l’Homme, il y a aussi un monde et des lois 

Universelles à arracher. Parce que tout ce qui est une mémoire 

émise par l’âme pour imposer à l’Homme une condition de vie, 

doit être inversé. L’ego dans l’Homme doit devenir par lui-même 

scient qu’il souffre psychologiquement.  

 

Finalement, pour que l’Homme puisse aimer l’Homme, il doit 

haïr l’ignorance et Savoir que la souffrance est psychiquement 

responsable de l’Évolution de tous les Hommes, jusqu’à ce qu’ils 

sachent que la souffrance n’est finalement pas de l’Intelligence 

qu’on pourra lui servir pour le contenir dans une vie matérielle 

anémique. Autrement dit, l’Homme est depuis toujours mani-

pulé à un niveau ou à un autre sur la Terre par des forces anti-

Hommes. La liberté présente dans son mental ne vient que de ce 

qu’il arrache à la Volonté de l’âme pour le développement 

évolutif de son ego. C’est enfin la haine qu’il développe dans son 

ego contre la souffrance qui lui permet de renverser les courants 

d’énergies de l’âme sur sa conscience. Ensuite, il peut passer à 

l’autre étape et haïr le mensonge cosmique, ce qui l’amène à la 

rébellion totale envers des informations que peuvent retenir 

contre lui ses créateurs.  

 

Il n’eIl n’eIl n’eIl n’est ainsi pas surprenant que l’Homme ne soit même st ainsi pas surprenant que l’Homme ne soit même st ainsi pas surprenant que l’Homme ne soit même st ainsi pas surprenant que l’Homme ne soit même 
pas à l’adolescence de sa liberté individuelle ?pas à l’adolescence de sa liberté individuelle ?pas à l’adolescence de sa liberté individuelle ?pas à l’adolescence de sa liberté individuelle ?    
 

Tout à fait, car l’Homme est encore un enfant devant la vie. Sa 

sensibilité psychique est malhabile, parce que trop réfléchie par 
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son ego pour fournir à la vie de l’âme des munitions contre lui. 

La correction de l’âme par l’Homme est nécessaire et elle ne se 

fera ainsi uniquement que dans la haine émergeant d’un ego 

scient de tout ce qui représente le voile de l’ignorance. C’est cela 

qui forcera ensuite l’âme à ne plus émettre contre lui des 

mémoires qui le retiennent dans le passé de sa vie, parce que le 

lien avec la pensée astrale sera par l’Homme brisé et rompu.  

 

Enfin, la haine est une autorité en soi pour l’Homme, parce 

qu’elle le sert dans un apex de liberté à faire plier la vie de l’âme 

à sa Volonté, de sorte qu’elle cesse de lui faire penser qu’il doit 

souffrir pour évoluer.  
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Partie 4 
    

L’identité Universelle de l’HommeL’identité Universelle de l’HommeL’identité Universelle de l’HommeL’identité Universelle de l’Homme    
 

’identité Universelle de l’Homme repose sur trois 

éléments distincts, la Volonté, l’Intelligence et 

l’Amour. Chaque élément recoupe dans l’ego la 

sensibilité psychique de l’Homme à des fins d’ajustement 

vibratoire. C’est aussi cette sensibilité qui devient pour 

l’Homme l’expression de son identité au quotidien dans la 

matière, parce qu’elle l’unit à un Verbe unique et à une parole 

individuée.  

 

Au fil des ajustement, l’ego devient transparent parce que la 

transmutation progressive des énergies animales de l’âme 

l’amène à s’unifier à l’Esprit pour mieux comprendre sa réelle 

identité. Sans la compréhension absolue et parfaite des lois 

universelles qui déterminent sa vie, l’Homme ne peut pas 

intégrer les trois principes énoncés ci-haut.  

 

C’est donc pour cela que l’universalité de l’Homme dépend en 

totalité de ce qu’il intègre, car l’intégration est une dimension 

indissociable de l’état de transparence et de fluidité que l’ego 

acquiert dans la matière pour manifester son identité 

Universelle. La densité physique et karmique de l’âme nouée à 

ses corps subtils est épurée, parce qu’elle est de plus en plus 

Esprit dans la matière au lieu de n’être qu’un simple corps 

L
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physique. Réciproquement, cela lui donne un accès fluide aux 

énergies des principes de la Volonté et de l’Intelligence. 

S’ajoute ensuite l’intégration de la vibration du principe de 

l’Amour.  
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La VolontéLa VolontéLa VolontéLa Volonté    
 

lle est la dimension vibratoire de l’énergie qui permet à 

l’Homme d’établir son individualité dans la matière. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La Volonté est à la fois une énergie et un état vibratoire dans 

l’ego. Lorsqu’elle est suffisamment ajustée, l’Homme peut 

précisément se positionner avec plus de voyance sur sa vie et 

sur ce qu’il veut faire avancer dans sa conscience pour se 

libérer de ses impuissances. La Volonté n’élimine pas la 

crainte, elle force plutôt l’Homme à lui faire face 

correctement. En ce sens, l’ego doit s’appliquer à reconnaître 

dans sa conscience les mécanismes de la pensée astrale pour 

que les énergies de son ego entrent sous sa totale gestion.  

 

Naturellement, l’âme représente le point d’ancrage originel de 

la Volonté dans l’Homme. C’est elle, depuis le début de la 

descente de l’Homme dans la matière, qui monopolise et 

définit complètement ce que vit l’Homme en lien avec son ego 

animalisé. Ainsi, lorsque l’Homme comprend qu’elle est 

responsable de l’ensemble de ses craintes et de ses im-

puissances, il parvient à entrer dans un état vibratoire de 

définition plus grand et ajusté à sa vibration réelle.  

 

Que l’Homme comprenne qu’il doit dans son ego se mettre en 

puissance contre l’âme pour lui arracher sa Volonté est la 

première étape. Le but à atteindre pour l’ego n’est pas de 

E 
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chercher à diminuer l’âme, mais d’arracher dans une com-

préhension absolue la réalité suivante, soit que la crainte de ne 

pas pouvoir être ce qu’il veut devenir ou être, provient 

essentiellement des énergies de l’âme. C’est donc dans la 

capacité de l’ego à arracher à l’âme sa Volonté, que l’Homme 

intègre progressivement le fait que la pensée vient d’ailleurs. 

Parce qu’il est obligé de constater qu’il n’a pas de libre-arbitre 

sur la pensée, il en vient à constater que celle-ci peut 

totalement le manipuler par la mémoire ou la crainte, selon sa 

programmation astrale.  

 

Les deux sièges de manipulation dans l’Homme sont 

naturellement la pensée astrale qui amène l’ego à craindre la 

vie et à se voir comme étant un être imparfait. Par con-

séquent, il est difficile pour l’Homme de briser et de pénétrer 

la pensée astrale pour que sa Volonté puisse devenir sienne et 

s’interposer contre sa programmation astrale. En quelque 

sorte, l’Homme doit saisir que l’étape nécessaire à l’intégration 

de sa Volonté est une réalité qu’il doit arracher. Il doit ainsi 

apprendre à traiter froidement avec sa programmation 

astrale, pour mieux saisir ce qu’il doit inverser. Parce que 

celle-ci, amenée par l’événementiel à la glorification de la 

crainte dans son mental, l’Homme doit réaliser que la crainte 

est une amplification abjecte sur l’ego de l’impression totale 

qu’il ne peut pas gérer la vie ni sa programmation avec 

Intelligence. En somme, la crainte et la programmation 

cachent par la manipulation à l’Homme sa réelle grandeur 

cosmique. C’est pourquoi l’Homme doit forcer son ego à être 

dans une Volonté intacte pour que cesse sur lui la mani-
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pulation d’un événement par les forces astrales. C’est en 

quelque sorte la gestion Intelligente qu’il fera de ces forces 

anémiques et astrales qui déterminera le reste, sa vie, sa 

vibration, sa Volonté et son Intelligence.  

 

Pour s’établir comme la première autorité de conscience sur sa 

vie, il faut une Volonté à toute épreuve. La plus grande 

Volonté de construction pour établir ce qu’il est, s’élève 

d’abord dans l’Homme par son besoin indispensable de 

corriger en lui ce qu’il ne veut plus subir. En ces termes, la 

Volonté est indissociable du besoin pour l’Homme d’être un 

jour bien dans sa peau, quelle que soit la programmation 

astrale que l’âme a ciblée pour se réincarner. Ce n’est toutefois 

qu’après une longue intégration des principes de la crainte et 

d’une compréhension neutre des étapes vibratoires à franchir 

dans la gestion de sa colère et de la haine que l’Homme en 

arrive à neutraliser sa programmation astrale. Généralement, 

cela prend plusieurs années, parce que l’ego met du temps à 

comprendre que tout ce qu’il vit ne lui appartient pas 

nécessairement.  

 

Pour asseoir sa conscience sur une compréhension parfaite 

des activités de l’âme et de sa programmation astrale, 

l’Homme doit gérer adéquatement sa programmation astrale 

et la pensée astrale. Cette étape est cruciale pour guider sa 

conscience vers la construction d’un nouvel ego. Comme les 

craintes dans l’Homme sont toujours nourries d’énergies 

secondaires, soit en lien avec une entité astrale qui réfléchit 

sur l’ego sa volonté, l’Homme est obligé de se saisir de sa 
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Volonté pour maîtriser et faire cesser la manipulation. Il se 

doit d’être omniscient, parce que sans cela il est extrêmement 

difficile pour l’Homme de se faire respecter. Entre autres, une 

personne timide n’arrive que très peu à se faire respecter dans 

la matière. Elle a souvent de la difficulté à parler en public et 

plus souvent qu’autrement, elle est terrorisée par l’idée qu’on 

puisse lui demander de prendre la parole en public. La 

manipulation qu’elle subit se situe alors à deux niveaux, 

premièrement que les mémoires émises et emmagasinées par 

l’âme dans sa programmation astrale, vibrent énormément. 

Ensuite, c’est la pensée astrale et réfléchie dans l’ego qui 

termine le travail en assujettissant l’Homme à de la crainte. 

 

Contextuellement, la mémoire et le passé ont toujours un effet 

assommoir sur l’ego animalisé – voire inconscient–, parce que 

l’Homme est déjà en défaut de parole pour établir ce qu’il est 

dans son Verbe pour faire reculer la noirceur. Incidemment, 

tout est fait de sorte que, sur les plans, on veuille qu’il se taise.  

 

Et, c’est manifestement à ce temps que l’ego est manipulé dans 

sa conscience par des énergies qui viennent d’ailleurs, parce 

qu’il n’a pas vu le mensonge qu’on lui fait vivre en lui 

imposant l’illusion qu’il est ceci ou cela. Irrémédiablement, 

c’est ensuite la souffrance qui s’abat sur l’ego dans l’Homme 

qui fait le reste. Parce qu’elle s’attaque à sa sensibilité pour le 

mettre complètement en échec devant la vie ou une situation, 

l’Homme perd tout point de repères intelligent avec ce qu’il 

doit être, ce qu’il doit penser ou ce qu’il entend devenir. 

 



~ 177 ~ 

 

Tout rayonnement de l’âme sur la vie de l’ego est ultimement 

une volonté imposée. C’est à ce niveau que l’ego doit s’assurer 

que la gestion qu’il fait d’un événement contrevienne à ce que 

l’âme veut qu’il soit. Ce faisant, il bloque la crainte qui veut le 

pénétrer dans son mental et commence à inverser l’énergie de 

l’entité qui cherche à le séduire ou à le magnétiser. Quand l’ego 

prend conscience qu’on tend à le manipuler, il devient par 

obligation instruit et averti psychiquement de ce qui gravite 

autour de sa conscience. Ainsi, au lieu de s’écraser, il est dans 

son mental présent à la Lumière de l’Esprit en lui qu’il doit 

générer pour s’assurer que la prochaine décision qu’il prendra 

sera totalement Intelligente. Enfin, c’est finalement ce qu’il 

décide qui le dispose à se libérer de la crainte et qui lui permet 

une plus grande autorité de décision sur sa vie. 

 

L’Homme doit profondément respecter ce qu’il a toujours 

voulu Savoir de lui-même. Cette sensibilité lui donne le droit 

en Volonté d’arracher à l’âme ce qu’il a toujours pensé qu’il 

était jadis, ou ce qu’il pense être maintenant. L’Homme est 

Lumière, et sans la Volonté, sa liberté individuelle sera 

toujours partielle.  

 

L’Homme ne peut pas découvrir sa propre Lumière s’il ne 

connaît pas le feu qui doit l’allumer pour pénétrer sa Volonté 

et sa parole. Sa conscience doit être active en Volonté pour 

qu’il puisse seul contrer ses craintes et ses impuissances. 

Lorsque l’ego peut se dissocier de la réalité que la timidité 

qu’il vit est de la manipulation des énergies de son mental 

inférieur, il commence à découvrir que c’est l’âme finalement 
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qui, dans une autre vie, a enregistré la mémoire de la timidité 

en lien avec un ou des événements, pour que l’ego soit dans 

son expression planétaire timide. Qu’elle lui impose ainsi cette 

mémoire par l’exercice du voile de la pensée astrale et de la 

crainte, pour soustraire l’ego à sa volonté opaque est naturel, 

car l’âme manifeste dans son insouciance un penchant libre et 

narcissique propre à la désinformation.  

 

En contrepartie, dès que l’ego se charge de renvoyer à l’âme sa 

timidité, l’Homme en vient progressivement à détester toutes 

les conditions de vie limitatives que puissent générer dans sa 

conscience sa programmation astrale. Bref, il s’allume dans sa 

parole et il se donne de nouveaux mots pour qualifier ce qu’il 

vit.  

 

Réciproquement, il commence à déchirer le mur de sa 

programmation ou prison astrale, parce qu’il devient dans 

son ego averti de la nécessité de ne jamais baisser les bras 

devant la vie et devant les réalités subversives soufflées sur 

son mental par sa programmation.  

 

Autrement dit, une jeune fille qui a été violée en bas âge n’a 

pas à se haïr. Elle doit haïr sa programmation et l’utiliser 

ensuite pour monter en vibration dans sa Volonté pour gérer 

sa vie avec Intelligence. Un garçon timide ne doit pas avoir 

honte d’être ce qu’il est. Il doit agir sur sa timidité en 

apprenant à découvrir finalement qu’il n’est pas sa timidité. 

En posant des gestes concrets, il inverse le processus de l’âme 

qui assoit sur son ego la crainte de se découvrir réellement. 
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L’Homme est dans sa Volonté un être sans défaut. Il comprend 

que ce qu’il vit est une manifestation des énergies de l’âme et 

de sa programmation sur son ego. Quand l’Homme saisit 

psychiquement et vibratoirement dans sa sensibilité que la 

timidité, la gêne ou l’arrogance sont des énergies coercitives 

qu’utilisent le monde de la mort pour le manipuler, il ne voit 

plus sa vie et la vie comme avant. Il sait qu’on lui enlève de 

l’identité par la crainte et c’est alors qu’il commence à 

comprendre que la force d’autorité à pouvoir établir ce qu’il 

est dans la matière, doit être sa nouvelle colère pour se libérer 

de ses impuissances.  

 

Cette force de la colère étant indispensable à la conquête de la 

crainte, elle s’unit à sa Volonté. Ensembles, celles-ci sont alors 

supérieures en vibration à l’attaque perpétrée de l’astral contre 

sa conscience égoïque. L’amendement du rôle de la crainte qui 

passe par la timidité ou la gêne se dématérialise petit à petit, 

parce que l’ego commence à amender son lien avec l’entité 

astrale qui le gardait dans un filtre de culpabilité, de doute, ou 

d’orgueil spirituel en rapport avec ce que l’âme voulait que 

l’ego soit.  

 

Bref, l’Homme doit avoir dans son mental le feu de l’Esprit 

pour brûler ce qu’il ne veut plus vivre comme vécu dans la 

matière. Et ce feu finalement, il ne peut se vivre que dans un 

ego conscient de la forme. 

 

C’est dans la continuité vibratoire de son feu qui s’active dans 

son mental que l’ego s’approprie généralement et tranquille-
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ment sa Volonté. En comprenant que ce qu’il ne veut plus 

vivre dans sa vie personnelle doit devenir plus important que 

l’illusion qu’il possède des défauts, l’Homme s’élève 

consciemment à la reconnaissance vibratoire qu’il ne doit 

jamais s’éteindre ou se retrouver à plat devant la vie. Parce que 

la Volonté n’est pas une manière de penser de l’ego, elle ne 

peut conditionner l’Homme à l’illusion que celle-ci lui permet 

d’atteindre les buts qu’il veut dans la vie. Elle est plutôt une 

force de constitution qui autorise l’ego à s’élever contre ses 

impuissances et à établir clairement ce qu’il ne veut plus vivre.  

 

La Volonté est un mouvement directionnel de l’ego sur la 

forme ou la pensée, soit que l’Homme comprend sa 

programmation et s’ajuste dans sa vibration pour ne pas 

souffrir de la vie d’aucune manière. Et inversement, c’est 

notamment parce qu’il maîtrise mieux les effets néfastes de la 

crainte et de la pensée astrale sur son ego, que l’Homme 

devient très présent dans sa Volonté à ce qu’il ne veut plus 

subir ou souffrir dans sa sensibilité. 

 

Implicitement, il faut énormément de Volonté à l’Homme 

pour mettre fin à une condition psychologique et réductrice 

qui depuis des millénaires lui impose d’être le serviteur de 

l’âme et de la crainte. La Volonté est de tous les instants une 

vibration qui permet à l’Homme de mettre de l’ordre dans sa 

vie. Elle ne lui dit pas comment agir, mais elle le pousse 

vibratoirement vers la disposition mentale de ce qui serait à 

faire pour qu’il se libère d’une réalité dans sa conscience.  
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En soi, pour agir avec Intelligence sur une forme ou une 

situation, l’Homme doit déjà avoir entre ses mains les clés du 

fonctionnement vibratoire de sa Volonté. Que ce soit la gêne 

ou le besoin de se dénicher un travail, la Volonté est un état de 

l’Esprit qui coïncide toujours avec la nécessité qu’a l’Homme 

d’abattre des craintes. Elle est un geste ou une décision 

mentale qui est prise dans le feu de se libérer de quelque chose 

et non d’acquérir quelque chose. 

 

L’isolement progressif par l’Homme de la crainte est ce qui lui 

permet de respirer dans sa programmation astrale. Même s’il 

est depuis toujours étouffé dans sa sensibilité par cette 

programmation astrale, il peut l’altérer en étant dans sa 

Volonté scient de ce qu’il ne veut plus vivre.  

 

En ce sens, il n’y a pas un Homme sur la Terre qui n’a pas à 

quelque part la sensibilité de reconnaître qu’une situation le 

fait souffrir. L’alcoolique n’est pas différent par exemple de 

l’Homme qui est timide dans sa personnalité. Il veut lui aussi 

se libérer de ce qui le fait souffrir. Il veut saisir ce qui le 

manipule dans sa tête pour boire, pour ainsi faire cesser son 

manque de Volonté face à l’alcool.  

 

La dimension de la Lumière dans l’Homme est ce qui lui 

permet de corriger par la Volonté sa programmation astrale, 

ou du moins au début de la gérer plus adéquatement. La 

Volonté équivaut à l’inversion des énergies de l’âme sur la vie 

de l’ego. Elle est l’étape vibratoire dans l’Énergie à travers 

laquelle l’Homme doit recourir pour rayonner en Lumière 
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dans sa conscience afin de contrer sa programmation et les 

énergies de l’âme. Sans la Volonté, l’Homme ne peut pas se 

libérer de la crainte et de ses impuissances psychologiques.  

 

Pour comprendre la gêne ou toutes autres impuissances que 

peut subir l’ego, l’Homme doit se saisir des éléments cons-

tructifs de sa conscience. Ceux-ci sont la transparence et 

l’étude complète et immédiate des pensées astrales qui entrent 

dans son mental. L’Homme ne doit pas se raconter d’histoires, 

sinon il sera sans Volonté et ce sera à cet instant l’orgueil qui 

s’emparera de son mental pour lui faire croire qu’il ne souffre 

pas d’une situation, alors qu’il souffre réellement.  

 

La pensée astrale est un excellent vecteur de destruction qui 

pousse l’ego à nier ce qui se passe ou encore à se discréditer. 

Quand l’Homme croit avoir des défauts, il n’y a plus beaucoup 

de Volonté en lui pour contrer l’astral. Par exemple, le fait 

qu’une personne s’accrédite personnellement la réalité que les 

autres sont mieux qu’elle, ou encore qu’elle ne sera jamais 

capable de faire ceci ou cela, établit qu’elle est loin de 

comprendre qu’elle est manipulée dans sa tête par des énergies 

qui ne sont pas siennes.  

 

Toutes les pensées qui émanent et qui parviennent à l’ego sous 

le rayonnement de l’âme sont des pensées qui enlèvent à 

l’Homme de la Volonté, ainsi que de l’identité à son ego. C’est 

le mental inférieur dans l’Homme qui vibre et qui, dans la 

réflexion, amène l’ego à croire qu’il est le défaut de ses 

impuissances. Qu’on lui annonce ensuite vivement par le 
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truchement de la possession astrale, qu’il doit se suicider, fait 

état de toute la manipulation que l’Homme peut subir dans sa 

programmation lorsqu’il ne la comprend pas. 

 

Pour déloger l’illusion que l’Homme possède des défauts, il lui 

faut assurément monter en vibration dans son mental 

supérieur, c’est-à-dire qu’il doit avoir la Volonté de renvoyer 

en haut tout ce qu’on cherche à lui faire subir ici-bas. Cela 

réalisé, l’Homme est unique dans sa Volonté et s’oppose 

comme un bouclier de Lumière aux énergies astrales de la 

pensée. Parce qu’il est Intelligent pour lui d’être sans défaut 

devant la vie et de rejeter tout ce qu’on veut qu’il soit, il se 

donne de l’identité dans son mental et sa Lumière. 

 

C’est à l’Homme de dire aux forces de l’âme ce qu’il est. Ce 

n’est pas l’inverse. Certes, il ne sera jamais facile pour 

l’Homme d’arracher au monde de l’âme sa Volonté réelle, car 

l’âme veut être le centre du monde dans l’Homme. Elle est 

coriace et fondamentalement imprégnée dans sa constitution 

atomique dégénérative par des impressions abominables 

associées au monde de la mort. Ces impressions osent lui faire 

croire qu’elles ont, les âmes et aussi la plupart des entités 

périphériques qui gravitent autour du monde de la mort, le 

pouvoir d’aider l’Homme.  

 

Mais, l’âme n’a depuis déjà longtemps plus aucune résonnance 

vibratoire pour éduquer l’Homme dans ce qu’il est. Tout 

comme les entités spirituelles associées aux plans supérieurs 

du monde de la mort et qui assurent le développement de la 
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conscience de l’âme, soit les anges et les guides spirituels, n’ont 

pas la puissance de requête et d’introspection pour avoir une 

autorité Intelligente sur l’Homme dès que son Esprit le 

pénètre. Ainsi, d’insinuer que la Lumière qu’elles possèdent 

sur les plans de la mort est plus grande que la Lumière de 

l’Esprit qui l’habite dans son ego scient, fait partie de 

l’inquisition émise par le monde de la mort pour éteindre 

dans l’Homme sa Volonté et son feu. 

 

Pour amener l’âme à fusionner de nouveau avec la Lumière de 

l’ego, le principe de l’ego Esprit dans l’Homme se saisira de la 

Volonté de l’âme à tous les niveaux organisationnels qu’il soit. 

L’Homme annexera l’âme à sa Lumière, car telle est sa destinée 

vibratoire. L’âme n’a jamais été et ne sera jamais pour 

l’Homme le phare évolutif de sa conscience. L’Homme doit 

l’annexer à sa conscience totalement pour qu’elle se dissocie 

complètement du monde de la mort. Conséquemment, l’âme 

n’aura été qu’une plaque tournante pour élever l’Homme dans 

sa Volonté, et rien de plus. Somme toute, l’âme doit se faire 

dire par l’Homme qu’elle n’appartient pas à l’Intelligence 

comme elle le pense, et que sa condition mortelle est 

totalement involutive. 

 

Que la Volonté de l’Homme émerge de la descente de l’Esprit 

dans l’ego animal est complémentaire à la nouvelle identité de 

l’Homme. Dans un nouvel ego, l’Esprit est pour l’Homme une 

réunification de sa Volonté avec le principe atomique et 

fusionnel d’une identité singulière, soit que l’Homme doit être 

totalement libre. La destinée jupitérienne de l’Homme est 
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celle qu’il commande un jour aux forces de la Lumière, c’est-à-

dire un respect intégral de la sensibilité que sera demain sa 

vibration. Entre temps, il faut dire que les vastes chantiers de 

la mémoire à éliminer par l’Homme sont immenses. Ceux-ci 

le hantent depuis sa descente dans la matière. La mémoire est 

ce qui a fait oublier à l’Homme d’où il vient. L’Homme pense 

qu’il pense, alors que la Lumière, l’énergie de la pensée 

cosmique, vient d’ailleurs. 

 

Il n’est pas étonnant que l’Homme soit prisonnier de la 

matière. Il est pourchassé de toutes parts par la pensée astrale 

et la mémoire. Elles sont dans ses rêves comme dans la vie de 

tous les jours, un pas régressif qui l’éloignent toujours de la 

réalité inconditionnelle de ce qu’il doit Savoir. Qu’il puisse 

devenir un jour un être d’une très grande Volonté, ne lui vient 

même pas à l’Esprit, voire même dans ses rêves. Et pourtant, 

le rêve est un indicateur adéquat pouvant signifier à l’Homme 

où il se trouve dans l’intégration de sa Volonté. Plus une 

personne est capable dans son rêve de faire entendre sa parole 

et d’intervenir, plus cela veut dire qu’elle a la Volonté de 

confronter l’astral, car dans le rêve il n’y a aucune frontière 

entre la conscience nocturne de l’Homme et sa matérialité.  

 

La parole est une structure vibratoire qui repousse l’astral. 

Sitôt que l’ego lève un voile sur sa conscience, il grandit en 

Volonté. Ce faisant, il sait mieux égayer sa vie de ce qu’il ne 

veut plus vivre, parce qu’il se saisit en Volonté de ce qu’il veut 

vivre. On ne réussit plus à le manipuler dans sa conscience 

diurne ni nocturne, parce qu’il est total dans sa Volonté sur 
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tous les plans de sa conscience. En quelque sorte, une 

personne qui est constamment prisonnière de la pulsion 

sexuelle ou astrale de s’adonner à des activités qui la dis-

créditent dans son taux vibratoire, que ce soit de visiter des 

sites pornographiques la nuit ou de ne pas mettre un frein à la 

compulsion dans le jour de magasiner ses émotions pour se 

désennuyer, cette personne ne se sait pas manipulée. À cet 

effet, elle doit s’amener à réaliser un jour que ce n’est pas elle 

qui agit ainsi, mais qu’il y a une entité astrale qui lui colle au 

cul pour la pousser à agir ainsi. 

 

Pour pulvériser une entité astrale de son champ de con-

science, l’Homme doit inverser en lui les énergies de l’âme qui 

recourent à la pensée astrale afin que l’ego baisse les bras 

devant sa programmation. Ensuite, il faut dans la Volonté de 

l’Homme de la haine et de la colère pour haïr et rejeter la 

possession que subit son ego.  

 

Cela élève en l’Homme la compréhension de ce qui se passe, et 

favorise le rapprochement de l’Esprit avec l’ego. Certes, cela 

n’arrive pas du jour au lendemain, mais il faut tout de même 

commencer quelque part. Le magnétisme de l’astral est grand 

sur l’Homme. Celui-ci peut autant prendre la forme de l’ennui 

ou du désir, qui naturellement, sont des interfaces jumelées à 

de la crainte dans l’ego animal de l’Homme pour le fracturer 

dans son mental et l’éloigner de son identité lumineuse.  

 

Enfin, les énergies inférieures dans l’Homme sont des 

énergies émotives qui mettent en vibration son ego animal. 
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Que l’Homme le veuille ou non, l’Homme est d’abord 

manipulé et ensuite possédé dans sa tête par les assises d’une 

volonté astrale qui n’est pas sienne. Plus la manipulation est 

grande dans l’ego, plus l’ego pensera que la Volonté d’inverser 

ce qu’il vit ne lui appartient pas. Il dira que ce sont finalement 

ses défauts. Mais en tout et pour tout, il est illusoire pour 

l’Homme de penser qu’il a des défauts. Il n’en a pas. Tout 

comme il est d’usage que la noirceur ne tienne aucunement à 

ce que l’Homme puisse relaxer dans la matière. 

 

Nonobstant le rôle de l’astral sur sa conscience, il reviendra à 

l’Homme d’arracher à la vie tout ce qu’il ne veut plus vivre sur 

la Terre, pour la rendre elle, à son image : un être de Volonté 

et d’Intelligence. La Volonté de l’Homme dans la matière est 

un acquis et non un don. Elle est une autorité que l’Homme 

développe dans sa conscience lorsqu’il s’applique à ne plus 

vivre ce qu’il ne veut plus vivre. Elle n’est pas nécessairement 

une force d’action pour faire arriver des choses.  

 

L’Homme doit surtout se positionner vibratoirement vers ce 

qu’il ne veut plus vivre, et c’est cela qui l’amènera à acquérir de 

l’identité. Tranquillement, ses énergies inférieures seront 

transmutées, ce qui l’amènera ainsi à regarder ailleurs.  

 

Par exemple, ce n’est pas parce que vous voulez changer 

d’emploi que vous trouverez un job meilleur ailleurs qui vous 

respectera davantage. La Volonté ne fonctionne pas comme 

cela. Elle est un état vibratoire dans l’Homme qui le force dans 

sa sensibilité à émettre et à diriger son énergie vers ce qu’il 
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doit faire pour être bien dans sa peau. Elle est donc encore 

une fois un acquis de l’ego et non une victoire pour l’ego.  

 

En autant que l’Homme puisse vouloir dans sa Volonté mater 

ses impuissances et dévoiler la crainte qui l’unit à être ce qu’il 

ne veut pas, il dompte l’astral en lui. Il est Intelligent dans la 

gestion de sa programmation, ce qui le rend intact dans sa 

Volonté pour contrer l’astral. Ainsi, il souffre de moins en 

moins de sa programmation, parce que le principe de la 

Volonté qui opère en lui le rapproche de sa sensibilité 

cosmique et psychique. Distinctement, le devenir olympien de 

l’Homme conscient en Volonté est incontournable, car cette 

Volonté arrachée par l’Homme, est ce qui lui permettra de 

fragiliser le noyau de l’âme et de pénétrer le réel. Pour que 

l’ego dans l’Homme puisse corriger les brèches astrales de sa 

conscience en lien avec le monde de la mort et la crainte, il 

doit se réinventer. Ensuite, lorsque sa nouvelle identité est 

unifiée totalement à l’énergie de son Intelligence, l’Homme 

devient dans sa nouvelle Volonté une autorité de conscience 

pouvant adresser avec transparence et froideur, tout ce que 

l’âme ne saisit pas de la vie.  

 

L’Homme peut percer les mystères. Dès qu’il passe à la vitesse 

supérieure de son identité réelle, soit celle de son mental 

supérieur, il n’y a plus rien qui peut lui être refusé. Par 

vibration, il Sait, parce qu’il est à la fois unique, transparent et 

entier dans son verbe et sa parole pour manifester sur la Terre 

sa Volonté qui indifféremment et puissamment, n’est jamais 

très loin de ce que la Lumière veut accomplir aussi sur Terre. 
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QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
    
EstEstEstEst----cececece    que la vie est un exercice de Vque la vie est un exercice de Vque la vie est un exercice de Vque la vie est un exercice de Volonté en soi ?olonté en soi ?olonté en soi ?olonté en soi ?    
 

Oui, parce que la Lumière ne pénètre pas l’ego parce que celui-ci 

le veut. Elle le pénètre parce que celui-ci le peut. C’est donc 

l’actualisation dans l’Homme de sa Volonté qui permet le 

rapprochement entre l’ego, l’Esprit et la Lumière. Enfin, ce n’est 

pas parce que l’Homme exprime un besoin que celui est 

forcément réel. Il faut donc beaucoup de discernement dans sa 

Volonté pour Savoir ce qui correspond à sa paix de l’Esprit et ce 

qui ne l’est pas réellement. 

 

EstEstEstEst----ce que cela veut dire quce que cela veut dire quce que cela veut dire quce que cela veut dire qu’il y a un temps de latenc’il y a un temps de latenc’il y a un temps de latenc’il y a un temps de latence e e e 
entre ce que l’Homme peut établir dans la matière comme entre ce que l’Homme peut établir dans la matière comme entre ce que l’Homme peut établir dans la matière comme entre ce que l’Homme peut établir dans la matière comme 
liberté et ce qu’il peut arracher à sa programmation ?liberté et ce qu’il peut arracher à sa programmation ?liberté et ce qu’il peut arracher à sa programmation ?liberté et ce qu’il peut arracher à sa programmation ?    
 

Tout à fait, parce que la Volonté est pour l’Homme la mani-

festation grandissante et Intelligente de sa parole pour gérer 

parfaitement sa programmation. C’est dans cet exercice de 

définition que l’Homme est éprouvé par la souffrance et qu’il 

doit jaillir en Intelligence pour que la Volonté exprimée par son 

ego puisse lui permettre de corriger l’astral en lui.  

 

Au-delà des silences et des barrières de sa programmation 

astrale, la Volonté de l’Homme doit triompher sur la crainte et 

les impuissances de l’ego. Cela établit qu’il gère dans sa 

conscience la pensée astrale avec vigilance et Intelligence, car la 
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programmation astrale voudra toujours éloigner l’ego dans sa 

parole de ce qu’il est. Le triomphe de DIRE et de FAIRE ce que 

l’ego annonce est une mise en puissance de la Volonté dans 

l’Homme en lien avec le rayonnement de son Intelligence réelle, 

qui peut être individuellement ici sa sensibilité. C’est le 

synchronisme vibratoire entre l’Intelligence et la Volonté dans 

l’Homme qui fournit à l’ego les armes dont il a besoin pour se 

protéger ou se défendre contre la pensée astrale ou sa 

programmation. Ensuite, il faut la haine et la colère à cette 

Intelligence et cette Volonté pour que l’Homme puisse 

commander aux forces le droit absolu à être libéré dans sa 

conscience de l’interface latente entre le fait que tout ce qui est 

en Haut, doit aussi être en bas. Cela dit, l’Homme arrive à faire 

ce qu’il se doit, parce qu’il se Sait et se reconnaît psychiquement, 

dans la liberté individuelle et totale de ce qu’il est. Le résultat 

n’étant pas important, parce qu’il fait simplement ce qu’il a à 

faire pour s’approprier complètement sa vie matérielle, de sorte 

que la programmation de l’âme ne possède plus aucune valeur 

réelle sur lui ni sur sa conscience. 

 

La programmationLa programmationLa programmationLa programmation    astrale estastrale estastrale estastrale est----elle une forme de Velle une forme de Velle une forme de Velle une forme de Volonté olonté olonté olonté 
en soi ?en soi ?en soi ?en soi ?    
 

Oui, parce qu’elle englobe toutes les activités de l’âme et le 

mémoriel nécessaire pour inciter l’ego à agir d’une certaine 

manière plutôt que d’une autre, afin de satisfaire éventuel-

lement les besoins de l’âme. Une personne peut penser que tout 

vient d’elle, alors qu’en fait elle a au départ des dispositions 

avantageuses pour se servir de sa personnalité comme un talent 
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pouvant lui permettre de se définir dans sa conscience astrale. 

Par exemple, une personne qui est attirée par les études pour 

devenir infirmière, parce qu’elle a beaucoup d’empathie pour les 

gens, agira et fera tout ce qu’il faut pour accomplir ce talent que 

l’âme possède. Sans qu’elle sache réellement ce qui l’a poussé vers 

cette direction, elle utilisera spécifiquement le sentiment 

profond qu’elle détient un libre-arbitre pour se tailler une place 

et se construire un ego intellectualisé. Celui-ci sera modelé selon 

la convenance des craintes qu’une personne veut éviter, pour 

ultimement faire face à la vie et à sa vie.  

 

La réalité que ces besoins viennent de l’âme est ainsi peu perçue 

par l’ego. L’ego croit qu’il a un talent et que son besoin est réel. 

Cela ne veut pas dire qu’une personne n’est pas douée pour faire 

le travail d’infirmière. Elle peut l’être, mais essentiellement, la 

personne ne verra jamais que le libre-arbitre de décider est 

aussi une illusion. Que la personne croit fondamentalement 

que, si elle a réussi dans son métier, c’est parce qu’elle l’a décidé, 

est un leurre. Car, il aurait pu lui arriver une innombrable 

quantité de situations la menant à ne pas poursuivre dans le 

même cheminement. Notamment, qu’elle développe une 

maladie qui l’empêcherait de concrétiser son talent, l’aurait 

ainsi possiblement amenée ailleurs. 

 

Certes, une personne peut exercer une certaine forme de volonté 

qui soit réelle dans le cas de certaines décisions. Mais, cela n’est 

pas pour autant parfaitement réel en lien avec tous les plans de 

sa conscience cosmique qu’elle doit arracher et ce que la 

programmation a besoin dans l’accomplissement de sa réalité 
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occulte. Cette réalité étant un outil de gouvernance pour assurer 

à la Lumière que l’ego se dirige vers quelque part qui le serve. 

 

Le pouvoir de décider de tout ce qui arrive dans sa vie est une 

illusion, car ce qui arrive est d’abord et généralement lié à la 

programmation que l’âme doit accomplir pour que l’ego 

acquière de la maturité avec la matière. Cette maturité est 

surtout intellectuelle avant d’être psychique et cosmique. Cela 

dit, c’est la volonté de l’âme qui s’accomplit et non la Volonté de 

l’Homme dans son Esprit et son ego sur la forme et la vie.  

 

Ce qu’une personne ne sait pas de la vie la rattrapera toujours, 

car la réussite personnelle et le besoin de croire qu’on choisit de 

réussir sa vie est une illusion. Il y a trop de facteurs inhérents 

qui conditionnent une vie pour parler ainsi. En quelque sorte, 

les valeurs qu’une personne donne ou accorde à la volonté de 

réalisation de sa programmation, ne viennent que de ce qu’elle 

croit être le bien ou le mal. C’est en fait ce qui l’amène 

davantage à équilibrer momentanément sa vie que l’exercice 

d’une Volonté réelle et cosmique.  

 

Somme toute, la personne ne saisit pas nécessairement les lois 

de la vie et, dès qu’elle est amenée à vivre des déséquilibres dans 

son travail ou dans sa vie, cela affecte tout le reste. Ainsi, cette 

infirmière peut souffrir énormément de ne pas pouvoir gérer 

avec Intelligence son empathie. Elle peut donner tout ce qu’elle a 

au travail et détruire par la suite sa santé au nom de l’empathie 

et de son travail.  
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Bref, il n’y a donc pas de programmation astrale qui rende 

l’Homme scient et Intelligent de ce que représente la vie. Seul 

l’Esprit dans l’ego peut amener l’Homme à une gestion réelle de 

la vie et de sa programmation.  

 

EstEstEstEst----ce que la rencontre ce que la rencontre ce que la rencontre ce que la rencontre ou la descente ou la descente ou la descente ou la descente de l’de l’de l’de l’EEEEsprit est une sprit est une sprit est une sprit est une 
vibration connue vibration connue vibration connue vibration connue et inscrite et inscrite et inscrite et inscrite dans la programmation ?dans la programmation ?dans la programmation ?dans la programmation ?    
 

Non, elle n’est pas connue, même si elle est sue au départ par 

l’Esprit qui fusionnera ou s’intégrera au cours d’une vie à l’ego. 

Incidemment, plus une personne a une programmation difficile, 

plus il lui faut de la Volonté, de l’Esprit dans son ego, pour 

devenir réelle dans son talent et ne jamais en souffrir.  

 

Lorsque l’infirmière comprend que son talent doit devenir une 

dimension de son Esprit, elle ne pense plus à son travail de la 

même façon. Elle sait qu’elle possède un talent pour s’accomplir 

finalement dans sa Volonté et elle en vient à ne payer aucun 

prix, parce qu’elle est réelle dans sa Volonté pour arracher à 

l’âme la réflexion de croire qu’elle est spirituellement obligée 

d’avoir une empathie sans égal pour ceux qu’elle soigne. Elle sait 

qu’elle est douée pour ce qu’elle fait, et comprend qu’elle doit 

aussi se protéger dans son talent pour ne pas être victime de son 

empathie, qui essentiellement peut lui être soufflée plus souvent 

qu’autrement, par les besoins de l’âme, dans le but de satisfaire 

les illusions de sa programmation. 
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EstEstEstEst----ce que l’Homme doit ce que l’Homme doit ce que l’Homme doit ce que l’Homme doit contester le temps de réalisation contester le temps de réalisation contester le temps de réalisation contester le temps de réalisation 
d’un besoin réel ?d’un besoin réel ?d’un besoin réel ?d’un besoin réel ?    
 

Oui, en autant qu’il ne se fasse pas astraliser dans sa Volonté. 

Cela veut dire qu’il y a toujours dans l’Homme des forces de la 

noirceur qui peuvent émerger dans son ego pour lui faire croire 

qu’il est ceci ou cela. En termes simples, l’Homme doit toujours 

pouvoir dans sa Volonté se méfier de l’astral en lui, pour 

s’assurer que sa Volonté ne soit pas altérée par une pensée 

astrale.  

 

Il faut donc à l’Homme une parfaite conscience des énergies de 

la paix qu’il veut s’octroyer ou se donner, s’il veut ainsi se 

protéger complètement d’un besoin qui n’est pas réel. Le désir est 

une volonté de l’âme, et tant et aussi longtemps que l’Homme 

n’a pas traversé le monde de la mort et la mort en elle-même, en 

Volonté et en Intelligence, il peut être manipulable dans son ego. 

Somme toute, l’Homme doit Savoir ce qui l’égaye réellement 

dans sa vie, pour qu’il ne soit jamais à la merci d’une mémoire 

enregistrée par l’âme dans sa conscience nocturne ou diurne, 

car celle-ci peut le faire souffrir. 

 

EstEstEstEst----ce qce qce qce que la Lumière attend de l’Hommeue la Lumière attend de l’Hommeue la Lumière attend de l’Hommeue la Lumière attend de l’Homme    la mise en la mise en la mise en la mise en 
puisspuisspuisspuissance de sa Vance de sa Vance de sa Vance de sa Volonté dans la matière ?olonté dans la matière ?olonté dans la matière ?olonté dans la matière ?    
 

Certes, elle veut autant la liberté pour l’Homme que la sienne. 

La Volonté de l’Homme est un manifeste Intelligent pour la 

Lumière, parce que cela permet à l’Homme de ne pas être dans 

son ego une intelligence prévisible.  
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Le projet en construction de la liberté intégrale de l’Homme est 

celui de construire un atome cosmique totalement indépendant 

en Intelligence du rayonnement des hauts plans de la Lumière. 

La liberté éventuelle de l’Homme est en fait inscrite au cœur de 

la créativité Universelle de la Lumière, parce qu’elle ne peut pas 

dominer ce qu’elle crée. En somme, la vie identitaire de 

l’Homme est avant tout pour la Lumière sa plus grande des 

Volontés. 

 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que cela veut direce que cela veut direce que cela veut direce que cela veut dire    ????    
 

Soit que l’Homme devienne le parfait administrateur de sa vie 

parce que, du moment qu’il entre à l’intérieur des frontières de 

l’absolu, le Savoir, il devient réel. Il n’est plus alors dans sa 

conscience assujetti et régi par les lois d’une programmation et 

de la mort, parce qu’il peut administrer à l’intérieur des 

énergies de son ego-Esprit, son évolution personnelle et 

individuée. Par extension, lorsque la Terre sera habitée par la 

gouvernance cosmique de la Régence planétaire, l’Homme 

deviendra co-créateur des paradigmes évolutifs que connaîtra 

la Terre. Le rayonnement de son Intelligence sera individué et 

les énergies de l’Amour le pénétrant seront si grandes qu’elles lui 

permettront d’établir des bases de données suffisantes pour 

inverser totalement sur la Terre, le rayonnement du monde de 

la mort sur sa conscience et sur celle des Hommes.  
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L’Intelligence L’Intelligence L’Intelligence L’Intelligence     
 

lle devient avec les années un échange d’énergies entre la 

sensibilité de l’Homme, son Esprit et sa Lumière.  

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

Au départ, l’Homme n’est pas son Intelligence. Il est d’abord 

un réceptacle vibratoire qui, dans une sensibilité distincte, lui 

ouvre l’accès à une autorité de conscience suffisamment 

vibratoire pour engager avec la Lumière un dialogue inclusif, 

soit que l’Esprit élève l’ego à un ordre de Lumière plus grand. 

Cette Lumière est ainsi ce qui fait résonner dans l’Homme 

l’Intelligence, pour que le processus d’intégration de l’ego à la 

fusion de son double cosmique, soit l’Esprit, se concrétise et 

matérialise.  

 

L’Intelligence est le segment de la vibration qui dans l’ego de 

l’Homme lui permet de se construire une conscience pré-

personnelle de la vie. Cette identité est arrachée par l’ego et 

non acquise, si bien que l’ego doit s’épurer dans ses mémoires 

pour comprendre complètement que l’Intelligence est une 

énergie qui l’habitera à travers la pensée cosmique, non 

astralisée. Cela réalisé, l’ego peut ensuite se personnaliser dans 

son identité vibratoire avec sa propre Intelligence personnelle. 

Il peut ainsi prendre position sur divers sujets par la parole, 

car c’est cela qui accentue son contact vibratoire avec les 

corridors de l’énergie de l’Intelligence. Enfin, l’Homme 

devient tranquillement de plus en plus vibratoire, car de plus 

E 
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en plus fusionné à l’énergie de son double. C’est cela que nous 

pouvons alors appeler la descente de son Intelligence pré-

personnelle. 

 

Naturellement, le lien d’habitation entre l’Homme, l’ego et sa 

Lumière, soit le double cosmique, nécessite que l’Homme 

puisse être dans sa parole vibratoire et en puissance. Cette 

puissance lui vient non pas de l’énergie de l’Intelligence, mais 

des principes vibratoires de la colère et de la haine qu’il 

intègre au fur et à mesure dans sa relation avec le double et le 

mensonge cosmique. Que les sceaux de la colère et de la haine 

s’arcboutent à la conscience de l’Homme pour qu’il com-

prenne que le processus de l’intégration de son Intelligence est 

pré-personnelle, est ce qui confirme le principe vibratoire du 

Verbe dans la parole de l’ego individualisé.  

 

Manifestement, il faut que l’Homme soit dans son Verbe pour 

qu’il puisse habiter l’Invisible complètement. Cela signifie 

qu’il ne craint pas la noirceur et ne craint pas la Lumière. En 

l’occurrence, c’est dans ces échanges d’énergies que l’Homme 

apprendra à connaître son Intelligence individuée, car elle est 

arrachée à tout ce qui demeure occulte. Incidemment, ce n’est 

donc que par la colère et la haine que l’Homme arrache à son 

double les réponses dont il a besoin en lien avec les lois de la 

création et de l’Involution. 

 

Pour que l’Homme puisse totalement s’habiter en conscience, 

il lui faut avoir intégré le principe de l’Intelligence. Cela 

réalisé, l’Homme entreprend et développe par la suite avec la 
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Lumière des échanges de plus en plus vibratoires qui le 

rapprochent alors d’une Intelligence créative. En ces termes, 

l’intégration parfaite du principe vibratoire de l’Intelligence 

dans l’Homme est ce qui doit l’amener à être totalement 

créatif dans son énergie et sa conscience. Même si l’énergie de 

l’Intelligence créative est perçue par l’Homme dans ce qu’il 

devient, il ne peut pas s’attendre à ce qu’elle l’habite 

totalement. Parce que l’Homme est sur la Terre dans le 

processus d’intégration de son Intelligence individuée, il peut 

aussi comprendre que l’Intelligence créative se situe à un stade 

de vie jupitérien. Cela veut dire que l’Homme est immortel.  

 

Ce n’est que lorsque l’ego dans l’Homme comprend 

parfaitement tous les aspects de sa programmation astrale, 

qu’il peut en venir à cerner sa propre Intelligence créative. 

Celle-ci est composée d’éléments créatifs pouvant l’amener à 

reconnaître les lois de l’Évolution et de l’Involution. L’Homme 

se retrouve alors dans une conscience personnalisée, qui peut, 

à l’intérieur de certains segments de vie, lui permettre de 

toucher à de l’Intelligence créative. Mais, plus souvent 

qu’autrement, l’Intelligence à laquelle l’Homme a accès repose 

sur des échanges de plus en plus élaborés et définis, ce qui lui 

permet de mieux comprendre sa propre Intelligence 

individualisée.  

 

Sur les plans de l’Évolution de la Terre, l’Homme est reconnu 

comme étant celui qui fera basculer sur la Terre, la vie 

Involutive des âmes. L’Intelligence créative représente donc 

pour l’Homme tout ce qu’il doit faire en cours de route pour 
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que soit modifiée et altérée sur la Terre la matière pour 

favoriser l’éveil de l’âme aux activités créatives de l’Esprit.  

 

Présentement, le travail de l’Homme est d’être créatif dans son 

ego et son Esprit, pour se libérer des lois de sa program-

mation. Le reste, est et demeure une mise en puissance à venir 

en lien avec la force Oméga. Inversement, que l’Homme 

puisse penser qu’il possède l’Intelligence créative pouvant lui 

permettre de guérir la maladie et de se dématérialiser, est un 

couteau à deux tranchants. En somme, ce que cela veut aussi 

dire c’est qu’il détient une compréhension parfaite des lois de 

l’Intelligence créative et qu’il peut gérer autant la maladie que 

se soustraire intégralement et totalement aux lois de l’âme qui 

unissent son ego à la vie de la matière.  

 

Mais est-ce le cas réellement ? Que l’Homme puisse ap-

partenir à la race du sur-Homme et avoir une compréhension 

absolue des lois de la mort et de l’atome est assurément sa 

finalité cosmique sur la Terre. Cela va de soi, car il doit aussi 

un jour être un créateur dans la transmutation génétique de 

ses propres cellules pour ne plus être assujetti aux énergies 

d’un corps physique. 

 

La dimension éthérique de l’Esprit dans l’Homme est une 

composante qui construit dans l’Homme son identité in-

dividuelle. Les forces de la Lumière ne peuvent pas attitrer 

présentement l’Homme d’un droit absolu sur le contrôle de la 

forme dans la matière, même s’il peut être atomique en 

conscience. Il lui faut encore acquérir de l’identité Universelle 
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avec son Esprit, afin qu’il comprenne parfaitement, en long et 

en large, la courbe Évolutive de la Terre sur des centaines 

d’années. Psychiquement et éthériquement parlant, l’Homme 

ne possède donc pas présentement cette identité sur la Terre, 

parce que prioritairement, il est encore à grand échelle dans la 

compréhension absolue de la crainte qui l’unit au monde de la 

mort. Tant que l’Homme n’est pas immortel en conscience et 

dans l’éther de sa genèse cosmique, il est mortel d’un point de 

vue physique, même s’il est immortel en conscience. Cela dit, 

il y a de la crainte dans son mental, parce que sinon, il se 

dématérialiserait à volonté. 

 

Par contre, plus l’Homme se saisit de ses craintes pour les 

mâter, plus il pénètre les assises du mensonge cosmique et 

tout ce qui s’y rattache, incluant la programmation de l’âme et 

la pensée astrale. Du coup, il se rapproche de son immortalité, 

parce que puissant dans le devenir de sa conscience de ce que 

la Lumière doit accomplir à des fins Évolutives sur la Terre. 

Somme toute, elle ne peut pas autoriser sur la Terre à des fins 

Involutives que l’Homme trébuche dans l’orgueil d’une 

Intelligence qui n’est pas totalement sienne. 

 

En quelque sorte, bien que l’Homme veuille avoir accès à de 

l’Intelligence créative pour modifier la matière, cela ne lui 

viendra que lorsqu’il sera jupitérien en conscience, donc un 

être dûment éthérique et potentiellement immortel. Pour 

l’instant, il n’est donc pas réel pour l’Homme de dire qu’il 

altère la courbe de l’Évolution, parce que sa totale liberté 

Évolutive dans la matière est celle de prendre conscience de sa 
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totale soumission au plan de la mort afin de s’en libérer. Par la 

suite, c’est cela qui l’amène dans le devenir de sa conscience 

immortelle à éthériser celle-ci, pour qu’il devienne un jour, lui 

aussi, et comme ses Créateurs, un voyageur du temps. 

 

À juste titre, l’Homme sera un créateur de la vie et du temps 

de réalisation d’une beauté sur la Terre qui lui appartiendra 

totalement. Parce que l’Homme est, à l’image de sa beauté 

individuelle, un lien cosmique avec sa Lumière et les 

Intelligences créatives, il est aussi l’interface solaire par lequel 

la Lumière doit passer pour établir le statut Universel de 

l’Homme libre sur la Terre, ainsi que sur tous les plans de la 

création à venir dans les Univers systémiques. 

 

Bref, à ce jour, et pour encore plusieurs décennies, l’Homme a 

à saisir qu’il doit asseoir son Intelligence sur la capacité de se 

connaître intégralement. Cette Intelligence est individuelle et 

ne doit pas lui permettre de se réfléchir dans son ego. Somme 

toute, l’Homme doit dans sa parole s’individualiser 

complètement pour privilégier dans sa conscience son accès 

aux lois Évolutives de la vie. Ce faisant, il œuvre créativement 

avec les énergies de l’Intelligence qui le traversent, soit son 

double cosmique. L’Homme doit reconnaître que, pour 

l’instant, il ne peut pas avoir accès à l’ensemble des lois 

cosmiques de l’Intelligence émises par vibration sur les plans 

Universels, parce que sa fusion totale avec la Lumière se fera 

dans le passage de la mort en lien avec la gestion de son fil 

d’argent. Le lois Universelles des Univers parallèles ne sont 

pas cachées à l’Homme. Elles sont inscrites et produites à 
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l’intérieur d’une conscience élaborée pouvant être transmise 

uniquement par vibration. Cela veut dire que celles-ci lui 

seront transmises un jour, quand le temps sera bel et bien 

arrivé. 

 

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
    
LLLL’Homme peut ’Homme peut ’Homme peut ’Homme peut il il il il être créatif dans son Intelligence ? être créatif dans son Intelligence ? être créatif dans son Intelligence ? être créatif dans son Intelligence ?     
 

Certes, car il peut avoir accès à l’information par vibration, 

parce que tout ce qui est de l’Intelligence est aussi Universel. En 

somme, l’Intelligence créative que l’Homme possédera un jour le 

fera avancer dans une unification absolue avec les lois de la 

matière pour que se finalise totalement l’expérience planétaire 

Involutive de l’âme. De sorte que, lorsque la Terre sera 

suffisamment avancée dans son expérience Évolutive, l’Homme 

pourra ouvrir sur la Terre de nouveaux corridors d’Intelligence 

qui mettront fin au règne du monde de la mort. Il sera le maître 

absolu de l’Univers local de la Terre, car sa beauté sera aussi 

Universelle. En tant que conscience, il perfectionnera sur la 

Terre les éthers cosmiques de sa propre identité universelle et 

jupitérienne, afin que les incarnations de l’Homme sur cette 

Terre ne passent plus par le monde de la mort.  

 

Enfin, que fautEnfin, que fautEnfin, que fautEnfin, que faut----il comprendre de tout cela ?il comprendre de tout cela ?il comprendre de tout cela ?il comprendre de tout cela ? 
 

Pour l’instant, l’Homme doit asseoir sa conscience sur le 

fondement Intelligent que les énergies de l’Intelligence créative 

seront pour lui une réalité totale. Aussi, l’ego dans l’Homme doit 
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être la source première de son Intelligence individuée, pour qu’il 

puisse parler sa vie avec une ouverture de conscience lui 

donnant l’opportunité et le droit d’arracher à la vie et à la 

Lumière les lois de son Intelligence personnelle. Lorsque 

l’Homme défait dans sa conscience les liens qui l’unifient de 

près ou de loin au mensonge cosmique à cause de sa 

programmation, il s’approche de son Intelligence créative. Il est 

individuel dans sa conscience et la Lumière de l’Esprit qui 

l’habite lui sert de plus en plus pour être sans crainte devant la 

vie. Somme toute, la Lumière de l’Intelligence et de l’Esprit qui 

doit habiter l’Homme est pour l’Homme celle qui lui permet de 

se construire dans la matière un havre de paix à sa mesure. Par 

la suite, l’Homme peut déconstruire sur-le-champ tout ce qu’il 

considère comme étant une mascarade visant à lui enlever la 

paix dans son Esprit. Parce qu’il sait que tout ce qui est en haut 

doit aussi être en bas, il est bien dans sa peau et ne se soucie que 

très peu de penser qu’il doit évoluer ou faire à la place des forces 

de la Lumière le travail qu’elles doivent accomplir sur la Terre. 

Le travail de la Lumière c’est celui de se rapprocher de 

l’Homme. Et cela, c’est à l’Homme de le commander. 

 

EstEstEstEst----ce que les forces de la Lumière surveillent étroitement ce que les forces de la Lumière surveillent étroitement ce que les forces de la Lumière surveillent étroitement ce que les forces de la Lumière surveillent étroitement 
l’Homme ?l’Homme ?l’Homme ?l’Homme ?    
 

La Lumière n’a plus le droit à l’erreur. L’exemple de l’Atlantide 

illustre à quel point il est important pour l’Homme d’intégrer sa 

vibration selon une compréhension parfaite de ce qu’il est 

d’abord. La Lumière ne peut sous aucun prétexte autoriser sur 

la Terre l’expression d’une dimension des énergies de l’Intelli-
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gence créative qui donnerait à l’Homme le droit d’altérer l’atome 

par des lois d’énergie qu’il ne peut pas pour le moment arriver à 

contrôler ou à maîtriser parfaitement.  

 

En ces termes, ce sont pour des raisons précises que l’identité 

Universelle de l’Homme, en lien avec l’instruction de son 

Intelligence créative, ne lui sera transmise vibratoirement qu’à 

petites doses.  

 

Il est reconnu désormais qu’une construction progressive des 

énergies dans l’Homme avec les lois de l’Intelligence créative 

puisse lui parvenir complètement un jour, mais encore faut-il 

que le temps soit propice.  

 

EstEstEstEst----ce que l’Homme peut avoir autorité suce que l’Homme peut avoir autorité suce que l’Homme peut avoir autorité suce que l’Homme peut avoir autorité sur la Lumière s’il r la Lumière s’il r la Lumière s’il r la Lumière s’il 
est est est est visionnaire visionnaire visionnaire visionnaire dans sa parole ?dans sa parole ?dans sa parole ?dans sa parole ?    
 

Pas nécessairement, car pour que la vision de l’Homme soit 

transmise sur les plans, l’ego dans l’Homme doit pouvoir 

comprendre que la dimension cosmique de son Intelligence est 

sans frontière. C’est à ce temps qu’il y a de la clarté dans sa 

parole pour interpeler la Lumière dans les ajustements qu’il 

veut voir descendre sur la Terre pour que l’Homme souffre 

moins.  

 

Cela veut dire qu’éventuellement, il est su que l’Homme 

comprend sa voyance et elle lui permet d’interagir sur sa vie 

avec froideur. Il éthérise sa conscience d’une Lumière totale qui 

lui permet de vivre la fusion avec sa Lumière. 
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EstEstEstEst----ce qu’aujourd’hui l’Hommece qu’aujourd’hui l’Hommece qu’aujourd’hui l’Hommece qu’aujourd’hui l’Homme    est fusionnel avec sa est fusionnel avec sa est fusionnel avec sa est fusionnel avec sa 
Lumière et aussi immortel dans la matière ?Lumière et aussi immortel dans la matière ?Lumière et aussi immortel dans la matière ?Lumière et aussi immortel dans la matière ?    
 

Non, parce qu’il y a encore trop d’enjeux qui ne sont pas 

élucidés. Certes, il peut être en parfaite symbiose vibratoire 

avec son double, mais cela ne veut pas dire qu’il peut émettre la 

Lumière qu’il se doit ni actualiser sur le coup son immortalité 

dans la matière et sur la Terre. Parce qu’il y a encore plusieurs 

combats occultes entre ce que nous sommes, la Lumière, et la 

Noirceur sur les plans parallèles, il n’est pas permis pour 

l’instant de remettre à l’Homme les lois magnanimes de l’atome 

et de l’Intelligence créative pouvant permettre à l’Homme 

d’immortaliser cosmiquement sa conscience sur la Terre.  

 

En principe, à ce jour, l’Homme doit quitter la Terre pour vivre 

ce principe d’éthérisation. Lors de son trépas, il peut avancer au 

moment de sa mort vers la vibration de son immortalité, selon 

ce que ses corps sont aptes à prendre atomiquement parlant une 

fois de l’autre côté. 

 

Mais assurément, plus l’Évolution de l’Homme se rapproche de 

l’établissement absolu d’un gouvernement Universel sur la 

Terre, celui de la Régence planétaire, plus l’ego dans l’Homme 

est apte à percevoir que son accès aux lois de l’Intelligence 

créative se dessine tranquillement mais sûrement à l’horizon.  

 

Autrement dit, il est naturel de penser que l’Homme puisse 

transcender la vie de l’âme dans la matière et que par la suite 

son identité Universelle se finalise, afin qu’il puisse devenir sur 
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la Terre lui aussi un créateur. Notamment, qu’il soit un Esprit 

de Lumière qui modifie et altère la vibration de l’atome dans la 

matière selon sa Volonté, est ce qu’il sera. Entretemps, ce sont 

plutôt les énergies de l’Intelligence qui l’habitent, le double 

cosmique, qui le poussent à se réinventer dans sa program-

mation. Parce qu’il y a haine et colère contre tout ce que 

l’Homme subit dans sa programmation, il devient créatif de sa 

vie dans la vie.  

 

En autant que l’Homme s’applique à devenir sur la Terre En autant que l’Homme s’applique à devenir sur la Terre En autant que l’Homme s’applique à devenir sur la Terre En autant que l’Homme s’applique à devenir sur la Terre 
libre de l’astral, il devient donc créatif dans la libre de l’astral, il devient donc créatif dans la libre de l’astral, il devient donc créatif dans la libre de l’astral, il devient donc créatif dans la 
construction dynamique de sa liberté ?construction dynamique de sa liberté ?construction dynamique de sa liberté ?construction dynamique de sa liberté ? 
 

Oui, car il agit consciemment sur tous les aspects de sa vie qui 

ne font pas son affaire. Parce qu’il est dans son ego Volonté et 

Intelligence, l’Homme se crée dans sa programmation une vie à 

la mesure de son Intelligence pré-personnelle.  

 

EstEstEstEst----ce que la fce que la fce que la fce que la fusion qui s’établit dans l’Homme est un usion qui s’établit dans l’Homme est un usion qui s’établit dans l’Homme est un usion qui s’établit dans l’Homme est un 
principe créatifprincipe créatifprincipe créatifprincipe créatif    ????    
 

Oui, car dans la fusion avec son double, la capacité de l’Homme 

à se créer sur la Terre une vie à sa mesure est augmentée et 

grandie. C’est en quelque sorte la genèse d’une vie immortelle 

qui se dessine tranquillement dans sa conscience, parce qu’il 

peut de plus en plus la percevoir et en capter la vibration. 

Lorsque l’ego possède une compréhension profonde et entière 

des lois qui régissent sa vie et sa programmation, il se distancie 

automatiquement des énergies de l’âme. C’est ce qui permet à 
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l’Homme de dénouer finalement sur sa conscience, tous les liens 

qui le retiennent ainsi au monde de la mort. Brièvement, les 

intrants cachés de l’âme qui modifiaient à volonté la conscience 

de l’Homme cessent, parce que l’ego dans l’Homme a de moins 

en moins de craintes dans son mental. L’ego peut ainsi 

confronter une à une, par la haine et la colère, la crainte de ses 

impuissances et le mensonge. Sa mémoire est sitôt altérée, parce 

qu’il y a moins de craintes dans son mental pour adresser le 

mensonge cosmique. Comme il n’y a plus de liens d’âme 

conditionnels à la vie des morts qui puissent lui imposer une vie 

moindre, cela lui permet d’entrer dans sa genèse réelle. À tous 

les niveaux, son Intelligence se personnalise et c’est pourquoi il 

peut bloquer tout ce qui est régi par l’âme en lien avec les lois de 

la programmation et du monde de la mort.  

 

En somme, il s’immortalise ?En somme, il s’immortalise ?En somme, il s’immortalise ?En somme, il s’immortalise ?    
 

En quelque sorte oui, car l’ego et l’Homme se déprogramment 

suffisamment pour ne plus souffrir de la vie ni de la 

programmation qui lui a été assignée. Il ne se réfléchit plus, c’est 

pourquoi il est fusionnel dans son ego avec sa Lumière, l’Esprit. 

 

EstEstEstEst----ce qu’il est totalement libre alors ?ce qu’il est totalement libre alors ?ce qu’il est totalement libre alors ?ce qu’il est totalement libre alors ?    
 

Oui, car il y a suffisamment d’Intelligence créative, soit celle 

d’une Lumière qui lui permet d’épurer dans son mental la 

mémoire qui le rattache à la vie de l’âme, pour être libre dans sa 

propre conscience des lois de l’Involution.  
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C’est finalement lorsque l’Homme ne s’inquiète plus de la vie 

dans sa vie, qu’il est libre. Son mental est en paix et intact en 

tout temps, ce qui représente le début dans la matière de 

l’immortalité de sa conscience sur les plans Invisibles.  

 

Cela veut aussi dire qu’il est suffisant en Lumière pour ne plus 

être conditionné par l’astral. Bref, il est donc libre dans les 

énergies de l’Intelligence pour gérer sa vie créativement. 

 

EstEstEstEst----ce que l’immortalité se produira un jour sur la Terre ? ce que l’immortalité se produira un jour sur la Terre ? ce que l’immortalité se produira un jour sur la Terre ? ce que l’immortalité se produira un jour sur la Terre ?     
 

Éventuellement. 

 

Finalement,Finalement,Finalement,Finalement,    qqqqu’estu’estu’estu’est----ce que l’Homme doit comprendre de ce que l’Homme doit comprendre de ce que l’Homme doit comprendre de ce que l’Homme doit comprendre de 
l’Intelligence ?l’Intelligence ?l’Intelligence ?l’Intelligence ? 
 

Il doit Savoir que sa parole et son Verbe doivent être très 

présents dans sa conscience pour qu’il puisse dans un dialogue 

tranchant inverser sur sa conscience tout contact astral avec 

l’Invisible. Que l’Intelligence est le segment vibratoire puissant 

de son interface avec la Lumière.  

 

S’il est Intelligent, l’Homme est dans l’Énergie de son 

Intelligence. Il ne revient pas à la Lumière d’offrir à l’Homme la 

possibilité centrique de se rebeller contre son manque 

d’Intelligence. C’est à l’Homme d’être centrique et d’arracher 

aux Forces tout ce qu’il ne veut plus vivre pour que cesse la 

manipulation sur sa conscience.  
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Cette rébellion lui appartient parce qu’elle fait aussi partie de la 

désintégration du mensonge cosmique sur la Terre afin de le 

placer, lui, et pour toujours, dans le centre de son Intelligence 

universalisée. 

 

L’Intelligence est une variante qui modifie grandement la 

sensibilité de l’Homme à la compréhension des lois de la vie. 

Elle est une réalité intrinsèque à la vie de l’ego, lorsque ce 

dernier Sait qu’il lui revient toujours de faire le point sur ce qui 

ne va pas en lui. En conclusion, ce n’est pas parce qu’une 

personne possède du discernement qu’elle est nécessairement 

Intelligente de sa vie sur tous les points. Elle doit aussi émettre 

dans son Intelligence une sensibilité unique qui lui octroie un 

droit absolu d’être bien dans sa peau universellement parlant, et 

cela aussi, sur-le-champ. Pour ce faire, elle doit arracher à la 

Lumière une Volonté pré-personnelle dans l’Intelligence qui lui 

donne l’autorité unique, donc Universelle, de se rebeller contre 

le mensonge et de le traverser. 

 

Au départ, pour saisir ce que veut dire l’Intelligence, il faut que 

l’Homme voie essentiellement celle-ci comme une pénétration 

créative de l’énergie de la Lumière dans son ego. Cette Lumière 

lui vient du double et doit toujours l’amener à regarder ses 

craintes. Elle doit permettre à l’Homme de s’individualiser dans 

sa relation et dans son rapport avec l’Intelligence ou l’Invisible. 

En gros, c’est à l’Homme de se libérer de la crainte et des 

impuissances vécues dans son mental pour disposer des lois 

d’échanges qu’il veut établir avec l’Invisible et la Lumière. 
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L’Intelligence, qu’elle soit créative ou non, ne se réfléchit pas. 

Elle se Sait. Qu’elle puisse être réelle, vibratoire, précise et 

Universelle va de soi, car l’Intelligence est tout cela. En autant 

qu’elle ne séduise pas l’Homme, elle est Universelle et 

individualisée dans l’ego, parce que l’Homme respecte 

totalement l’Homme. Cela dit, l’Homme est grand dans son 

Intelligence et créatif dans son statut avec l’Intelligence, parce 

qu’il aime l’Homme avant son Intelligence. 

 

Afin de faire cesser en lui son rayonnement,Afin de faire cesser en lui son rayonnement,Afin de faire cesser en lui son rayonnement,Afin de faire cesser en lui son rayonnement,    eeeestststst----ce que ce que ce que ce que 
l’Homme doit nécessairement capter par vibration les l’Homme doit nécessairement capter par vibration les l’Homme doit nécessairement capter par vibration les l’Homme doit nécessairement capter par vibration les 
ababababyssyssyssysses Ues Ues Ues Universels qui retiennent la vie d’une âme à de la niversels qui retiennent la vie d’une âme à de la niversels qui retiennent la vie d’une âme à de la niversels qui retiennent la vie d’une âme à de la 
nonnonnonnon----IIIIntelligence?ntelligence?ntelligence?ntelligence?    
 

Oui, parce que les lois de la vie s’intègrent dans la vibration 

absolue que l’Homme sait ce dont il parle. Autrement dit, la 

composante d’une vie Intelligente qui se manifeste dans le 

mental de l’Homme est autant une compréhension absolue des 

lois de la mort que de celles de la vie.  

 

Il ne faut pas oublier que la matière est une forme imposée à 

l’Homme et qu’elle renferme un immense lot de lois 

incomprises. Il y a donc des lois Universelles qui doivent, dans 

le Savoir, être arrachées. Que celles-ci soient extirpées par 

l’Homme à la noirceur et au mensonge cosmique établit que 

l’ego dans l’Homme ne tremble devant rien. Dans la Volonté 

absolue de l’Intelligence pré-personnelle qu’il développe, 

l’Homme manifeste son identité. Celle-ci est réelle dans la 

mesure qu’il ne détruit pas sa vie personnelle. Il s’harmonise 
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dans le Savoir de ce qu’il sait, parce qu’il est réel dans ce qu’il 

est. Incidemment, l’Homme est bien dans sa peau, parce que le 

réel et le Savoir ne forment pour lui qu’une seule vibration. Il 

comprend en parallèle que les lois de l’Involution seront 

modifiées par lui, parce que réel il sera dans sa conscience, dans 

son droit d’être Universel et Intelligent de la vie.  

 

Bref, l’Homme n’a donc pas à se préoccuper des lois de la mort, 

parce que, plus il intègre sa vie cosmique, plus il pénètre en 

conscience l’ensemble des lois de la vie qui entrecoupent le 

devenir de sa genèse Universelle. 

 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que la Vce que la Vce que la Vce que la Volonté dans l’Intelligence ?olonté dans l’Intelligence ?olonté dans l’Intelligence ?olonté dans l’Intelligence ? 
 

Elle représente dans l’Homme et son ego la genèse la plus 

avancée de sa parole. C’est dans l’équilibre parfait de ces deux 

énergies, l’Intelligence et la Volonté, que l’Homme grandira en 

conscience et qu’il peut la vivre sans mensonge. Ce qu’il dit est 

ce qu’il est, et ce qu’il veut est aussi ce qu’on doit lui autoriser 

comme accès à la vie, selon la réalité, bien entendu, de ce qu’il 

sait en lien avec ce qu’il est.  

 

Pourquoi l’Intelligence estPourquoi l’Intelligence estPourquoi l’Intelligence estPourquoi l’Intelligence est----elle le point elle le point elle le point elle le point d’horizon par d’horizon par d’horizon par d’horizon par 
lelelelequel l’Homme devient Universelquel l’Homme devient Universelquel l’Homme devient Universelquel l’Homme devient Universel    dans sa conscience ? dans sa conscience ? dans sa conscience ? dans sa conscience ?     
 

La Lumière veut de l’Homme qu’il se réalise dans une parole 

absolue et non partielle en Intelligence, parce que c’est ainsi 

qu’elle l’a conçu au départ. 
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C’estC’estC’estC’est----àààà----diredirediredire    ????    
 

Que l’Homme puisse vivre sa conscience conformément à sa 

capacité de comprendre les lois de la matière et de la pensée 

représente en lui l’unification parfaite des principes Universels 

de l’Intelligence et de la Volonté. Somme toute, il ne lui reste que 

l’énergie de l’Amour à vivre dans le respect de sa divinité 

personnelle, pour établir ce qu’il devient et ce que l’Homme, le 

voisin ou l’inconnu, représente pour lui. Cette intégration totale 

du rayon de l’Amour est par contre nécessaire, selon l’utilisation 

qu’il fera de la force Oméga qui l’habitera dans l’établissement 

total de sa fusion.  

 

C’est alors que l’Homme saura parfaitement ce qu’il peut faire 

dans la matière pour repousser la noirceur sur la Terre et de là 

d’y ériger une beauté conforme à son identité. 

 

La force Oméga est donc un rayon d’Intelligence dans l’Homme 

qui re-codifiera les lois de l’atome en relation avec sa vision 

personnelle du paradis terrestre, soit celui qu’il entend se 

construire sur la Terre.  

 

Il n’y a ainsi pas d’échappatoire possible pour l’Homme sur la 

Terre, soit qu’il devienne omniscient de la vie et qu’il réussisse à 

parfaire sa Volonté pour que se manifeste un jour son 

Intelligence créative, soit qu’il quitte la Terre en conscience sans 

l’appui vibratoire du rayonnement de la vie de l’âme pour ce 

faire. 
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Comment savoir s’il y a de l’Intelligence dans ce que Comment savoir s’il y a de l’Intelligence dans ce que Comment savoir s’il y a de l’Intelligence dans ce que Comment savoir s’il y a de l’Intelligence dans ce que 
l’Homme ditl’Homme ditl’Homme ditl’Homme dit    ???? 
 

D’abord, il ne faut pas que l’Homme magnétise l’Homme d’une 

quelconque fascination que ce soit pour l’occulte. Aussitôt que 

l’Homme s’intéresse et se réfléchit dans ce qu’il dit, il est porteur 

dans sa conscience d’une fascination quelconque. Parce qu’il se 

donne de l’importance, il magnétise chez l’autre la fascination 

pour l’occulte. 

 

À l’opposé, lorsque l’Homme ne s’intéresse pas à ce qu’il dit, il 

parle selon ce qu’il doit dire. Il ne discrédite jamais personne et 

s’assure aussi de partager des informations qui ne mettront pas 

l’Homme devant une réalité qu’il ne peut pas lui-même saisir 

dans son Intelligence. En gros, l’Homme doit éveiller le mental 

de l’Homme à une dimension de la vie qu’il connaît déjà. Il 

amène plus près de lui ce qu’il sait, simplement par la parole.  

 

Implicitement, cela veut dire qu’il revient à l’Homme de Implicitement, cela veut dire qu’il revient à l’Homme de Implicitement, cela veut dire qu’il revient à l’Homme de Implicitement, cela veut dire qu’il revient à l’Homme de 
libérer l’Homme de ce qu’il dit et libérer l’Homme de ce qu’il dit et libérer l’Homme de ce qu’il dit et libérer l’Homme de ce qu’il dit et de de de de ce qu’il Sce qu’il Sce qu’il Sce qu’il Sait ?ait ?ait ?ait ? 
 

Oui, car en termes concrets, une personne qui en écoute une 

autre parler ne doit jamais penser ni se sentir moins intelligente 

que celle qui parle. Le moindre soupçon de discrédit à l’égard de 

l’autre doit être vu comme de l’orgueil et non de l’Intelligence. 

Avec le temps, l’Homme reconnaît que l’orgueil est une forme 

déguisée du pouvoir et que de l’Intelligence c’est ultimement 

tout ce qui va à l’encontre de se donner de l’importance. 
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Qu'estQu'estQu'estQu'est----ce que le feu de l'Intelligence ?ce que le feu de l'Intelligence ?ce que le feu de l'Intelligence ?ce que le feu de l'Intelligence ?    
 

Le feu de l'Intelligence représente la Volonté de l'Homme de 

définir le réel dans des moments de grands tourments. Il 

devient pour l’Homme un phare de Volonté contre l’astral de 

l'âme qui cherche à l’arnaquer dans sa sensibilité et dans son 

identité.  

Le feu est ce que l’Homme émet comme vibration pour élever sa 

garde et se défendre contre l’astral de sa programmation. Bien 

que sa programmation doive le mener vers l’abattement de ses 

craintes, cela ne se passe pas toujours ainsi. L’Homme peut être 

totalement pris en otage par des entités du monde de la mort 

pour le faire dévier de son plan original. En quelque sorte, 

l’Homme doit pouvoir un jour se sortir seul de tout événement 

qui ne lui convient pas et qui ne fait pas son affaire.  

 

Il y a des événements qui ne sont pas créés par la 

programmation. Le suicide en est un. Ainsi donc, il revient à 

l’Homme d’être très vigilant. C’est en somme le feu de 

l’Intelligence en lui qui détermine le feu et l’énergie de sa colère. 

Comme un volcan, l’Homme doit cracher son feu sur les visages 

cachés de l’astral pour les dévoiler et les déloger de sa conscience 

nocturne et diurne. Cela lui revient totalement et c’est ce qui lui 

permet de réactiver dans son mental la certitude qu’il ne se 

trompe jamais devant la vie. 

 

Parce qu’Intelligent il est de la vie dans sa vie, l’Homme est 

ainsi Universel. Parce qu’il n’y a jamais rien dans la vie qui se 

perd, l’Homme est aussi créatif dans son Intelligence. Par son 
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feu, il marque le temps de réalisation de la force Évolutive vers 

lequel la Terre pourra avancer dans les prochaines décennies. 

Comme il est lui aussi un être de Lumière, lorsque totalement 

libéré du joug involutif de sa programmation astrale, il émane 

de sa conscience une énergie totalement nouvelle qui est celle de 

l’Amour. 
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L’AmourL’AmourL’AmourL’Amour    
 

’Amour est d’abord une vibration. Elle correspond à 

l’établissement cosmique de l’Homme dans la matière, 

selon des lois d’Évolution qui lui appartiennent totalement. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

L’énergie de l’Amour est, dans sa vibration pour l’Homme, un 

processus d’identité cosmique qui contribue à le rendre 

totalement libre de ses créateurs, les Intelligences Uni-

verselles, et indépendant dans la matière. Elle vise à élever 

l’Homme à une race-racine supérieure à la 6ème afin de 

remettre dans les mains de l’Homme son pouvoir de création. 

 

Dans sa dimension éthérique, l’énergie de l’Amour ne se 

réfléchit pas. Elle peut être perçue vibratoirement sans qu’elle 

puisse devenir une expérience complète et totalement 

comprise par l’Homme. Parce qu’il désengage totalement l’ego 

de prendre position sur la définition réelle que représente 

l’énergie de l’Amour, ce principe demeure à découvrir pour 

l’Homme. Il faut assurément à l’ego dans l’Homme une 

suffisance vibratoire pour être dans l’expression de ce 

principe, car il s’adresse au corps mental supérieur et surtout 

éthérique de sa conscience multidimensionnelle. 

 

Le principe de l’Amour est exempt dans son taux vibratoire 

des énergies de l’âme. Il n’appartient pas à autre chose que la 

manifestation éthérique d’une énergie de Lumière qui se doit 

L



~ 218 ~ 

 

d’élever l’Homme à son statut Universel. Pour que ce principe 

puisse générer dans l’Homme de la Lumière, il faut néces-

sairement que l’Homme comprenne son propre orgueil.  

 

La vibration de l’Amour est pour le moment une vibration que 

l’Homme capte avec parcimonie. L’énergie appartenant à ce 

principe a pour but de réitérer dans l’Homme sa Volonté de 

défendre sa propre Lumière à tous les niveaux de son 

Intelligence. Sans étonnement, cette Lumière doit être 

totalement tournée vers l’Homme pour le construire dans son 

identité solaire. Sinon, l’Homme manquera de générosité 

envers ses semblables et il y aura en quelque sorte de l’orgueil 

dans son Intelligence lorsqu’elle se manifestera, et encore là, 

ce sera l’Homme qui en sera le principal témoin et la 

principale victime. 

 

C’est l’absence de générosité dans l’ego de l’Homme qui 

devient l’entrave principal au rayonnement de la vibration de 

l’Amour. Parce qu’elle est une condition sine qua non à la réelle 

mise en puissance de l’Homme dans la matière, l’Homme doit 

aussi être intact dans la vibration de son Intelligence pour 

capter son rayonnement et intégrer à sa parole cette 

dimension unique de l’énergie. Dans l’ensemble, les circuits 

Universels des énergies de l’Amour sont fort différents des 

énergies de la Volonté et de l’Intelligence parce qu’ils 

n’appartiennent pas nécessairement au développement vibra-

toire de l’ego scient. Ils proviennent plutôt de l’infusion 

atomique de la Lumière sur l’ego afin qu’il explose en Lumière 

dans sa propre conscience. Simplement dit, l’Énergie de 
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l’Amour a pour résultante dans un premier temps l’élévation 

de l’identité de l’Homme vers les origines de sa constitution 

atomique et Universelle afin qu’il puisse devenir un jour 

immortel. 

 

L’Énergie de l’Amour n’appartient pas à l’Homme ni à la Terre. 

Elle est un ordre de l’énergie supérieur à ce que nous 

retrouvons présentement dans la matière et dans l’Homme. 

Elle n’est pas une émotion, mais une vibration. Notamment, 

elle couronne le rapprochement de l’Homme avec la Lumière, 

pour qu’il puisse vivre dans la matière les infinités de sa 

conscience solaire. Essentiellement, il faut dans l’Homme une 

sensibilité ajustée à la réalité totale de son double cosmique 

pour qu’il puisse capter la vibration de cette Énergie de 

l’Amour dans ses corps subtils. 

 

La Lumière dans l’Homme correspond toujours à ce que l’ego 

peut vibrer. Comme identité cosmique dans la matière, l’ego 

n’a pas de droit réel sinon celui de gérer pour le moment sa 

programmation. Il ne touche pas encore suffisamment à 

l’Infinité des lois de la conscience pour que la trajectoire 

vibratoire par laquelle œuvre son ego puisse devenir 

jupitérienne. Il n’est pas pour l’instant immortel, même s’il 

peut s’habiter en Lumière et accéder à des lois qui lui 

permettent de puiser son identité à la source de sa création 

Universelle. Autrement dit, l’Homme demeure sous l’effet 

rayonnant des énergies environnantes du monde de la mort 

parce qu’il ne peut pas souscrire en son nom dans la matière, 

aux lois de l’immortalité. Cela ne veut pas dire qu’il ne le fera 
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pas un jour, il le fera. Toutefois, il se doit entretemps de gérer 

les lois de la mort, car elles sont par interposition un obstacle 

à sa mise en puissance réelle dans la matière. 

 

La Lumière qui habite l’Homme et son ego, est une réalité qui 

le définit selon sa sensibilité à percer les mystères et à corriger 

l’astral. En l’occurrence, plus l’Homme est maître des énergies 

de sa sensibilité et des interconnexions qui le nouent à 

l’énergie de son Intelligence et de sa Volonté, plus il devient 

transparent dans ce qu’il est et ce qu’il dit. C’est à ce moment 

qu’il peut, dans une mixité vibratoire qui noue sa sensibilité à 

un événement, être dans sa parole et sa conscience un 

réceptacle de la vibration de l’énergie de l’Amour.  

 

L’Amour est une vibration. Elle passe dans la parole et dans la 

sensibilité des corps subtils de l’Homme. Elle n’est pas un état 

vibratoire qui se perçoit nécessairement dans le corps 

matériel. Il arrive souvent que l’Homme verse des larmes en 

raison de la puissance de sa vibration. Évidemment, pour que 

l’accès de l’Homme à un tel rayonnement vibratoire soit 

possible, il ne doit pas se réfléchir. Et cela n’est pas évident, 

parce que l’Homme aime fournir une explication à ce qu’il vit, 

alors qu’il n’y en a pas. 

 

L’Homme ne peut pas capter la vibration de l’énergie de 

l’Amour sans avoir été préparé au préalable par son double et 

par les forces de la Lumière. Il doit avoir suffisamment 

éliminé la réflexion dans sa conscience pour que l’Énergie 

transforme son mental supérieur à bon escient. Cette énergie 
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vibratoire lumineuse devient alors sa liberté. Dans le cas 

contraire, si l’Homme n’est pas prêt, cette énergie accentuera 

l’entrée des énergies de la spiritualité, qui sont 

intrinsèquement des énergies du monde de la mort. Par 

ricochet, l’Homme sombrera dans la folie, parce qu’il voudra 

revivre la vibration qui a émergé. Mais, comme elle 

correspond à un statut vibratoire et non à une commande de 

sa part, il s’astralisera. 

 

L’une des lois cosmiques qui régissent les énergies de l’Amour 

est la transparence. L’ego ne peut pas avoir, à ce temps précis, 

de réflexion dans le mental, car sinon l’énergie ne pourra pas 

le pénétrer. La densité du corps mental est importante, car 

l’énergie de l’Amour possède un lien direct avec la voyance 

dans l’Homme. C’est pour cela qu’il peut naturellement se 

tourner vers l’autre dans la générosité. 

 

QUESTIONSQUESTIONSQUESTIONSQUESTIONS    
    
EstEstEstEst----ce que la femme est plus disposée à cce que la femme est plus disposée à cce que la femme est plus disposée à cce que la femme est plus disposée à capter la vibration apter la vibration apter la vibration apter la vibration 
de l’Éde l’Éde l’Éde l’Énergie de l’Amour ?nergie de l’Amour ?nergie de l’Amour ?nergie de l’Amour ? 
 

Naturellement, parce qu’elle est moins dense dans ses corps 

subtils que l’homme et davantage encline à la générosité que 

l’Homme. Par contre, elle doit aussi avoir accès à de la 

transparence, car l’orgueil est autant une prison astrale pour 

elle que pour l’homme. Il appartient à chacun de se libérer dans 

leur conscience de leur propre lien avec la spiritualité et 

l’orgueil. 
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En tout et pour tout, les Énergies de l’Amour ne font référence à 

aucune distinction spirituelle pouvant être construite sur les 

origines du bien et du mal. Ces Énergies viennent con-

jointement dans la fusion des énergies de la création avec 

l’Homme, soit que les Créateurs reconnaissent la transparence 

de l’Homme dans son accès aux lois des infinités. Celles-ci sont 

inscrites dans les annales du devenir de l’Homme pour lui 

concéder le droit absolu d’être lui aussi une entité de Lumière 

qui détient le pouvoir d’éduquer les Créateurs. 

 

L’intégration que fera l’Homme du principe de l’Amour 

correspond donc à l’unification de sa propre Lumière avec 

l’Homme et, à distance, avec ses Créateurs. En outre, ce ne sera 

que par le respect, l’intégrité et la dignité qu’il saura aimer 

l’Homme et respecter dans la transparence les êtres de Lumière 

qui gravitent depuis toujours dans le rayonnement de sa 

construction jupitérienne, que l’Homme partagera tout ce qu’il 

sait avec l’Homme et la Lumière. Mais, parce qu’elle est aussi et 

avant tout une énergie qui a été formatée énergétiquement pour 

être intégrée et vécue par l’ego dans l’Homme, elle sera d’abord 

pour l’Homme un outil transcendant pour qu’il puisse aimer 

l’Homme avant l’Évolution des sphères. 

 

L’Amour Christique, tel qu’annoncé jadis par le Christ, 

représente une dimension de l’énergie de l’Amour, bien qu’il ait 

été galvaudé par plusieurs interprétations pseudo-divines pour 

servir les différents courants religieux. Le principe de l’Amour 

est pourtant une énergie qui ne peut permettre à l’Homme de se 

l’approprier, parce qu’elle est fondamentalement sans réflexion. 
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Cette énergie est froide et appartient finalement au noyau de 

l’Esprit en fusion avec sa propre Lumière individualisée. Elle 

élève donc le mental supérieur de l’Homme à une froideur de la 

vie qui le dé-densifie de la vie dans la matière pour lui donner 

ultimement plus de voyance et de pouvoir d’action sur la 

matière.  

 

L’épopée jupitérienne de l’Homme est son devenir. La Lumière 

entend par tous les moyens rapprocher l’Homme des infinités de 

sa Lumière pour qu’il découvre l’essence véritable de sa 

création. La consolidation des énergies de l’Amour dans 

l’Homme par la Lumière se fera donc selon ce qu’elle voit dans 

l’Homme, et non le contraire, pour l’instant. L’intégration 

parfaite par l’Homme des énergies de l’Intelligence et de la 

Volonté est magnanime pour la Lumière, car en y ajoutant 

l’énergie de l’Amour, cela permettra d’authentifier dans la 

matière la conscience de l’Homme solaire. En somme, il faut 

que l’Homme puisse aimer l’Homme pour que les énergies de 

son Intelligence et de sa Volonté deviennent individualisées, 

c’est-à-dire participantes au projet sur la Terre de la Lumière.  

 

S’il veut passer à un stade de vie supérieure dans sa conscience, 

l’Homme doit comprendre en totalité le fonctionnement 

personnel de son Intelligence et des énergies de sa Volonté. Pour 

aimer l’Homme, l’Homme doit Savoir qui il est et comment se 

manifeste son verbe. Celui-ci est-il pré-personnel dans la 

matière ou une réflexion perpétrée pour créer chez l’Homme 

l’impression qu’il est Intelligent ? En outre, le mental de 

l’Homme est-il intercepté par les énergies du plan de la mort, 
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soit la pensée astrale et le mensonge cosmique ? Ce sont des 

questions qu’il revient aux Hommes de répondre, car la 

Lumière ne s’immiscera jamais dans cette définition que doit 

arracher seul, l’Homme.  

 

Les hautes instances des plans de la mort connaissent depuis 

fort longtemps que l’Homme un jour sera un être de Lumière 

sur la Terre. Cela les aveuglera. Parce que l’Homme éduquera 

les morts, il y a donc bon nombre d’entités sur les plans de la 

mort qui s’inquiètent de ce que l’Homme sera demain. À tous 

les niveaux, le monde de la mort doit être amendé. Et cela se 

fera en son temps, lorsque l’Homme manifestera suffisamment 

de Lumière pour pénétrer par sa parole la totalité des plans de 

la mort. Pour ce faire, il aura besoin de l’énergie et du principe 

de l’Amour, car il ne pourra éclairer ni dominer. L’un ne va pas 

sans l’autre. Certes, il peut agir contre la machination des plans 

de la noirceur sur la Terre, qui retarde la grandeur du paradis 

terrestre que l’Homme veut y construire. Mais pour ce faire, il 

aura à être supraconscient de la forme et de son verbe, sinon il 

sera attiré vers le penchant luciférien de la domination au lieu 

de l’Amour de la libération de l’Homme pour l’Homme.  

 

L’Homme cosmique doit aimer l’Homme avant l’Évolution. Il 

doit s’assurer de protéger ses liens avec l’Homme au nom de sa 

propre identité cosmique. Il doit être indépendant en Lumière 

dans sa force de générer de l’Intelligence, car il doit être aussi 

une force cosmique d’Évolution sur la Terre qui lui permettra 

aussi d’être un créateur. Le sceau Universel de la luminosité 

cosmique sur la Terre dans l’Homme est son Amour pour 
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l’Homme. Cette compréhension absolue des lois d’énergies en lui 

veut dire qu’il n’obéit plus à une programmation astrale. 

L’Homme ne doit plus être astralisable dans sa conscience. Il 

faut qu’il comprenne totalement et parfaitement le fonction-

nement de son Intelligence et de sa Volonté.  

 

Bref, l’Homme ne peut pas discréditer l’Homme. Il ne peut pas 

utiliser sa parole contre lui, parce que cela voudra dire qu’il y a 

encore de l’orgueil qui opère dans sa conscience. Ce n’est que 

lorsque l’Homme a éliminé cette duplicité dans sa parole, qu’il 

devient finalement dans son Verbe un créateur de la vie.  

 

Pourquoi ? Pourquoi ? Pourquoi ? Pourquoi ?     
 

Parce qu’il n’appartient pas à l’Homme de juger l’Homme. 

Lorsque l’Homme comprend que chaque individu possède une 

programmation astrale qui lui est occultée, il développe 

beaucoup d’Amour pour l’Homme. Et aussi, comme celle-ci doit 

être mise à jour par l’Homme personnellement, il se désengage 

de vouloir spirituellement aider l’Homme à être conscient. 

Parce qu’il sait que l’orgueil qui se loge en lui n’est pas épuré, il 

ne veut pas agir sur la forme au détriment de l’Homme ni de la 

Volonté qui doit se révéler à lui.  

 

L’Homme ne doit pas faire souffrir L’Homme ne doit pas faire souffrir L’Homme ne doit pas faire souffrir L’Homme ne doit pas faire souffrir l’Homme l’Homme l’Homme l’Homme d’aucune d’aucune d’aucune d’aucune 
façonfaçonfaçonfaçon    ????    
 

Exact. La transparence que l’Homme émet pour ne pas faire 

subir à l’Homme les énergies de sa propre source d’Intelligence 
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et de Volonté qui l’habitent dans son ego est au centre du 

respect de l’Homme pour l’Homme.  

 

Cela fait partie du principe de l’Amour, car essentiellement, 

l’Homme souffre sur la Terre depuis des millénaires d’une 

condition Involutive qu’il commence à peine à comprendre.  

 

L’Homme ne peut pas être intransigeant envers l’Homme. S’il 

est transparent et qu’il sait comment se manifeste son 

Intelligence, il placera la beauté du développement individuel 

de l’Homme avant tout ce qu’il sait, pour ne pas empiéter sur le 

territoire de l’autre. C’est donc l’Énergie de l’Amour qui, à 

distance opèrera en lui, car celle-ci peut agir sur l’Homme 

comme phare de voyance pour lui permettre de ne pas oublier 

de respecter l’Homme. 

 

EstEstEstEst----ce que les Énergies de l’Amour se commandent ?ce que les Énergies de l’Amour se commandent ?ce que les Énergies de l’Amour se commandent ?ce que les Énergies de l’Amour se commandent ?    
 

Non. Cela est compréhensible, car l’Énergie de l’Amour est un 

rayonnement qui doit habiter l’Homme selon sa capacité à se 

déprogrammer et à se départir de sa vie astrale. L’Homme doit 

appartenir à l’Évolution et avoir les deux pieds dedans. 

L’Énergie puissante du rayonnement de l’Amour est une 

définition froide de la sensibilité de la Lumière dans l’Homme 

qui le rejoint là où il se situe. S’il est froid dans son corps 

mental, l’Homme devient un capteur de cette énergie. Même si 

l’Énergie de l’Amour n’appartient pas à la Lumière strictement 

parlant, elle représente une création à l’origine de l’autorité 

exercée par la Lumière sur les plans de l’infinité.  
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Sans cet établissement par la Lumière d’une identité absolue sur 

les plans de l’Intelligence, afin de libérer l’Homme de ses 

créateurs, l’Homme serait fondamentalement dépourvu dans la 

matière. Jamais il ne pourrait commander aux Forces ce qu’il 

veut Savoir, parce que jamais il n’aurait été établi que cela 

viendrait avant sa capacité à canaliser les énergies de l’Amour.  

 

Autrement dit, l’Homme doit être capable de froideur, car c’est 

la résultante immédiate de la fraternité que l’Homme a su 

développé avec la Lumière dans son processus d’indivi-

dualisation. 

 

La Lumière ne cherche pas la division. Dans l’ensemble, 

l’Homme est suffisamment éprouvé par l’Involution, car porteur 

d’une grande souffrance psychique et cosmique. Les Énergies de 

l’Amour sont non seulement associées à la libération de 

l’Homme dans la matière, mais aussi à tout ce que l’Homme en 

Intelligence touchera en canalisant éthériquement, sur les plus 

hauts plans de sa conscience supérieure et mentale, les énergies 

de l’infinité, auxquelles appartient réciproquement et puissam-

ment l’Énergie de l’Amour. 

 

Pourquoi la souffrance estPourquoi la souffrance estPourquoi la souffrance estPourquoi la souffrance est----elle si maelle si maelle si maelle si mal comprise par l comprise par l comprise par l comprise par 
l’Homme ?l’Homme ?l’Homme ?l’Homme ?    
 

Essentiellement, parce que les forces astrales dans l’Homme 

trahissent continuellement dans l’ego de l’Homme sa perception 

de la souffrance. L’Homme ne vit pas de liens Intelligents avec 

sa souffrance pour y voir une continuité évolutive avec la vie. 
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Et, c’est là qu’il sombre vers la dépression ou parfois même la 

folie.  

 

Cependant, dès que l’Homme inverse sur sa conscience ce lien 

anémique de la souffrance, il se saisit psychiquement de la 

réalité que celle-ci doit lui servir un jour totalement. Que la 

souffrance puisse avoir ajusté sa sensibilité d’une manière qu’il 

n’aurait pas pu le faire par réflexion, est un indice de sa 

compréhension évolutive des énergies de la souffrance. Ajoutée 

à celle des Énergies de l’Amour, cette sensibilité devient sa 

nouvelle voyance sur la vie. Elle lui permet d’aimer l’Homme et 

de lui expliquer avec délicatesse, discernement et transparence 

ce qu’il vit.  

 

Bref, il est Intelligent d’expliquer à quelqu’un qu’il ne faut pas 

souffrir inutilement et de lui montrer du doigt les lois astrales 

de l’Involution qui se servent de la vie de l’âme dans son ego 

pour le faire souffrir.  

 

Le principe unitaire qui solidifie l’Homme aux lois de la liberté 

est le rayonnement de son mental pour éclairer l’Homme des 

lois de la vie. Ce n’est pas de l’orgueil ni de la haine contre 

l’Homme que l’Homme a besoin, mais d’un ajustement de sa 

vibration pour qu’il puisse dans sa sensibilité s’éduquer lui aussi 

des lois de la vie.  

 

En ce sens, l’Homme doit accompagner l’autre psychiquement 

dans sa souffrance, comme le font souvent les infirmières pour 

libérer des âmes de la peur de mourir. Quand cela est 
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nécessaire, l’Homme peut aussi télépathiquement par la parole 

tasser l’astral dans l’Homme. Ce qu’il faut à ce moment, c’est un 

accompagnement vibratoire par l’Homme sur les plans, sans 

plus, pour mettre en vibration le double cosmique de la 

personne qui souffre, afin que celui-ci se rapproche. 

 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que la Lumière comme principe vibratoire ?ce que la Lumière comme principe vibratoire ?ce que la Lumière comme principe vibratoire ?ce que la Lumière comme principe vibratoire ?    
 

La Lumière ne rayonne pas pour elle-même dans l’Homme, elle 

rayonne. Elle se rend là où elle doit être, selon ce que l’Homme 

sait et connaît de lui-même. L’Énergie de l’Amour est une 

vibration active dans l’Homme qui lui permet de s’asseoir à la 

table de sa propre Intelligence pour définir avec précision la 

Volonté de la parole qu’il veut adresser pour corriger l’astral. 

Quand il est scient, l’Homme peut accomplir de grandes choses 

sur les plans, alors qu’il ne peut rien pour l’Homme quand il est 

inconscient de ce qui le pousse sur les plans à agir.  

 

Il y a présentement sur la Terre de nombreux adeptes de la 

noirceur pouvant mener l’Homme à croire que la décons-

truction de l’Homme est simplement une question d’ignorance. 

Cela n’est pas le cas. La Lumière est présente dans l’Homme 

depuis toujours. Il ne la voit tout simplement pas en lui. C’est à 

cela que joue la noirceur, de bloquer l’accès de l’Homme à sa 

Lumière, parce qu’elle ne veut pas qu’il devienne Esprit dans la 

matière. L’Énergie de l’Amour générée par l’Homme pour 

l’Homme inversera alors ce rayonnement Luciférien sur 

l’Homme, delà l’aveuglement des entités sournoises du plan de 

la mort qui ne respectent pas l’Homme. Certes, dans l’ignorance 
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il y a de la domination, et c’est ce pouvoir qui détruit l’Homme 

dans son Intelligence. Il faut donc à l’Homme beaucoup 

d’Intelligence pour qu’il puisse dans sa Volonté s’investir d’un 

droit absolu de rayonnement. Pour s’interposer psychiquement 

parlant contre le rayon de l’ignorance des plans Lucifériens sur 

la Terre, l’Homme doit être très aiguisé dans son Intelligence, sa 

Volonté et sa compréhension cosmique des énergies de l’Amour. 

Cela veut dire qu’il doit Savoir que tout ce qu’il peut faire contre 

la noirceur et l’ignorance, c’est de demeurer intact dans son 

mental devant la noirceur, afin qu’il ne baisse jamais les bras. 

 

Tout compte fait, il faut du discernement dans l’Homme pour se 

saisir du principe vibratoire que la Lumière qui vibre doit être 

en lui de l’Intelligence et de la Volonté. Pour contrer l’orgueil et 

le pouvoir, il y a ensuite l’énergie de l’Amour qui le pénètre, car 

l’Homme ne peut pas seul, sans ces trois principes, s’attaquer à 

la destruction du mensonge cosmique. 

 

Les trois principes de la Volonté, de l’Intelligence et de l’Amour, 

unifiés à la conscience de l’Homme, sont des lois de la vie qui 

télépathiquement le rendent aguerri des lois de l’astral. En tant 

qu’être de Lumière, l’Homme est aussi la Lumière, car il se sert 

de la réorganisation mentale de sa conscience supérieure pour 

extirper par son Verbe son droit absolu à éduquer les morts. 

Bref, l’Homme sait être multidimensionnel, parce qu’il ne se 

contredit jamais. Il accompagne l’Homme dans sa Lumière, 

parce qu’il sait que cette Lumière dans l’Homme doit le mettre 

en vibration avec ce qu’il est, et non avec ce que l’Homme veut 

que l’autre soit. 
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Bref, la Lumière aime l’Homme ?Bref, la Lumière aime l’Homme ?Bref, la Lumière aime l’Homme ?Bref, la Lumière aime l’Homme ?    
 

Parce qu’elle sait que l’Homme développera sur la Terre une 

instruction des lois de la vie qui ne domineront pas les 

Hommes, la Lumière lui voue une grande reconnaissance pour 

sa générosité vibratoire envers l’Homme. Elle sait que, contrai-

rement aux enseignements religieux qui assujettissent l’Homme 

à une générosité calculée, elle saisit que l’Homme ne calcule 

rien lorsqu’il s’agit pour lui d’aimer l’Homme. Il le fait, parce 

que c’est ce qu’il est dans sa création, un vecteur du 

rayonnement de l’Énergie de l’Amour sur une planète 

expérimentale qu’on nomme la Terre. 

 

Les Intelligences supérieures savent qu’il revient à l’Homme 

d’accomplir la mission délicate sur la Terre du paradis terrestre. 

Cet espace-temps libre de la domination de l’Homme contre 

l’Homme est une oasis de paix où l’harmonie règnera sur la 

conscience des Hommes. L’Homme est le fils de la Lumière et il 

est Lumière. Son œuvre se résume à protéger l’Homme de la 

puissance astrale des mondes invisibles qui ne veulent pas, pour 

des raisons occultes liées à de l’intransigeance, qu’il soit 

totalement libre. Bref, que l’Homme doive traverser dans sa 

conscience le mensonge cosmique et qu’il développe un Amour 

sans fin pour l’Homme est une relation jupitérienne qui cadre 

parfaitement avec les énergies de l’Amour et de la fusion de 

l’Homme à sa Lumière. 

Dans le rayonnement des énergies de l’Amour, l’Homme n’est 

jamais seul sur la Terre dans ce qu’il sait, parce qu’il s’entoure 
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de profondes amitiés pour grandir sa liberté. Il y a toujours 

pour lui dans une rencontre amicale ou une lecture réalisée, une 

vibration émise qui se dégage. Cela fait vibrer sa propre 

conscience lumineuse à la forme – soit que l’ego s’harmonise 

davantage aux lois de la paix d’Esprit qu’il se donne pour 

augmenter sur sa conscience sa propre liberté. Par extension, 

l’Homme se grandit de plaisirs de vie, parce qu’il peut faire 

descendre dans la matière, pour lui et ceux qui l’entourent, des 

éthers de paix et de liberté. C’est finalement cette vibration qui 

l’amène à vouloir être et se rendre disponible pour l’Homme 

dans sa Volonté et son Intelligence. 

C’est donc au nom d’une confrérie cosmique entre l’Homme et 

la Lumière, que l’Homme est un architecte bénéficiaire des 

actions qu’il crée sur la Terre pour la liberté. En action et en 

autorité dans son Intelligence, l’Homme est par ricochet le 

vecteur de lois nouvelles qui seront admises sur les plans 

Universels pour redonner à l’Homme la totale emprise sur sa 

liberté. L’accès aux énergies de l’Amour n’est qu’une dimension 

de l’Énergie qui émet et établit la complicité vibratoire de 

l’Homme avec la Lumière. La force Oméga est une autre énergie 

que l’Homme connaîtra aussi, lorsque jupitérien en conscience. 

À tous les niveaux, ces énergies ne feront qu’augmenter la 

dignité de l’Homme sur la Terre et cela sera reconnu par la 

Lumière. 

Cela dit, l’Homme est pour la Lumière le représentant 

individualisé d’une vibration cosmique qui participe 

pleinement au principe de la liberté Universelle. Il est dans la 

naissance du mouvement de sa création, la finalité Universelle 
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d’un mouvement de Création qui l’amènera à être sa propre 

Intelligence personnelle. Sa vibration sera indifférenciée et 

puissante tout en pouvant, dans un Univers local lui 

appartenant, se générer à Volonté dans d’autres Univers, afin 

qu’il soit aussi dans son rôle de Créateur, un libérateur. 
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Partie 5 
    

L’intégrationL’intégrationL’intégrationL’intégration    
 

es fondations de l’intégration reposent sur l’unification 

de ce que l’ego découvre dans le Savoir et dans 

l’ajustement de ce dernier à la dimension réelle de son 

être cosmique. Cet enjeu est grand et indispensable à 

l’intégration des lois de la vie par l’Homme pour qu’il ne 

s’astralise pas dans sa conquête du réel.  

 

La liberté Universelle de l’Homme sur la Terre ne dépend que 

de lui. Les clés personnelles et identitaires liées à sa vibration 

doivent lui permettre de s’individualiser dans le Savoir et dans 

sa conscience. L’ego doit ainsi archiver tout ce qui est 

Intelligent et rejeter subséquemment de son mental tout ce 

qui ne l’est pas. Par conséquent, il est le seul gestionnaire du 

Savoir qu’on lui transmet, parce qu’il comprend que les 

informations qui lui sont transférées peuvent autant le piéger 

que le libérer. 

 

        

L
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Le SavoirLe SavoirLe SavoirLe Savoir    
 

’est l’accès de l’Homme aux lois Universelles de la vie de 

l’âme, de sa programmation et de l’Évolution. 

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La froideur avec laquelle l’ego dans l’Homme absorbe et 

assimile le Savoir est impérative. Le développement éventuel 

des forces constitutionnelles qui le libèreront des emprises du 

Savoir sur son ego sont telles que c’est l’Homme qui doit dire à 

la Lumière qui il est. C’est uniquement à ce moment que 

l’Homme devient réel dans son ego, ce qui lui permettra de 

gérer parfaitement la vibration individualisée de sa Lumière, 

c’est-à-dire, du double cosmique en lui.  

 

Tout délai de la descente de l’identité Universelle de l’Homme 

dans le Savoir l’empêche de s’authentifier dans ce qu’il sait. 

L’Homme est la première vibration solaire de sa conscience 

lorsqu’il comprend que la gestion des annales archivées, soit 

que tout ce qui contient les étapes du développement de 

l’Homme sur la Terre, est un Savoir qui ne se pense pas. Du 

coup, il est vibratoire dans ce qu’il est et dans ce qu’il Sait.  

 

L’accomplissement par l’Homme d’une démarche consciente 

avec le Savoir est une compréhension cosmique du dis-

cernement qu’il doit se donner pour départager dans sa 

conscience le Savoir et le réel. Pour officialiser sur la Terre sa 

Lumière, l’Homme doit être à bien des égards un libre-

C
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penseur. Il doit pouvoir déterminer avec exactitude quelles 

sont les informations qui lui permettent de se construire une 

identité dans la matière. Ce n’est qu’à ce moment que cette 

identité ne le bernera pas. Qu’il puisse être le premier gardien 

opérant pour comprendre l’ensemble des lois de l’âme, de la 

programmation astrale, et de l’Évolution, est nécessaire. 

 

Ce qui agit sur l’Homme doit totalement être mis à découvert 

par l’Homme. Les instructions émises par la Lumière ne 

représentent pas toujours un Savoir ajusté à sa réalité 

psychique, parce qu’elles appartiennent potentiellement 

toujours à l’Évolution de l’Homme au cours des années 

futures.  

 

En ce sens, l’Homme doit se protéger de ce qu’il sait, malgré 

que le fait que les lois arrachées ou émises soient et puissent 

devenir une à une fondamentales à la constitution de son 

devenir cosmique. Nonobstant cette réalité d’Évolution aux 

lois archivées par la Lumière pour assurer le développement 

potentiel de l’Homme, il lui revient dans la contestation, la 

rébellion et les échanges vibratoires avec la Lumière et son 

double, de prioriser l’harmonisation de sa vie personnelle.  

 

Les dialogues que l’Homme entreprend avec son Esprit, le 

double cosmique et les Intelligences Universelles doivent 

toujours le servir. C’est l’autorité dans laquelle se trouve son 

ego qui lui permet d’exprimer et d’établir que la valeur 

exponentielle de l’échange réalisé doit toujours reposer sur le 

fait qu’il soit bien dans sa peau. Ainsi, c’est par des réponses 
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claires à ses questionnements que la Lumière doit lui 

transmettre un Savoir qui ne l’éloigne jamais de son 

quotidien. 

 

Il est très facile pour l’Homme de s’astraliser dans le Savoir. La 

quête de recherche sur la vie par l’ego est une construction 

astrale habile qui grandit dans l’Homme la spiritualité et non 

la froideur. Aisément, c’est lorsque l’Homme découvre que la 

vie de l’âme et sa programmation sont des effectifs 

retardataires, et à la limite très voilés pour le piéger dans 

l’extraction finale de sa conscience solaire, qu’il saisit que les 

annales cosmiques de l’Évolution peuvent aussi le piéger dans 

le Savoir.  

 

Le Savoir demeure une dimension de l’Occulte tant et aussi 

longtemps que l’Homme n’inverse pas le caractère Occulte de 

la vie dans sa conscience. Cela veut dire que tout ce qui est 

transmis à sa conscience pour servir uniquement le Savoir, est 

reconnu par sa conscience comme étant un piège. L’Homme 

doit se méfier de l’Évolution autant que de l’Involution.  

 

Pour que s’élève sa conscience à la dimension cosmique de son 

Intelligence et de sa liberté, le sceau de protection dans 

l’Homme de sa conscience, doit toujours être le bien-être dans 

sa peau. S’il intègre ce qu’il sait avec Intelligence, cette mesure 

dans l’Homme ne change jamais. Elle ne peut pas être altérée 

par ce qu’il sait, parce que tout ce qui vient à lui est calibré en 

vibration et en Lumière par sa propre conscience. 
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La valeur sciente dans le Savoir est pour l’Homme la certitude 

que les informations qu’il détient et reçoit dans sa tête, visent 

dans l’immédiat à améliorer sa réalité personnelle. Cela 

accompli, la vibration de l’Homme change, parce qu’il est 

notamment plus libre dans son quotidien. La seule 

interrogation importante que l’Homme doit avoir avec le 

Savoir est la suivante :« Est-ce que cela sert à l’équilibre de ma 

conscience future ou à celui que je vis maintenant ? » Si la 

réponse est future, il doit le Savoir et contester ce qu’on lui dit. 

Si le Savoir sert l’immédiateté de sa conscience, il doit aussi 

parfaitement pouvoir l’intégrer sur le tas. Cela dit, il y aura 

plus de voyance dans sa conscience concernant ce qu’il est, ce 

qu’il sait de lui-même et les décisions qu’il choisira de prendre 

pour demeurer en harmonie avec ce qu’il sait. 

 

En étant investi du droit absolu d’étudier sa vie, l’Homme se 

protège du Savoir. Il ne s’éloigne jamais trop de sa vie 

personnelle, si bien que le discernement reste pour lui le 

centre de sa gestion avec le Savoir. De par sa vigilance, il gère 

parfaitement la conquête des lois de la vie selon un titre 

vibratoire qui lui permet de toujours poser des questions.  

 

La contenance est essentielle dans le Savoir afin que l’Homme 

ne brûle pas les étapes et qu’il ne déséquilibre pas sa vie. Il y a 

énormément d’informations qui ne lui serviront strictement à 

rien dans le Savoir. Pour que l’Homme soit le maître absolu de 

son devenir, il est donc inévitable que ce qu’il sait aujourd’hui 

doit aussi l’autoriser à une conscience plus grande en 

vibration que celle qu’il avait hier. Certes, l’Homme peut 
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penser que parfois le Savoir de ce qu’il sait de la vie est mis en 

suspens en relation avec ce qu’il doit vivre. Le tout est réel. Par 

contre, l’Homme ne doit pas penser que ce qui est gardé en 

suspens, le sera indéfiniment.  

 

Malgré les grandes oppositions que doit vivre l’Homme dans 

le Savoir, il n’y a rien qu’il ne peut pas Savoir. La conquête 

absolue de ce qu’il est, est un Savoir de tous les instants. On ne 

peut pas lui dire d’attendre. La libération doit être immédiate, 

car selon les souffrances que l’ego vit, il lui revient 

entièrement le droit de contester ce qu’on ne lui dit pas. C’est 

une loi cosmique de l’Intelligence. C’est la plus grande des 

lois, et aussi le plus grand des Savoirs pour l’Homme, parce 

qu’il n’y a pas dans l’échange entre l’Homme et ses Créateurs 

de possibles sous-entendus. Bref, l’Homme est soit Lumière 

dans son feu, ou il ne l’est pas. 

 

Enfin, le double cosmique est obligé par vibration de 

répondre à l’Homme. C’est une loi qui est aussi inscrite dans 

les annales de l’Évolution et de la Création de l’Homme. 

Certes, la Lumière a toujours respecté l’Homme. Mais, sans 

nécessairement vouloir le dominer, elle sait que l’Homme 

peut parfois s’astraliser dans ce qu’il sait. C’est donc pour cela 

qu’elle attend depuis toujours ce rendez-vous avec l’Homme. 

C’est donc à l’Homme d’exploser dans sa Lumière et non à la 

Lumière de le faire pour lui.  
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QUESTQUESTQUESTQUESTIONSIONSIONSIONS    
    
L’aL’aL’aL’authentificationuthentificationuthentificationuthentification    de la conscience de l’Homme entre de la conscience de l’Homme entre de la conscience de l’Homme entre de la conscience de l’Homme entre 
Savoir ce qui est réel et ce qui ne l’est pas dépend donc Savoir ce qui est réel et ce qui ne l’est pas dépend donc Savoir ce qui est réel et ce qui ne l’est pas dépend donc Savoir ce qui est réel et ce qui ne l’est pas dépend donc 
uniquement de ce que l’Homme sait de luiuniquement de ce que l’Homme sait de luiuniquement de ce que l’Homme sait de luiuniquement de ce que l’Homme sait de lui----même ?même ?même ?même ? 
 

Oui, car lorsque l’Homme s’étudie dans ce qu’il est, il y a un 

processus de dépersonnalisation qui se produit. L’Esprit est 

présent et l’ego se transforme. L’animalité, soit la mémoire de 

l’âme qui recoupe la vie de l’ego, est altérée par l’Homme. 

Lorsque l’Homme explose en Lumière dans sa conscience, il se 

grandit dans tout ce qu’il découvre sur sa vie, sa program-

mation, sa liberté et son individualité. Puisque cela implique 

qu’il n’accepte plus d’être utilisé dans ses énergies pour servir le 

développement de l’Évolution, tel que prescrit par la Lumière, il 

parle en son nom propre. En se positionnant ainsi, il s’oblige à 

corriger assurément tout ce qu’il n’aime pas de la vie et qui lui 

casse les pieds. C’est finalement cela qui l’amène dans la 

transparence à être bien dans sa peau tout le temps.  

 

Le plus grand Savoir pour l’HommeLe plus grand Savoir pour l’HommeLe plus grand Savoir pour l’HommeLe plus grand Savoir pour l’Homme    est donc avant tout est donc avant tout est donc avant tout est donc avant tout 
celui de se connaîtrecelui de se connaîtrecelui de se connaîtrecelui de se connaître    ????    
 

Tant que la vie de l’ego animal dans l’Homme n’est pas résolue, 

il y a des interférences astrales qui se glissent dans son mental. 

C’est dans l’étude de ce qu’il est que l’Homme peut contrer les 

pensées astrales, parce qu’il se positionne dans son identité face 

à ce qu’il sait. Le Savoir acquis permet alors à l’Homme de se 
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libérer de la crainte et de ses impuissances et de forcer 

éventuellement la mise à jour totale de sa programmation 

astrale. Cette contribution est importante à son ego, parce 

qu’elle lui permet de se sortir tranquillement des pièges de la 

pensée astrale et du mensonge cosmique. Par conséquent, 

l’Homme fait moins de faux pas, et le double cosmique devient 

en lui de plus en plus présent.  

 

L’Homme estL’Homme estL’Homme estL’Homme est----il toujours testé dans ce qu’il Sait et dans ce il toujours testé dans ce qu’il Sait et dans ce il toujours testé dans ce qu’il Sait et dans ce il toujours testé dans ce qu’il Sait et dans ce 
qu’il découvre sur la viequ’il découvre sur la viequ’il découvre sur la viequ’il découvre sur la vie    ? ? ? ?     
 

Certainement, et cela à tous les niveaux. L’Homme ne se libère 

jamais complètement de sa programmation astrale, parce que, 

pour l’instant, il n’est pas immortel. En ces termes, ce qu’il Sait 

sera toujours retenu contre lui tant qu’il ne vit pas la mort 

froidement et qu’il ne traverse pas éthériquement tous les 

corridors existentiels et spirituels pouvant le nouer dans sa 

conscience mentale à la mortalité.  

 

Bref, que l’Homme sache qui il est dans sa vibration, est sa seule 

sécurité contre le Savoir. Autrement dit, l’agenda solaire et 

cosmique de l’Homme est connu. Il peut y avoir accès à tout 

moment dans la matière selon son feu, et cela même s’il n’est pas 

immortel en conscience.  

 

Que le Savoir puisse venir à sa conscience et le servir dans un 

cadre de vie évolutif qui respecte totalement le mieux dans sa 

peau, est un cadre de vie qu’il doit établir seul. L’unique 

préoccupation de l’Homme avec le Savoir doit en résumé être sa 
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vie et non ce qui ouvre chez lui des portes mentales sur la 

fascination, la séduction ou la manipulation.  

    
L’Homme ne doit jamais se prendre au sérieux dans ce L’Homme ne doit jamais se prendre au sérieux dans ce L’Homme ne doit jamais se prendre au sérieux dans ce L’Homme ne doit jamais se prendre au sérieux dans ce 
qu’il Sait ?qu’il Sait ?qu’il Sait ?qu’il Sait ?    
 

Exactement, car s’il ose se prendre au sérieux dans ce qu’il Sait, 

il sera forcément manipulé par la polarité de croire et de 

prétendre que ce qu’il Sait est la vérité absolue. 

 

Il revient donc à l’Homme de ne pas croire ce qu’il Sait ?Il revient donc à l’Homme de ne pas croire ce qu’il Sait ?Il revient donc à l’Homme de ne pas croire ce qu’il Sait ?Il revient donc à l’Homme de ne pas croire ce qu’il Sait ? 
 

Tout à fait. L’introspection de la relation entre l’Homme et le 

Savoir doit le modeler à toujours être plus individualisé dans 

son lien avec l’Intelligence. L’Intelligence Universelle doit ainsi 

devenir pour l’Homme son Intelligence afin qu’elle le grandisse 

en transparence dans son ego.  

 

Cette présence de la transparence en est une aussi de voyance 

qui lui permet de toujours Savoir où sa conscience loge. Par 

vibration, l’Homme Sait qu’il Sait. Il n’y a donc en lui aucun 

besoin de s’intéresser à ce qu’il Sait, parce que cela fait 

automatiquement partie de lui et de sa vibration. 

 

Comme il est établi que l’Homme est toujours le seul artisan de 

l’intégration de sa conscience sur la Terre, en lien avec sa 

conscientisation des lois de la vie, il est aussi le seul à pouvoir 

s’éclairer de la vie.  
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Par le fait même, il doit Savoir et connaître la profondeur réelle 

de ce qu’il Sait, soit si cela convient à l’Évolution de son 

équilibre mental et psychique ou au besoin de la Lumière de 

transmettre à travers sa conscience des instructions pouvant 

servir l’Homme.  

 

Le cas échéant, il est dans sa vie mentale conscient que ce qu’il 

dit est manifestement une vibration qui initialise sur la Terre 

des enjeux de développement que la Lumière veut entreprendre 

pour ultimement faire reculer la noirceur.  
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Le réelLe réelLe réelLe réel    
 

a vie n’est ni bonne ni mauvaise. Elle est une vibration 

impersonnelle qui convient à l’autorité de chacun, selon 

sa définition en lien avec le Savoir.  

 

InterprétationInterprétationInterprétationInterprétation    

 

La genèse de la vie repose sur la création par la Lumière d’un 

atome pouvant expérimenter la matière. Cet atome a été créé 

en fonction de deux pôles distincts, l’âme et l’Esprit, soit que 

l’âme puisse d’abord permettre aux plans de la Lumière 

d’explorer le principe de la matérialisation.  

 

La descente de la mémoire ou l’accumulation des expériences 

vécues par l’âme a été par la suite la courroie de transmission 

qui a donné naissance à un ego dans la matière. Mais 

assurément, cette matière ne pouvait être que densifiée avec 

les années pour augmenter la convergence de l’âme sur l’ego.  

 

Pour que l’âme ait une autorité totale sur l’ego et sa vie 

matérielle, il fallait de la densité à l’ego pour que l’âme puisse 

assurer pleinement le cadre Involutif de la manifestation 

d’une vie occultée sur la Terre par la Lumière. En conclusion, 

en retour, l’âme a oublié complètement ce qu’elle était jadis 

dans sa création originelle, soit qu’elle a été Lumière et créée 

conjointement en lien avec le pôle distinct de l’Esprit qui lui 

ne s’est jamais incarné dans la matière. 

 

L
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La vie est systématiquement, dans sa finalité, une fusion entre 

l’Homme et le retour complet de son Esprit dans la matière. 

L’Homme doit apprendre à opérer dans la matière comme 

étant un Esprit de Lumière qui transcende la matière et non à 

partir d’un corps matériel fusionné à un ego dans un corps 

mortel.  

 

La vie de l’Esprit n’est pas une polarité qui appartient à la 

mort, parce qu’elle ne représente pas son penchant Involutif. 

Elle est un mouvement ou un continuum d’énergies qui 

équivaut à mettre dans la matière, la Lumière de l’ego dans 

l’Homme en vibration.  

 

Le principe Universel de la Lumière, en lien avec la création 

de l’Homme, est la fusion de l’Esprit à la conscience de l’ego. 

Parce que l’âme n’est plus simplement une mémoire que l’ego 

avait à supporter et à nourrir, c’est l’Homme dans la fusion qui 

devient le centre de sa Lumière, soit que les principes de 

création par la Lumière de l’âme, de l’ego et de l’Esprit, sont 

totalement unifiés et administrés par l’Homme supramental 

accompli.  

 

Que la force émergente d’un ego fusionné à l’Esprit puisse 

remanier la vie et le taux vibratoire de l’âme à la Volonté de 

l’Homme, est ce que la Lumière a toujours voulu accomplir.  

 

Cette configuration cosmique et vibratoire de l’Esprit dans 

l’Homme est ce qui fait de lui un être supramental. Parce que 

finalement, l’Homme est au centre du réel mouvement de la 
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vie, l’Esprit en détermine aussi la courbe évolutive, car à la 

toute fin, la Lumière ne peut aucunement établir ce que 

l’Homme doit être. En ce sens, une fois que l’Esprit fusionne 

avec l’ego dans l’Homme, c’est à l’Homme d’être aux com-

mandes de la vie et de sa vie.  

 

L’Homme n’est jamais omniscient des lois de l’Involution et de 

l’Évolution parce qu’il le veut. Il l’est par télépathie, selon la 

transposition froide des infinités correspondant à sa Lumière, 

en lien avec la courbe d’Évolution des mondes parallèles.  

 

Ce qui est ainsi régi par la Lumière reste régi par la Lumière, 

et ce qui doit devenir la gestion de l’Homme lui est transmis 

par vibration.  

 

Autrement dit, la Terre est un espace-temps matériel dans 

lequel est confiné le médium d’un ego en Évolution qui 

chevauche la Lumière sans qu’il n’y ait de distance réelle entre 

chacun.  

 

Les archives de la création atomique exercée par la Lumière 

pour explorer de plus grands Univers, se résument à 

l’Évolution des mondes parallèles. C’est d’une certaine 

manière dans cet ordre d’idée que la Terre a été créée et que la 

vie, ce que l’Homme appelle la vie, a été aussi initialisée.  

 

Pour permettre aux Intelligences Universelles de la Création 

de plus grands déplacements et plus de luminosité, l’Homme 

est dans ce sens un scientifique de la vie. Qu’il puisse entrer 
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aujourd’hui dans la Science de son Esprit et qu’il puisse établir 

le réel, va de soi.  

 

Sa continuité galactique est aussi grande que celle de ses 

Créateurs, car lui aussi doit parvenir à intégrer parfaitement 

le Savoir pour que le réel de la vie devienne sa genèse de 

Création.  

 

La vie n’est donc pas un concept en tant que tel, mais une 

vibration par laquelle la naissance de la force Oméga dans 

l’Homme réussira à chapeauter tout ce qu’il créera en Esprit. 

 

QUESTIOQUESTIOQUESTIOQUESTIONSNSNSNS    
    
Le réel est donc ce que l’Homme décide ? Le réel est donc ce que l’Homme décide ? Le réel est donc ce que l’Homme décide ? Le réel est donc ce que l’Homme décide ?     
 

C’est l’accomplissement par l’Homme de son Savoir dans la 

matière. Le réel est le rayonnement de la dimension d’un Savoir 

absolu qui est totalement et parfaitement ajusté à ce que 

l’Homme établit, afin de définir ce que signifie la vie.  

 

Cela sous-entend que l’Homme converse d’égal à égal dans sa 

communication télépathique avec son double, l’Esprit.  

 

Cependant, du moment qu’il y a de la crainte dans le mental de 

l’Homme, la communication entre l’Homme et les circuits 

Universels est brisée et la vibration de l’Homme est aussitôt 

sujette à de l’interprétation. En conséquence, l’Homme peut 

savoir des choses sans que cela puisse être le réel. Parce qu’en 
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quelque part il est fasciné, séduit et manipulé par la vie de sa 

programmation dans son ego, il se réfléchit.  

 

Pour être réel,Pour être réel,Pour être réel,Pour être réel,    estestestest----ce que l’Homme doit aligner tout ce ce que l’Homme doit aligner tout ce ce que l’Homme doit aligner tout ce ce que l’Homme doit aligner tout ce 
qu’il Sait sur le rayon de l’Espritqu’il Sait sur le rayon de l’Espritqu’il Sait sur le rayon de l’Espritqu’il Sait sur le rayon de l’Esprit    ????    
 

Absolument, s’il veut être libre de ce qu’il appelle le mouvement 

de la vie et ne pas donner de valeur ni d’importance à ce qu’il 

Sait, il se protège de vouloir savoir des choses qu’il n’a pas 

besoin de savoir, même s’il sait qu’il sait. Par exemple, est-il 

approprié pour lui de parler allégrement ici et là des êtres extra-

terrestres qui viennent sur la Terre ? Possiblement que non, car 

cela fascine l’Homme encore beaucoup trop. 

 

En tant que tel, l’Homme peut parler librement sur tous les 

sujets qui entrecoupent sa conscience. Mais, qu’il le fasse avec 

discernement sera là pour lui, encore et encore, ce qu’il y a de 

plus réel à sa conscience. Car ultimement, tout ce qui le 

concerne doit être calibré selon la vibration de protéger sa paix 

et sa conscience des intrants occultes de la noirceur.  

 

La fascination est un magnétisme astral qui monopolise dans 

l’ego les vestiges de la vie animale de l’âme, en relation avec sa 

séparation ancienne d’avec la Lumière. Ces intrants sont 

lucifériens et sont aussi supportés par des véhicules de noirceur 

extrêmement puissants.  

 

Somme toute, l’Homme doit Savoir ce qu’il est et ce qu’il dit, 

afin de ne pas mettre en vibration le noyau astral de l’âme chez 
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l’Homme. Ce qu’il doit faire vibrer dans l’Homme, c’est sa 

Lumière, l’Esprit en lui, et non une quelconque fascination pour 

l’Occulte. 

 

Tout compte fait, le temps d’un contact officiel entre les forces 

extra-terrestres et l’Homme en sera possiblement un qui forcera 

les gouvernements à officialiser publiquement leur existence et 

leur venue sur la Terre. L’Homme n’a donc pas à s’investir de 

cette dimension occulte de la vie, car c’est à la Lumière d’établir 

cette réalité. Essentiellement, l’Homme ne doit jamais 

s’assujettir à aucune forme de la vie, qu’elle soit extra-terrestre 

ou terrestre. Il n’a pas à croire ce qu’il Sait ni à réfléchir ce qu’il 

Sait. Il le Sait parce qu’il est réel dans ce qu’il sait. Tout ce qu’il 

Sait modifie ainsi parallèlement sa conscience, parce que les 

structures mentales, psychologiques, psychiques et cosmiques de 

son ego en sont transformées.  

 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que le fice que le fice que le fice que le fil d’argent ?l d’argent ?l d’argent ?l d’argent ?    
 

C’est tout ce qui relie l’Homme à l’Esprit et à l’infinité de sa 

conscience solaire. Son fil d’argent est le lien maintenu qui 

garde l’Homme unifié à la vie ou à l’Esprit et en même temps à 

la Lumière. Lorsque ce lien est coupé, soit que l’Esprit ne peut 

plus réintégrer la vie de l’ego dans l’Homme et de l’âme non 

incarnée, cela établit que l’âme a perdu la configuration 

nécessaire pour s’aligner sur la conscience future de son premier 

soleil, la Lumière. Elle n’appartient donc plus à la vie ni à 

l’Évolution, parce qu’elle répond désormais à l’endoctrinement 

et à l’ordre anémique Luciférien de la noirceur. C’est une âme 
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qui a finalement perdu toute notion de sa condition évolutive. 

Elle ne peut plus évoluer et c’est pourquoi le fil d’argent est 

coupé entre elle et la Lumière.  

 

Qu’estQu’estQu’estQu’est----ce que l’Homme intégral, la fusion et la forme ce que l’Homme intégral, la fusion et la forme ce que l’Homme intégral, la fusion et la forme ce que l’Homme intégral, la fusion et la forme 
Oméga ?Oméga ?Oméga ?Oméga ?    
 

C’est l’agencement de l’intégration de l’Esprit dans la matière 

par l’Homme dans son ego. Le mental dépolarisé dans l’Homme 

est la condition sine qua non de sa dimension solaire. Cette 

dimension est représentée par la fusion qui lui permettra 

d’exercer sur la matière sa Volonté en lien avec le 

développement interne de la force Oméga qui se trouve déjà 

dans l’Homme.  

 

À juste titre, l’Homme réel ne vivra plus dans sa conscience 

l’ordre établi du devenir Évolutif de la Terre tel qu’il a été conçu 

et visualisé par les forces de la Lumière. Créateur de la vie, il 

fera évoluer la Terre en relation avec la science atomique de son 

mental fusionné aux énergies cosmiques de son Intelligence pré-

personnelle.  

 

Dans sa profonde réalité, l’Homme est une conscience 

immortelle. Il ne connaîtra plus la mort et voyagera dans des 

corridors absolus d’Intelligence qui pourront lui permettre 

d’être ce qu’il veut dans ce qu’il considère immédiat pour le 

développement de la vie paradisiaque sur la Terre. Parfait en 

conscience, il prendra la force Oméga qui se loge dans sa 

Lumière, son mental éthérique, pour transcender et altérer la 
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matière. Dans des échanges d’égal à égal avec la Lumière, il sera 

le JE PEUX et le JE VEUX. Il pourra écouter et aussi exprimer 

ce qu’il veut, car il doit pouvoir être dans son retour avec la 

Lumière, le médium parfait de communication de sa propre 

Lumière.  

 

  



~ 255 ~ 

 

Épilogue 
 

 

a Science de l’Esprit est tout ce que l’Homme fait pour 

agir sur la vie afin de la connaître. Ce que l’Homme 

doit Savoir de lui-même est une science. Il faut ainsi 

que l’Esprit qui élève cette science de l’ego en lui puisse faire 

naître une psychologie évolutionnaire et multidimensionnelle 

qui l’amènera toujours à être mieux dans sa peau. Aussi, que 

l’Homme puisse devenir généreux de ce qu’il est dans ce qu’il 

Sait, est un des objectifs visés par ce livre.  

 

Enfin, il n’y a rien que l’Homme ne puisse pas Savoir sur la 

vie, s’il est réel. Personnellement, ce que l’Homme a à savoir, il 

le Saura, en son temps. Qu’il ait à vivre par le truchement de 

la Lumière des ajustements vibratoires dans son Verbe, n’est 

pas problématique, mais bien nécessaire.   

 

 

L


